New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 5859 - 5962

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Table des matières

5859 - Les Révélations sont la Manifestation de l'Amour de Dieu

5860 - La propagation des péchés – la lutte contre la foi - la fin

5861 - Faux christs et faux prophètes

5862 - Conduite divine

5863 - La Voix du Père - Dieu protège la Vérité

5864 - L'Esprit de Dieu souffle où il veut....

5865 - Deux mondes différents – la Voix du Bon Berger

5866 - Étincelles de Lumière

5867 - Jésus a trouvé peu de reconnaissance sur la Terre

5868 - Dieu a besoin d'ouvriers pour Sa Vigne

5869 - Dieu parle aux hommes à chaque instant

5870 - La Promesse de la conservation du corps et de l'âme dans le temps de misère

5871 - L'Œuvre de transformation - la capacité de penser - la foi dans la continuité de la vie

5872 - La prévision d'événements mondiaux - faux prophètes

5873 - Accomplissement du Commandement de l'Amour

5874 - Âmes non rachetées – la reconnaissance de Jésus Christ

5875 - L'Appel de Dieu pour des ouvriers dans la Vigne

5876 - Les serviteurs du Seigneur - le travail dans la Vigne

5877 - La brève phase de la vie terrestre décide le sort dans l'au-delà

5878 - La porte du Règne de la Lumière est Jésus-Christ

5879 - Fureur des puissances de la nature

5880 - L'Amour de Dieu poursuit les mécréants

5881 - «Je connais les Miens....»

5882 - La grande mesure de Grâce à la fin

5883 - L'Éclaircissement de Dieu sur les liaisons – la foi aveugle

5884 - Jésus Christ - Son Saint Nom

5885 - La Parole de Dieu reste toujours le même Évangile

5886 - «Ce que vous faites au plus petit de Mes frères....»

5887 - Aveugles spirituels - Rayons de Lumière

5888 - Biens spirituels ou terrestres - la meilleure part

5889 - Guérison des malades au Nom de Jésus

5890 - Le savoir vivant ou mort

5891 - Le pardon des péchés par Jésus Christ

5892 - La Bénédiction de Dieu pour le travail dans la Vigne

5893 - Un Don de Grâce incompréhensible - le don en retour : l'amour

5894 - La disponibilité d'accepter le Don de Grâce

5895 - Le Christianisme vivant

5896 - La Loi d'obligation - l'épreuve de la libre volonté - le but

5897 - La vie sur Terre est le chemin et non le but

5898 - «Le Royaume des Cieux s’acquiert avec violence....» - «Mon Joug est léger....»

5899 - La prière pour la bonne réussite

5900 - La Valeur de la Parole divine

5901 - Apport de l'Évangile aux âmes dans l'au-delà – Amour

5902 - Reconnaître Dieu comme la Force de l'Éternité - les Éclaircissements

5903 - La Bénédiction du travail spirituel

5904 - Bénédiction des souffrances....

5905 - «Comme vous mesurez....»

5906 - Instruction simultanée des âmes dans l'au-delà

5907 - La Table du Seigneur

5908 - Le juste rapport de fils - Devenez comme des enfants

5909 - Lumière dans les ténèbres - Aucune contrainte

5910 - La Parole de Dieu est Force - les mots sont sans vie

5911 - L'absence de foi des hommes du monde

5912 - Les Efforts de Dieu pour obtenir le changement de la volonté

5913 - Combattre ou bien servir

5914 - L'aide des êtres de Lumière seulement dans la Volonté de Dieu - l'invocation des «Saints»

5915 - Le degré de maturité assure une pensée juste – l’action spirituelle

5916 - L’élévation de l'âme dans les sphères spirituelles

5917 - Effacer la distance de Dieu

5918 - Seulement l'auditeur de bonne volonté a la Bénédiction

5919 - Actions d'amour dans la libre volonté - l'accomplissement de la Loi

5920 - L'Amour de Dieu se trouve aussi dans la souffrance

5921 - Tendre au but dans la libre volonté

5922 - La Parole d'en haut – l'Effusion de l'Esprit

5923 - L'Église du Christ – la foi vivante

5924 - Une fin rapide - l'horloge du monde

5925 - Vous devez prier le Père en Mon Nom

5926 - Sévère exhortation à penser au but de la vie terrestre

5927 - Suivre Jésus – Vie dans l'amour

5928 - Le Retour de Dieu dans la Parole – Grande misère spirituelle

5929 - La libération de l'enfer - le Rayon de Lumière en forme de Croix

5930 - La Force de la Parole divine

5931 - Jésus Christ Est la Porte du Règne de la Lumière

5932 - La mort sur la Croix

5933 - Le Pacte avec Dieu

5934 - La Résurrection

5935 - La Force de l'Esprit dans le temps de la fin

5936 - La proximité de la fin – Chronologie de Dieu

5937 - L’étincelle spirituelle de Dieu - la condition de la liaison avec Dieu

5938 - La liaison avec Dieu - la tâche terrestre

5939 - La décision pour le juste Seigneur

5940 - Une confiance fervente assure l'Aide de Dieu

5941 - La foi en Jésus Christ – Thomas le mécréant

5942 - «Cherchez d'abord le Royaume de Dieu....» La libre volonté

5943 - La Miséricorde

5944 - Indication sur la Justice de Dieu

5945 - L'Aide de Dieu dans n'importe quelle misère

5946 - L’Assistance de Dieu pour le plus faible, pour le plus bas

5947 - L’Action de Dieu est nécessaire - la Présence de Dieu

5948 - Annoncer Jésus Christ – le motif du refus

5949 - L'oppression des justes

5950 - Dieu ne juge pas, mais les hommes se jugent eux-mêmes

5951 - La foi sans preuve des disciples dans la fin du temps

5952 - «Personne ne vient au Père si ce n’est au travers de Moi....»

5953 - Le lien avec Dieu

5954 - Les épreuves de foi doivent produire une foi forte

5955 - Prédicateurs convaincus

5956 - Cherchez d'abord le Royaume de Dieu....

5957 - La lettre tue - l'esprit vivifie

5958 - Même le dernier Jugement est un Acte d'Amour de Dieu

5959 - «Je connais les Miens....»

5960 - Dieu attend le retour dans la Maison du Père

5961 - Le Lien d'Amour de Dieu

5962 - L'apport de la Parole divine est un Don de Grâce immérité

Les Révélations sont la Manifestation de l'Amour de Dieu

B.D. 5859 from 22. janvier 1954, taken from Book No. 64

Mon Amour ne vous met pas de limitations et Mon Amour pour vous Me pousse à Me révéler à vous, parce que ce que J’aime, Je veux le posséder. Mais Je peux prendre en Possession seulement ce qui vient librement à Moi et qui aspire librement à Moi, Je dois aussi Être reconnu comme désirable. Vous devez Me reconnaître Moi-Même comme l'éternel Amour, comme votre Père qui vous a créé dans Son Amour. Donc Je dois Me révéler à vous. Tout ce qui vous est communiqué sur Moi, doit expérimenter sa confirmation par Mes Révélations, autrement elles ne seraient pas vraies et toutes les Promesses que Je vous donne ou que Je vous ai données, doivent se réaliser. Et ainsi Moi-même Je vous ai donné la Promesse de rester avec vous jusqu'à la fin du monde. Et si vous voulez une preuve de Ma Présence, alors vous devez vous occuper de Mes Révélations, vous devez croire que Je Suis avec vous fidèlement selon Ma Promesse et il ne vous sera alors plus improbable que Je vous parle dans Mon très grand Amour qui veut vous donner un signe pour conquérir votre amour. Vous êtes procédés de Moi, vous ne pouvez pas nier Ma Puissance créatrice, celle d’un Père qui vous a appelé à la vie. Et maintenant vous devez aussi croire que tout Son Amour est pour vous, vous devez croire qu'Il vous a créé, pour rester en liaison avec vous toujours et dans l’éternité. Vous devez croire que l'Être Qui vous a créé dans Son Amour, Est aussi outre mesure sage et en vous créant Il vous a lié un but, car vous n'êtes pas seulement des produits d'une humeur, mais vous êtes destinés à un haut et un très haut but et donc votre Créateur ne reposera pas avant que vous ayez atteint le but de votre destination, et donc Il ne laisse inaperçu aucune de Ses créatures et Il les accompagne avec Sa Providence sur toutes ses voies. Vous devez croire que Son Amour Paternel vous suit même lorsque vous tendez vers l'abîme, et il vient toujours sur vous et Se donne à reconnaître, et donc vous êtes toujours assistés par Mon Amour, même si vous ne le reconnaissez pas. Mais Je veux que vous appreniez à Me reconnaitre, et Je guide vos pensées constamment sur Mon Action et Mon Règne, vers toutes Mes Œuvres de Création, vers tout ce qui vous montre un Créateur et Conservateur. Car Je cherche en premier à réveiller en vous la foi en Moi en tant que Créateur, ensuite seulement Je Me manifeste en tant que l’éternel Amour, pour ensuite Me révéler Moi-Même travers Ma Parole, à travers Mon Discours qui Me montre Moi-Même comme un Père et qui vous annonce aussi Ma Volonté. Parce que seulement à travers l’accomplissement de Ma Volonté vous Me montrez aussi votre amour pour Moi et maintenant vous venez librement à Moi et Je peux prendre possession de vous pour Ma très grande Joie et vous rendre bienheureux dans l’éternité. Je veux seulement votre Béatitude, parce que tout Mon Amour vous appartient, mais vous trouvez le chemin vers Moi seulement lorsqu’il vous est donné la connaissance de Moi-Même, sur votre but et votre tâche terrestre. Et donc ils vous arrivent continuellement des Révélations sous des formes les plus différentes. Chaque Révélation Me montre, mais si Je peux Être présent en vous et Me révéler à vous au travers de Ma Parole, alors vous êtes déjà considérablement arrivés près de Moi, alors Mon Amour vous a saisi et il ne vous laisse jamais et encore jamais plus retomber.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La propagation des péchés – la lutte contre la foi - la fin

B.D. 5860 from 23. janvier 1954, taken from Book No. 64

Lorsque le péché surabonde, lorsqu’il n’y a plus la foi entre les hommes et la Justice de Dieu, lorsque les hommes se laissent aller à vivre comme des irresponsables et donnent libre cours à leurs vices, lorsqu’il n’y a plus aucune sorte d'amour entre les hommes, lorsque tous les désirs sont seulement pour le monde et ses biens, alors la fin est venue et l’Ecriture se réalise ainsi que les Prédictions des prophètes qui, sur Ordre de Dieu, annoncent à chaque instant la fin. Et si vous les hommes vous regardez autour de vous, si vous observez tout avec un œil ouvert ce qui se passe sur la Terre, alors si vous êtes de bonne volonté, vous reconnaissez à quelle heure vous vivez. Vous reconnaissez que tous les signes de la fin prochaine sont présents, que l'humanité elle-même attire la fin, parce qu'elle vit dans le péché et parce qu’elle ne s'occupe plus de son Dieu. Il existe encore des hommes qui ne sont pas totalement ruinés, qui n'appartiennent pas encore totalement à l'adversaire de Dieu mais qui n'ont aucune foi et donc vivent dans l’insouciance, mais plus on va vers la fin, plus le nombre de ces hommes diminuera. Certains chuteront et arriveront dans le pouvoir de l'adversaire de Dieu et d’autres seront rappelés de cette vie dans le Règne de l'au-delà. Et le nombre des hommes vicieux et sataniques augmentera, et seulement un petit nombre restera fidèle à Dieu et marchera sur la Terre comme cela est Sa Volonté. Et ceux-ci auront beaucoup à souffrir sous les premiers, parce qu'ils seront haïs et persécutés pour leur foi. Et lorsqu’il sera procédé ouvertement contre tous ceux qui se confessent pour Dieu, pour Jésus Christ, vous les hommes vous vous trouverez peu avant la fin. Cela a été annoncé à vous les hommes il y a très longtemps que vous devrez répondre et que vous serez conduits devant les juges au Nom de Jésus. Et dès qu’il sera attaché une tendance spirituelle, dès que les esclaves de Dieu sur la Terre seront entravés dans leur travail pour le Règne de Dieu, dès qu’ils seront raillés et moqués pour leur foi, le temps est venu dans lequel les forces sataniques agissent, et à la fin elles feront rage contre tous ceux qui témoignent de Dieu. Et tous les faibles qui ne sont pas encore totalement mauvais, seront rappelés de la Terre, pour qu'ils ne tombent pas entièrement dans les mains de l'adversaire de Dieu, lorsque les derniers jours commenceront, lorsqu’il sera procédé contre les croyants de sorte que seulement les forts dans la foi, les hommes qui se confient pleinement en Dieu, résisteront, parce que leur foi leur donne la Force, et parce que Dieu peut les assister ouvertement pour leur foi. Et alors l’action de Satan sera évidente, parce qu'il s’incorporera dans tous les hommes qui sont siens au travers de leurs principes. Et chacun de ceux-ci accomplira des œuvres qui crient vengeance. Et la vengeance viendra, le jour viendra lorsqu’il sera imposé une fin à l’action, lorsque la Justice de Dieu se manifestera et que les œuvres de chaque homme deviendront manifestes, le Jour du Jugement viendra, comme il a été écrit, lorsque chacun reçoit la récompense qu'il mérite, où s'acquitte de la Parole de Dieu, parce qu'elle est la Vérité éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Faux christs et faux prophètes

B.D. 5861 from 24. janvier 1954, taken from Book No. 64

Je vous le répète continuellement : les Signes et les Miracles augmenteront, soit de la part de Mes serviteurs sur la Terre, soit aussi de la part de Mon adversaire, parce qu’il se lèvera beaucoup de faux christs et de faux prophètes qui, sur ordre du prince des ténèbres, tenteront d'enlever la force à ce qui est enseigné et accompli par Mes vrais serviteurs, pour faire apparaître leurs miracles et leur prophéties d’une manière incertaine, et pour faire tomber les hommes dans une obscurité toujours plus profonde. Mais les miracles des faux prophètes consisteront seulement dans le fait d'augmenter le pouvoir et la richesse terrestres, mais ce qu'ils accomplissent ne sera pas réalisé dans l'amour, au travers d’eux se lèveront des œuvres qu'ils présenteront comme issues de forces surnaturelles mais qui peuvent seulement être décrites comme une accumulation de biens matériels et qui désignent celui qui est le maitre de la matière. Les vrais Miracles sont les Œuvres de la Miséricorde sur l'humanité souffrante et affaiblie, les Miracles authentiques sont à l’évidence des Effets de la Force d'en haut, et les Miracles authentiques pourront être seulement des actes de ceux qui sont actifs en tant que vrais communicateurs de Ma Parole sur la Terre, que Je reconnais comme étant Ma Voix devant le monde, et qui cherchent à réveiller et à vivifier la foi en Moi. Et ceux-ci sont aussi les vrais prophètes qui annoncent aux hommes Ma Volonté, ce qui les attend, et que donc J’ai choisi pour annoncer Ma Parole sur la Terre en tant que preuves de force de la foi, pour que les hommes reconnaissent par quelle Force et dans quel Esprit Mes représentants agissent. Parce qu'à la fin beaucoup de faux prophètes se présenteront et chercheront à confondre les hommes avec des actions miraculeuses. Mon adversaire travaillera avec les mêmes moyens, et il réussira très facilement à éblouir les hommes, parce qu'il ne leur annonce aucune ruine, mais promet toujours seulement du bien-être terrestre et le succès terrestre. Et vu que ses miracles consistent dans le fait de mettre en évidence ce succès terrestre, parce que ses miracles sont pour les hommes des progrès flatteurs matériels, et parce que ses prophéties promettent un futur en richesses, en honneurs et en succès terrestres, un monde édifié pour une perfection terrestre, à cause de cela il est donné plus de considération à des telles prophéties. Mais avec cela humanité est toujours plus distraite de l’authentique et vrai cause de ce que Mes représentants sur la Terre leur annoncent, à savoir que des hommes se trouvent devant la fin, que tous les biens matériels ne peuvent pas les sauver de la ruine vers laquelle ils vont à la rencontre avec certitude, s'ils ne croient pas à Mes Paroles, mais à ceux qui sont influencés par le prince des ténèbres, à ceux qui agissent en faisant des miracles à l’aide de sa force, qui sont puissants sur la Terre, parce qu'ils se sont livrés à lui, mais dont les œuvres peuvent toujours se reconnaître. Parce qu'elles n'émanent pas de l’amour, on n’y reconnaît pas une aide pour les hommes qui souffrent la misère, même s’ils se servent de Mes Paroles, même si Mon Nom est mis en évidence pour passer pour d’authentiques prophètes. Mais là où ne règne pas l'amour, là il n’y a pas Mon Esprit, parce que là il n’est pas produit de Miracles divins, ni prononcé d’authentiques Paroles prophétiques, mais l’action de celui qui est Mon adversaire sera clairement reconnaissable, car dans le dernier temps il cherchera à disperser et à conquérir pour lui Mon petit troupeau. Ce temps est maintenant là, et donc occupez-vous de tout ce que Je vous dis, pour que vous appreniez à distinguer le vrai du faux, la lumière de l'œuvre d’éblouissement, la Vérité du mensonge, pour que vous ne tombiez pas dans les mains de celui qui veut vous détruire.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Conduite divine

B.D. 5862 from 25. janvier 1954, taken from Book No. 64

Je vous guide tous avec Ma Main si vous ne M’opposez pas résistance et si vous Me laissez vous guider. Donc celui qui veut que Je sois son Accompagnateur, qu’il ne se rebelle pas à Ma Volonté, il peut alors être sûr qu'il sera bien guidé par Moi, qu'il ne marche pas sur une voie fausse et qu'il atteindra son but. Je n’exige rien d’autre de vous sinon que vous vous en remettiez à Moi, que vous vouliez être Mien et que vous Me reconnaissiez comme votre Dieu et Père et soyez de bonne volonté pour faire ce qui est juste devant Mes Yeux. Cette volonté toute seule Me suffit parce que maintenant Je vous guide en vous tenant par la Main, tant que vous n'êtes pas arrivés à la fin de votre vie terrestre, pour que vous entriez dans le Règne spirituel pour vivre maintenant dans l’éternité. Je veux vous donner la Vie éternelle et vous pouvez vivre seulement lorsque vous êtes irradiés par Ma Force d'Amour. Ma Force d’Amour saisit tout ce qui est sans résistance. Et ainsi vous comprendrez aussi pourquoi J'exige votre dévouement à Moi, parce qu'alors Ma Force d'Amour peut couler en vous et vous réveille à la Vie. Vous ne pouvez plus être mort en esprit, lorsque Ma Force d’Amour coule en vous et vous ne pouvez pas être sans Ma Force d'Amour lorsque vous vous donnez à Moi, c'est-à-dire que vous vous unissez à Moi volontairement. La volonté d'entrer en union avec Moi est garantie par le fait que Je prends possession de vous et que Je ne vous laisse plus, parce que cette volonté s‘est détournée une fois de Moi, et a été la cause de votre chute dans l'abîme et de votre perte de Lumière et de Force. Mais si maintenant vous M’offrez de nouveau votre volonté, alors cela vous assure de nouveau aussi la Lumière et la Force. Chacun qui veut venir vers Moi, atteindra aussi son but, peu importe quel chemin il prend. J’évalue votre volonté, et Je marcherai auprès de vous en prenant toujours soin que vous entriez dans la Vie éternelle. Mais celui qui tourne vers Moi sa volonté, sent aussi son imperfection et cela le rend humble, il sent sa distance de Moi qu'il voudrait dépasser, il s’efforce de faire Ma Volonté, il cherche à se former selon Ma Volonté, parce qu'il reconnaît que son imperfection est un obstacle pour arriver à Moi, pour s'unir à Moi dans l’éternité. Et vu que lui-même se sent trop faible, alors Il Me demande la Force. Et Je la donne, parce que Mon Amour veut toujours Se donner et parce qu'une telle volonté de Mon fils terrestre Me rend outre mesure heureux, parce qu'elle signifie un retour définitif à Moi. Dès que s’est réveillée dans l'homme la pensée de son imperfection, Je Suis aussi prêt à l’aider à se réformer. Et comme il s’unit maintenant volontairement à Moi, il se donne à Moi, alors Ma Force d'Amour agit aussi en lui et lui apporte le succès. Donc chacun qui tend vers Moi atteindra son but, chacun qui se laisse guider par Moi sans résistance, parcourt la voie juste, et il ne doit jamais plus craindre de se tromper, parce que celui qui se confie à Moi a édifié sur une fondation solide.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Voix du Père - Dieu protège la Vérité

B.D. 5863 from 26. janvier 1954, taken from Book No. 64

Vous êtes continuellement instruits par Moi, la Lumière de la Vérité vous est portée proche, vous entendez Ma Parole et donc vous avez une preuve visible de Ma Présence et de Mon Assistance pour vous. Vous pouvez accueillir une Force et une Grâce démesurée de Mes Commandements et vous pouvez aussi considérablement vous rendre compte de cette Force et de cette Grâce et vous mûrissez dans la connaissance, il vous est ouvert un savoir qui contribue à vous mettre en liaison avec votre Père céleste, auquel vous tendez maintenant consciemment et cherchez à vous acquitter de Sa Volonté. L'apport de Ma Parole promeut votre développement spirituel, vous êtes poussés à agir dans l'amour et l'esprit en vous peut maintenant devenir efficace. Vous devez penser à tout cela et maintenant vous questionner si vous seriez bien arrivés sur la même marche de votre développement sans l’apport de Ma Parole, si sans Ma Parole sous cette forme vous auriez établi une liaison aussi intime avec Moi et si vous seriez bien arrivés à la même connaissance qui maintenant est la vôtre. J’ai pris un soin évident de vous qui étiez de bonne volonté pour M’écouter et Je vous ai initié à Mon Plan de Salut de l'Éternité, Je vous ai donné des Explications que maintenant vous pouviez comprendre, parce que J’ai éclairé votre esprit et parce que vous étiez de bonne volonté d'accepter Mes Enseignements. Je vous ai parlé parce que vous vous êtes ouverts et avez été des auditeurs de bonne volonté pour Moi. Et Je vous ai annoncé Mon Plan de Salut de l'Éternité. Celui qui est Mien, sait aussi Celui Qui lui parle, parce que Mes moutons reconnaissent Ma Voix, mais Je ne peux pas parler aussi clairement de sorte que tous les hommes doivent nécessairement la reconnaître, parce que Ma Sagesse et Mon Amour ne permettent pas que Mes créatures soient forcées à la foi par ces Paroles. Mais Je souligne toujours de nouveau une chose : Je ne laisse pas marcher dans l’erreur ceux qui désirent la Vérité et Je donne Mon Esprit à ceux qui Me le demandent. Mais cette prière doit être tournée vers Moi en Esprit et en Vérité. L'homme doit vouloir être instruit dans la Vérité dans une profonde intériorité, et désirer dans l'humilité cette Vérité de Moi en tant que l'éternelle Vérité Même. Alors l’apport de la Vérité lui est garanti, Je ne tolère pas maintenant qu’après une intime prière, un fils terrestre soit guidé dans l'erreur par des forces qui sont contraires à la Vérité. Mon Plan de l'Éternité est établi irrévocablement. Et les prévisions de Mes voyants et de Mes prophètes ont toujours été fonction de celui-ci, et sur Mon Ordre ils ont annoncé aux hommes ce que J’ai décidé depuis l'Éternité. Seulement ceux dans lesquels Mon esprit pouvait agir sont à reconnaître comme voyants et prophètes, parce que ceux-ci prononcent seulement ce qu’ils entendent en eux directement de Moi-Même. Et à ceux-ci J’ai toujours annoncé la même chose, parce que Ma Parole est éternellement immuable. Mais les pensées de ceux qui les écoutaient, ont été confondues dès qu’ils ne prenaient pas un chemin de vie selon Ma Volonté. Ceux-ci ne reconnaissaient pas Ma Voix, parce qu’ils ne faisaient pas partie de Mes moutons qui suivaient leur Berger sur toutes Ses Voies. Parce que chacun qui marche sur la Terre selon Ma Volonté, entend en lui la même Voix, même si c’est sous forme de pensées et celles-ci vont parfaitement dans la même direction que Ma Parole qu’entendent en eux les voyants et les prophètes. Pour Moi il serait vraiment possible d’orienter toutes les pensées de la même façon, mais il n'est pas dans Mon Plan d'Éternité que J’emmène Mes créatures au perfectionnement, car c’est elles-mêmes qui doivent se perfectionner, et pour cela il faut qu’au travers de l’amour elles réveillent en elles l'esprit qui commande leurs pensées et les guide à la rencontre du but. Et Ma Parole doit les aider à cela, cependant elle peut être transmise à tous les hommes seulement à travers un homme réveillé en esprit. Moi-même Je Me révèle à tous les hommes et d’une manière si évidente que Je peux Être reconnu comme la Source des Révélations, mais toujours seulement par ceux qui sont de bonne volonté et qui désirent être dans la pure Vérité. Dès qu'il y a un doute sur Mes Révélations, l'esprit est voilé, la Voix du Père n'est pas reconnue, parce qu'une autre voix la couvre et parce que l’homme s'occupe et écoute davantage cette voix qui est celle du monde, celle du règne de Mon adversaire, parce qu'elle promet du terrestre-humain, tandis que la pure Vérité, la Voix du Père, annonce et communique ce qui doit être un salut pour l'âme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Esprit de Dieu souffle où il veut ....

B.D. 5864 from 30. janvier 1954, taken from Book No. 64

L'Esprit de Dieu agit où il veut. Seulement Dieu sait où Son Esprit peut Se manifester sans résistance, Dieu Seul sait qui accepte sans résistance Ses Révélations et veut les prendre en compte, et Dieu Seul connaît les dispositions de celui à qui Il permet l’Action de Son Esprit. Il est dans Sa Volonté que la Vérité trouve l'entrée parmi les hommes et que l'erreur et le mensonge soient éclairés de sorte que l'homme puisse aussi les reconnaître comme tels. C’est Sa Volonté que les hommes trouvent la voie vers la Béatitude, qui est cependant toujours seulement la voie de la Vérité. Donc Il entend toujours guider la Vérité aux hommes, parce qu'il a seulement un But : le devenir bienheureux de Ses créatures. Sur la Terre dominée par Son adversaire la Vérité est toujours combattue par son action et sera toujours défigurée, elle sera toujours mélangée avec le mensonge et l'erreur, parce que c’est le but de l'adversaire de Dieu de cacher aux hommes la Vérité, pour les empêcher de Le reconnaître et de tendre vers Dieu. Et donc la pure Vérité doit toujours de nouveau être guidée d'en haut à la Terre, chose qui peut se produire seulement par l’Action de l'Esprit, par l'effusion de l'Esprit sur un homme. Et Dieu Lui-Même choisit cet homme. Son Esprit agit là où il veut. Cette Action de l'Esprit peut avoir lieu seulement dans la libre volonté, elle ne sera jamais un acte de contrainte de la part de Dieu, pour déterminer un homme à l'acceptation de la pure Vérité. C’est une affaire de totale libre volonté, et une telle volonté totalement adonnée à Dieu lui est bien connue, donc cette volonté ouvre le cœur d'un homme, pour que puisse s’y déverser l'Esprit de Dieu. Mais alors il est aussi donné la garantie que maintenant le Courant de l'Esprit coule dans l'homme, parce que là où sont présentes les conditions pour que Dieu puisse guider la pure Vérité à un homme, là est érigé un mur de Protection spirituel qui arrête l'influence impure, sans Lumière, parce qu'un homme qui s’est donné lui-même ainsi que sa volonté entièrement à Dieu, se trouve maintenant aussi dans l'enceinte de la Lumière de Dieu, dans lequel les êtres obscurs ne peuvent pas entrer. C’est la Volonté de Dieu que la Vérité soit guidée à la Terre et donc il est aussi compréhensible que cela se produise par un homme dont la volonté est entrée totalement dans la Volonté de Dieu, parce que celui-ci ne concède plus aucun accès à l'adversaire de Dieu, parce que Dieu Lui-même peut maintenant mettre des gardes de Protection, pour lequel l'homme lui-même lui en donne le droit par sa volonté tournée vers Lui. Parce que c’est l’Action de Son Esprit qui fait déverser une claire Lumière dans le cœur de l'homme, devant laquelle fuit chaque être du règne de l'obscurité. Le fait que Dieu guide toujours de nouveau la Vérité sur la Terre, est motivé par Son Amour pour Ses créatures qu’Il veut guider à la Béatitude ; et le fait que maintenant Il mette en œuvre sa Volonté, ne doit pas être mis en doute. Donc Il se choisira pour cela des hommes qui sont aptes pour l'acceptation de la Vérité d'en haut, et ceux-ci, par amour pour la Vérité, sont aussi préservés de l'acceptation de l'erreur, autrement il serait impossible que la pure Vérité trouve l'accès parmi l'humanité. Mais une chose doit être remarquée, c’est qu’on peut parler d’Effusion de Esprit seulement lorsqu’il s'agit d'apport de patrimoine spirituel, et sous l'apport de la pure Vérité par Action de l'Esprit il faut seulement entendre le savoir sur les choses spirituelles, sur la connaissance de ce qui peut être appelé divin-spirituel. Dieu peut et donne aussi des Enseignements aux hommes sur des choses terrestres sur des voies mentales, bien que l’exactitude de ces pensées dépende de nouveau de l'état spirituel de l'homme, mais le processus de l'Effusion de l'Esprit ne peut pas être associé avec le savoir terrestre pour lequel les connaissances spirituelles et terrestres doivent toujours être séparées, parce que les deux ne tombent pas sous le concept d'«Apport de la Vérité divine», bien que les pensées d'un homme, qui s’efforce de vivre dans l'Ordre divin, puissent aussi être éclairées par l'Esprit et donc correspondre à la Vérité. Mais les Révélations verbales, par lesquelles la Vérité doit être guidée sur la Terre sont à évaluer d’une autre manière. (29.01.1954) Dès que vous excluez tout le terrestre et faites seulement du Règne spirituel le but de votre désir, dès que vous cherchez à étendre vos connaissances sur la région spirituelle, dès que vous cherchez seulement à améliorer l'état de l'âme par l'apport de ce qui lui sert uniquement, dès que vous donnez considération seulement à ce qui lui assure une Vie dans l'Éternité et laissez inaperçu tout ce qui concerne la vie de votre corps sur cette Terre, si vous tendez donc au spirituel, alors l'esprit en vous vous guidera vraiment, il se manifestera et vous instruira de l'intérieur, comme cela est utile pour votre âme pour son développement vers le Haut. Et alors selon la maturité de votre âme il peut vous être donné des Révélations divines qui cependant vous donnent toujours seulement une Lumière sur ce Règne spirituel, sur les liaisons spirituelles, sur l'origine et le but spirituel de tout ce qui est créé, sur ce que votre esprit ne pourraient tout seul pas sonder et qui ne vous est pas démontrable, tant que vous demeurez sur la Terre. Par contre vous pouvez résoudre des problèmes terrestres grâce à votre esprit, quoiqu'un résultat selon la Vérité soit de toute façon aussi la conséquence de pensées éclairées, lorsque l'homme tend vers cela par un juste chemin de vie complaisant à Dieu. Mais justement cette différence doit être considérée, c’est-à-dire que les Révélations divines ont pour contenu la Vie de l'âme, le développement spirituel de l'homme et le savoir sur son Origine et le But final, le savoir sur le Plan de Salut de Dieu de l'Éternité, mais l'homme lui-même répond aux questions terrestres, c'est-à-dire que selon sa maturité animique il est plus ou moins dans la Vérité. Plus l'homme est uni intimement avec Dieu, plus il sentira Son Influence, plus claires seront ses pensées et avec plus de sûreté il pourra répondre aux questions terrestres, parce qu'il permet en soi l’action de l'esprit qui le guide et le mène dans la vie terrestre. (30.01.1954) C’est un savoir sur le spirituel-Divin qui doit être guidé aux hommes et qui peut s’acquérir seulement par une Transmission directe de Dieu sur l'homme, pour lequel il doit être rempli des conditions qui permettent une telle Transmission directe. C’est un Plan divin, dont les possibilités d'Exécution sont reconnues seulement par Lui-Même et pour lequel Dieu Lui-Même Se cherche un moyen apte, dès qu’apparait la nécessité de rendre l'humanité de bonne volonté et en mesure d'exécuter son développement vers le Haut par l'apport de la pure Vérité. Dieu Seul connaît les cœurs des hommes, Dieu Seul sait dans quel fils terrestre sont présentes les conditions pour la réception du savoir divin-spirituel. Et Il les choisit ensuite en conséquence. L'Esprit de Dieu souffle là où il veut. Son Esprit se déverse pour cela vraiment dans un vase approprié, parce qu'il s'agit d'une Action d'Aide outre mesure significative : pour casser l'obscurité spirituelle par les Rayons de Lumière qui procèdent de Dieu Lui-Même. C’est un processus qui peut apporter le Salut de la mort spirituelle ; à encore beaucoup d'hommes il est indiqué la voie qui mène hors du monde de la matière dans le Règne de la Lumière, a une possibilité qui pousse les hommes au retour, dès qu'ils sont de bonne volonté et ainsi ils saisissent la Main tendue du Père, Lequel ne veut pas laisser aller se perdre Ses fils pour des temps éternels. Et donc chaque recevant des Révélations divines spirituelles jouit aussi d'une Protection particulière de Dieu, pour que soit accomplie Son Œuvre, pour que la Lumière de la Vérité éclaire la Terre dans un temps de très profonde obscurité spirituelle, pour que soit bien utilisé le bref temps qui reste encore aux hommes jusqu'à la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Deux mondes différents – la Voix du Bon Berger

B.D. 5865 from 31. janvier 1954, taken from Book No. 64

La Terre et le Règne spirituel sont deux mondes différents et rarement les habitants de la Terre auront compréhension pour ce qui leur arrive du Règne spirituel sous la forme de la Parole divine, rarement ils auront compréhension pour le bien spirituel qui leur est transmis du Règne spirituel, Mais ici vaut Ma Parole : Mes moutons reconnaissent Ma Voix. Ils forment seulement un petit troupeau dont Je Suis Moi-Même le Berger, il y a seulement peu d’hommes qui peuvent être comptés parmi les Miens, qui se trouvent dans une liaison vivante avec Moi, et ceux-ci ne parlent pas seulement avec la bouche, mais aussi avec le cœur lorsqu’ils prient, il y a seulement peu d'hommes qui ont une foi vivante, dans la vie de ceux-ci Je Suis à la première Place et pour ceux-ci Je Suis aussi un vrai Père, à ceux-ci Je peux offrir des Dons qui leur montrent Mon Amour. La majorité des hommes est loin de Moi, et même lorsque Je leur parle, Ma Voix ne les touche pas, dans Mes Paroles ils ne reconnaissent pas la Voix du Bon Berger Qui les appelle pour qu'ils Le suivent, ils parcourent leurs propres voies qui se trouvent seulement sur la Terre et ils n'établissent aucun contact avec le Règne spirituel, dont ils pourraient tirer une grande Bénédiction pour leur âme. Mais comme sont différents les deux mondes, la Terre et le Règne spirituel, ainsi sont différents aussi les hommes qui appartiennent à l’un de ces deux règnes. Et donc Ma Parole est toujours seulement écoutée par ceux qui entendent les Appels de leur Berger ils font partie des Miens ou bien ils sont encore indécis quant au Règne qu’ils doivent choisir, ils entendent Mes Appels et le ressentent comme un appel qui les attire. Mon Appel reste toujours et dans l’éternité le même : Suivez-Moi. Parce qu'il y a seulement un chemin qui mène au But, et toutes Mes brebis doivent le parcourir, c’est le chemin de l'amour, et celui qui parcourt cette voie fait partie des Miens et celui-ci suit son Berger Qui le mène vraiment dans l'étable, Il ne le livre pas à Son ennemi, Il le protège, lorsque l'ennemi surgira au milieu du troupeau pour le disperser. Et cet ennemi se donnera du mal pour attraper Mes brebis, le loup arrivera déguisé au milieu de Mes brebis, et il cherchera de nouveau à les séduire, après quoi il les déchirera sans pitié et les exposera à la mort éternelle. Mais Mes moutons reconnaissent Ma Voix et restent avec Celui Qu’ils reconnaissent comme leur bon Berger, et seulement les moutons étrangers se laisseront séduire par lui, si Mon Appel ne les touche pas plus fort et les pousse vers Moi, pour que Je les accueille dans Mon troupeau et les protège de l'ennemi. Ma Voix résonne vraiment fort et audible, et Mon Appel pénètre partout de sorte que personne ne puisse jamais dire ne pas l’avoir entendu. Mais seulement ceux qui sont de bonne volonté entendent l'Appel et le reconnaissent comme un Appel d'Amour du Père pour Ses fils et ils Le suivent. Et pour combien étroit soit le chemin, Je les précède et mène Mes moutons sûrement et bien gardés au But, et chacun qui entend Ma Voix, Me suis, s'il fait partie des Miens. Cependant ce n'est pas la voix du monde, mais elle retentit du Règne spirituel et donc elle touche seulement les Miens qui tendent vers ce Règne et vers sa Justice.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Étincelles de Lumière

B.D. 5866 from 1. février 1954, taken from Book No. 64

Considérez-vous comme des étincelles de Lumière qui sont détachées de Moi, elles restent de toute façon Lumière, seulement leur Force lumineuse est moindre, cependant elle ne peuvent jamais plus brûler totalement, car elles reçoivent toujours de nouveau de Moi de nouvelles nourritures, de sorte que même l’étincelle de Lumière la plus minuscule puisse de nouveau éclater et suite à l’élargissement de son feu elle puisse de nouveau s'unir avec des étincelles semblables et donc aussi s'unir avec Moi-même, en tant qu’Origine de la Lumière et puisse briller dans la luminosité la plus lumineuse. Vous tous êtes des étincelles de Lumière procédées de Moi, qui ont été éjectées et envoyées dehors, en vue de se saisir réciproquement, pour augmenter leur force de Lumière, ou bien, Mon Feu d'Amour illimité qui en soi est Force, fit se lever des êtres qui étaient aussi amour et qui devaient maintenant agir dans leur Force d'amour, ce qui signifie une constante augmentation de la Force d'amour, une extension de la flamme d'amour qui est capable d’agir d’une façon inimaginable. Donc l’Amour s’étendait à l'Infini, et l'amour devait créer et agir et donc remplir tout avec la Lumière. Mais cet amour ne pouvait pas être déterminé, il était actif seulement tant qu’il se déplaçait dans une totale liberté, pour perdre vite son efficacité là où il rencontrait de la résistance. Et ainsi s’explique le ralentissement de la Force, le ralentissement de la Lumière dans un monde où l'amour trouve résistance, parce que bien qu’il soit Mon Rayonnement direct, bien qu’il soit quelque chose de divin, une Force et une Lumière d’une immense efficacité, cette efficacité diminue, comme celle de l’étincelle la plus minuscule qui s'éteint là où ne lui afflue pas le même amour, là où une force opposée lui oppose résistance, une force opposée qui était aussi procédée originairement de Moi en tant qu’étincelle de Lumière, qui s'est infiniment éloignée de Moi, qui ne voulait pas rester en union avec la Force de l'Éternité et qui a même rejeté le Courant de Force qui lui affluait en continu, qui donc a prêté résistance et ainsi l'efficacité de la Force d'Amour et du Feu de l'Amour ont été écartés jusqu'à ce que la résistance diminue. Si vous vous considérez vous-mêmes comme des étincelles de Lumière, alors vous apprendrez aussi à vous considérer comme quelque chose de divin qui était destiné à l'efficacité et qui a diminué la plénitude de Force et de Lumière au moyen de sa résistance, parce que la résistance signifie l'éloignement de Moi, et il vous sera compréhensible, que vous puissiez vous poser à tout instant dans l'état de plénitude de Lumière et de Force, lorsque vous tendez à nouveau à votre point de départ, lorsque vous attisez sans interruption le feu de l'amour en vous, lorsque pour ceci les flammes de l'amour en vous s’unissent avec le Feu de l'éternel Amour, lorsque vous abandonnez toute résistance, lorsque vous permettez que Ma Lumière d'Amour en vous puisse être allumée et allume aussi la petite étincelle que vous portez en vous en tant que Ma Part, elle peut éclater lorsque vous laissez agir sur vous l'éternel Amour sans résistance, pour que vous vous la reconnaissiez aussi comme Lumière qui a eu son Origine en Moi en tant que Lumière d’UR.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Jésus a trouvé peu de reconnaissance sur la Terre

B.D. 5867 from 3. février 1954, taken from Book No. 64

Ne vous étonnez pas si vous n'êtes pas écoutés, si vous ne trouvez pas foi auprès des hommes, lorsque vous leur apportez Ma Parole, mais rappelez-vous que Moi-même sur la Terre J’ai trouvé peu de reconnaissance, bien que Je leur aie porté directement Mon Évangile, bien que J’aie renforcé Ma Parole par des Actions miraculeuses, que Je leur aie expliqué tout de façon compréhensible et les aie aidés à arriver à la juste connaissance, et malgré cela ils voyaient de toute façon en Moi leur ennemi, parce que J’ai enseigné et soutenu quelque chose d’autre que ce qu'ils voulaient et parce que leur chemin de vie sans amour les a privés de toute connaissance. Mais J’étais descendu sur la Terre pour laisser agir Ma Parole sur les hommes ; J’ai parlé avec eux, comme Je le fais encore aujourd'hui par Ma Parole révélée, Je leur ai montré la voie vers le Haut dans Mon Règne, mais les hommes n'ont pas reconnu Mes Discours comme Parole de Dieu, comme ils croient encore aujourd'hui que vous-mêmes vous formez dans vos paroles ce que vous inspirent vos pensées. Et à cause de cela ils n'attribuent aucune valeur à ces Paroles et passent outre la Chose la plus précieuse, le Pain du Ciel, qui leur est offert par Moi pour vous, comme lorsqu’ils M’avaient Moi-Même au milieu d'eux et auraient pu accueillir des Dons divins dans toute la Plénitude si seulement ils avaient été de bonne volonté. Et ainsi aujourd'hui encore seulement celui qui a une bonne volonté, seulement celui qui ne Me refuse pas, et à qui Moi-même peux parler et pourvoir avec Mon Don délicieux, jouit de Mon Don de Grâce. Et seulement celui qui vous écoute, M’entend parler Moi-Même et est touché par Ma Parole. Lorsque Je marchais sur la Terre J’ai fait tout ce qui M’était possible pour trouver l'accès aux cœurs des hommes, Je leur ai montré l'Amour dans une très grande mesure, J’ai guéri leurs malades, Je les ai aidés dans la misère terrestre et spirituelle, Je leur ai montrés avec des actes et des Miracles Ma Puissance et Ma Divinité, et leur ai enseigné qu'ils pouvaient faire de même s'ils avaient vécu selon Ma Doctrine. La Parole-Même demeurait parmi les hommes, mais ils ne l'ont pas reconnue. Et ainsi vous aussi vous trouverez seulement peu de foi, parce que l'humanité a chuté profondément dans une telle obscurité spirituelle qu’elle n'est presque plus capable de reconnaître si une Doctrine est bonne et vraie ou bien mauvaise et fausse. Elle vit dans l'erreur et elle ne le reconnaît pas, il lui est offert la Vérité et elle ne peut pas la reconnaître comme telle, et même les Miracles ne l’impressionnent plus, parce qu'elle considère tout possible selon la nature. Et vous devez être actifs comme Mes disciples et prêcher inexorablement Mon Evangile, vous devez essayer d'établir un pont entre les hommes qui pensent d’une manière totalement terrestre et le Règne spirituel, vous devez toujours de nouveau répandre parmi les hommes des Messages spirituels, Ma Parole qui vous est transmise d'en haut, vous devez parler même lorsqu’on vous écoute seulement avec irritation. Parce que Moi-même Je veux encore agir sur les hommes à travers vous, et la Force de Ma Parole peut de toute façon agir encore sur quelques-uns, comme lors de Mon temps terrestre, il se trouvait toujours seulement quelques individus qui M’écoutaient volontairement et qui ensuite Me reconnaissaient comme venu d'en haut. Mon Action directe sur les hommes sur cette Terre avant la dernière fin est un Acte de Grâce comme lors de Ma Descente en ce temps, et vous devez toujours mentionner que vous êtes Mes représentants sur la Terre, que vous parlez au Nom de Jésus, et que vous Le soutenez de nouveau avec force Lui et Sa divine Mission, Son Œuvre de Libération, vous devez toujours souligner que vous ne voulez apporter aux hommes rien d’autre que Sa divine Parole que Lui-Même a annoncée sur la Terre, que vous prêchez seulement la Doctrine de l'Amour, pour indiquer de nouveau au prochain la voie qui mène en haut. Et vous devez toujours seulement penser que J’ai prêché la même chose sur la Terre et que J’Étais infatigablement actif pour apporter de l'Aide aux hommes dans leur misère spirituelle. Le temps va vers la fin, et donc votre tâche est urgente et bénie par Moi, parce que vous pouvez apporter de l'aide à tous ceux qui sont de bonne volonté. Et pour ces peu Moi Je vous envoie dehors dans le monde, et ceux-ci vous reconnaîtront comme Mes messagers, ils Me reconnaîtront Moi-Même dans la Parole que vous leur offrez et ils l'accueilleront dans leur cœur, ils croiront en Moi et donc ils seront sauvés de la mort spirituelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dieu a besoin d'ouvriers pour Sa Vigne

B.D. 5868 from 4. février 1954, taken from Book No. 64

Celui qui veut Me servir, Je le mets à la place où il peut être actif pour Moi et Moi-même lui commande un travail adapté à sa capacité, à sa volonté et à sa tâche, parce que Je vois vraiment toutes les possibilités de succès et Je fais de sorte qu’elles soient prises en compte. Mais dans le dernier temps avant la fin ce sera presque toujours des actions dans le silence, parce que l'humanité n'est plus accessible à une grande influence spirituelle, parce que le monde et sa tendance matérielle est un grand obstacle et les hommes donnent seulement peu de considération à une action spirituelle, si celle-ci devait avoir lieu dans une dimension plus grande, et cela découragerait Mes serviteurs sur la Terre et les rendrait indolents pour continuer leur travail. Même si à vous il peut maintenant sembler qu’un travail de détail procurera peu de succès auprès des hommes mais vu le bas état spirituel on ne peut plus s'attendre à un grand succès, mais il y a encore des individus que vous pouvez aider et ceux-ci seront éternellement reconnaissants que vous leur ayez montrés la voie juste. Donc votre travail doit être continué sans interruption, accueillir Ma Parole et la transmettre partout où il vous en est offert l'occasion. Même le plus petit effort ne restera pas sans succès, parce que dans le Règne de l'au-delà il est valorisé avec gratitude et même sur la Terre vous ne pouvez pas être assez actif avec ferveur dans la diffusion de Ma Parole, parce qu'aucune Parole ne retentit sans être écoutée, parce que vous êtes toujours et constamment entourés d'êtres qui l’accueillent et en tirent la Force. En outre même les événements quotidiens contribuent à ce que vous soyez écoutés, mais la volonté des hommes reste libre, et selon comment ils s’ajustent envers Mon Don offert, ils en tireront utilité ou bien ils passeront au-delà. Celui qui veut Me servir, doit se donner entièrement à Moi et Je lui assignerai ensuite aussi son travail, de cela il peut être certain, parce que J’ai besoin d'ouvriers dans le dernier temps avant la fin et J’accepterai tous ceux qui s’offrent à Moi pour le travail dans Ma Vigne. Et personne ne doit croire pouvoir être inutile, parce que la misère spirituelle est très grande et seulement des hommes de bonne volonté pour aider peuvent la diminuer en distribuant des Dons spirituels qu'ils reçoivent richement de Moi, parce que Je connais la misère et Je veux apporter de l'Aide aux hommes. Donc considérez-vous toujours comme Mes serviteurs qui exécutent seulement la Volonté du Seigneur et ne fléchissez pas dans votre travail pour Moi, parce que Ma Bénédiction ne manquera pas même lorsqu’elle n'est pas visible tout de suite.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dieu parle aux hommes à chaque instant

B.D. 5869 from 5. février 1954, taken from Book No. 64

J'ai parlé à vous des hommes à chaque instant et ainsi Je vous parle aussi aujourd'hui, partout où vous M’en donnez la possibilité, partout où vous ouvrez votre cœur et vos oreilles et écoutez Ma Voix. Chacun pourra M’entendre, parce que lorsqu’il entre en liaison avec Moi par la prière, si seulement il tourne ses pensées vers Moi, des vagues de pensées l'entoureront et il saisira les vagues justes tournées vers Moi, il pensera ce que Moi-même Je lui inspire. Mais dans un temps de plus grande misère spirituelle Je M'annonce ouvertement aux hommes, parce que sais de quelle manière peut encore être apporté le salut aux hommes ; dans les temps de plus grande misère spirituelle Je Me manifeste dans le Discours direct en parlant à vous des hommes à travers la bouche d'une personne adonnée, pour que vous lui prêtiez attention et tourniez vos pensées vers le Règne spirituel, vers le Haut, d'où vous arrive cette Manifestation évidente. Mais il y aura toujours seulement peu d'hommes qui s’occupent de ce qui leur est dit d'en haut, il y en aura seulement peu qui dans cela reconnaissent Ma Voix, parce que l'obscurité est déjà trop profonde et parce que la volonté des hommes est trop faible pour compénétrer l'obscurité, pour aller à la rencontre de la Lumière. Celui qui reconnaît Mes Révélations comme Lumière, s’en occupe aussi, il suit la Lumière et laisse celle-ci rayonner. Chaque homme est toutefois son propre seigneur. Il a la libre volonté et il ne sera jamais forcé de changer sa volonté à travers un événement insolite, même si Je suis auprès de lui et lui tiens une Lumière clairement resplendissante. Cette Lumière ne le forcera pas à la connaissance de Moi, mais il peut seulement être touché de façon bénéfique, lorsqu’il s'expose librement à sa radiation et alors il ouvre toujours davantage le cœur et l'oreille. Mais elle n'a aucune Force de splendeur pour celui qui est de mentalité totalement assombrie et qui se ferme à chaque afflux de Ma Force d'Amour. Parce que c’est la Manifestation de Mon Amour, lorsque Je parle aux hommes, Je veux vous aider à sortir de l'épaisse obscurité, Je veux seulement vous offrir quelque chose, mais ne rien vous enlever. Et donc Je ne peux faire arriver rien d'insolite, pour indiquer Mes Révélations, Je ne peux pas entourer Mes porteurs de Lumière avec un nimbe qui devrait influencer le prochain, tout doit rester dans le cadre du naturel et laisser les hommes totalement libres quant au comment ils veulent se disposer envers Mes Paroles d'en haut. Mais Je donnerai continuellement, et celui qui accepte Ma Parole comme une affectueuse manifestation du Père Qui veut rendre heureux Ses fils, peut accueillir dans une très riche mesure la Force et la Grâce de la Source de la Vie éternelle. A celui qui désire toujours M’entendre, à celui-ci Je fais résonner Ma Parole et il la reconnaîtra comme la Voix du Père, comme la preuve de l'Amour et comme le moyen le plus efficace pour le salut de la nuit éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Promesse de la conservation du corps et de l'âme dans le temps de misère

B.D. 5870 from 6. février 1954, taken from Book No. 64

Il vous sera donné ce qui vous est nécessaire pour le corps et l’âme, parce que Mon Amour veille toujours sur vous et il ne vous laisse pas languir, parce que sur vous viendra un temps d'affliction et de misère terrestre, lorsque pour Mon Nom tout vous sera soustrait, lorsqu’il vous sera refusé tout ce qui est nécessaire pour la vie, et même il vous sera infligé une contrainte spirituelle, pour que vous deviez renier votre foi, ne vous préoccupez alors pas, parce que Je vous pourvoirai. Je vous conserverai et amènerai à votre corps ce dont il a besoin, comme Je vous transmets aussi la Force pour pouvoir rester fidèles à Moi. Celui qui croit en Moi, en Mon Amour et en Mon Pouvoir, n'a pas vraiment à craindre de souffrir par manque pour le corps et l'âme, parce que Je vous ai promis que Moi-même Je prendrai soin de vous, avec les Paroles : «Ne vous préoccupez pas de ce que vous mangerez ou ce que vous boirez et avec quoi vous vous vêtirez, mais cherchez d'abord le Règne de Dieu et tout le reste vous sera donné en surcroit.» Pensez à cette Promesse, lorsque vous arrivez dans la misère terrestre et remettez-vous confiants à Moi, parce que J’honore Ma Parole. L’action satanique de Mon adversaire se manifestera de manière que les hommes qui lui sont soumis, ne s'effrayent de rien, ils sont capables de tout, pour détruire la foi en Moi, ils procèdent inexorablement contre Mes disciples et ils les exposeraient tranquillement à la mort si Je n’étais pas là avec les Miens et avec Mon Pouvoir et Ma Force. Et il sera évident que les Miens seront nourris d'en haut, parce qu'ils vivront, parce qu'ils recevront de Moi ce qui leur est nécessaire pour le corps et pour l'âme. Même si vous les hommes en doutez, si vous écoutez incrédules Mes Paroles. A Celui Qui a créé tout le monde, il est vraiment aussi possible de conserver les hommes qui croient en Moi, qui s’en remettent à Moi-même dans la misère terrestre la plus grande. Je les sauverai de la main de leurs bourreaux, Je viendrai pour les emporter, parce que l’action de Satan a atteint son sommet, donc Je lui mets les chaînes pour le rendre inoffensif. Alors toute misère sera finie. Alors Je récompenserai la foi des Miens, alors Moi-même Je demeurerai parmi eux et ils seront éternellement bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Œuvre de transformation - la capacité de penser - la foi dans la continuité de la vie

B.D. 5871 from 7. février 1954, taken from Book No. 64

Je ne vous ai pas créé pour ce monde, mais pour l'Éternité. Votre vie sur la Terre en tant qu’homme est seulement une petite phase de votre être, elle est une des d'infiniment nombreuses stations à travers lesquelles vous devez passer avant que, en tant qu’êtres spirituels bienheureux vous puissiez mener une Vie qui dure dans l’éternité. Vous ne pouvez plus disparaître, même pour combien vous pouvez être formés imparfaits à travers votre propre volonté. Mais votre but est la perfection et pour l’atteindre, vous devez marcher à travers les innombrables stations de votre développement, et une telle station est la vie terrestre en tant qu’homme. Si maintenant vous les hommes vous croyez que votre existence dure seulement depuis votre naissance jusqu'à la fin de votre corps, alors votre foi est encore un signe d'un grave manque, parce qu'il vous manque alors toute connaissance qui, cependant, porte avec elle une maturité accrue. En tant qu’homme vous êtes capables de penser et donc vous pouvez arriver à la connaissance, mais celle-ci suppose un juste chemin de vie que vous-même déterminez à travers votre libre volonté. Donc, en tant qu’homme vous avez la possibilité de changer votre état imparfait à votre naissance en un état de perfection, vous en avez la possibilité et la capacité, parce que Je vous ai pourvu avec des Dons, et en outre Je vous pourvois avec des Dons pour que vous atteigniez votre but. Si maintenant vous utilisez ces possibilités, même si le succès est involontaire, alors en vous la foi dans le fait que le temps terrestre est seulement un passage devient vite vivante. Donc vous ne croyez plus dans une fin de votre vie avec la mort du corps, et cette foi est déjà une preuve du progrès de votre âme qui est votre vrai moi et pour lequel vaut donc la qualification d’«immortelle». Cette âme ne peut pas disparaître, mais elle se trouve en constante transformation et cette Œuvre de transformation est votre tâche pendant votre vie terrestre et un stade de développement ne doit pas passer au-delà et être rendu inutile. Car votre «Je» au début de la vie terrestre est encore un être mort, sans connaissance et sans Vie, parce que d’abord il doit être réveillé à la vraie Vie à un Courant de Force qui procède de Moi, et ce Courant de Force peut seulement la toucher lorsque elle-même le veut. Donc aux hommes il a été donné l'entendement, la capacité de penser, et maintenant les fonctions vitales du corps peuvent être poussées par l'entendement de l'homme à laisser devenir actives la volonté dans une direction déterminée. La vie s'approche de l'homme par la poussée intérieure à agir dans l'amour, même si son esprit n'est pas encore entièrement développé, et selon sa volonté de céder à cette poussée intérieure, il vivifie maintenant l'âme raidie qui, maintenant, peut aussi donner la juste orientation à la volonté, parce qu'à travers une petite action d'amour elle est déjà irradiée par cette Force qui lui donne la vie. Donc, l'amour réveille l'âme à la vie, l'amour donne à la volonté la juste orientation et l'amour offre aussi à l'homme la Force de la connaissance qui se manifeste de plus en plus fort plus l'homme mène une vie dans l'amour, qui le pousse toujours davantage vers Moi et qui lui garantit aussi la juste pensée et la juste volonté. Donc un homme qui vit dans l'amour, ne niera jamais une continuité de la vie après la mort, parce que ses pensées ne peuvent pas errer, parce qu’en lui coule Ma Force d’amour avec chaque œuvre d'amour qu’il déroule. Chaque œuvre d'amour unit l'homme avec Moi et lui donne l'éclairage de l'esprit, l'âme n'est pas plus morte, elle vit et sait qu'elle ne peut pas éternellement disparaître et transmet cette certitude aussi à l'entendement de l'homme qui ne peut maintenant pas exprimer autre chose que la foi dans une continuité de la Vie avec toute l’éloquence de celui qui croit lui-même avec conviction, parce qu’en elle il y a la Vie et parce qu'au décès de la Terre elle a atteint un degré de maturité qui lui assure une Vie dans l'Eternité, ce qui pour l'âme signifie un état d'infatigable activité qui la rend inconcevablement bienheureuse et qui consiste dans une constante activité d'amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La prévision d'événements mondiaux - faux prophètes

B.D. 5872 from 8. février 1954, taken from Book No. 64

Des révélations divines sont guidées sur la Terre seulement dans le but qu’aux hommes il soit fait remarquer le grand danger qui menace leur âme. Et les événements mondiaux sont mentionnés seulement parce qu'ils sont justement seulement l'effet d'un bas état spirituel et en même temps les moyens pour le suspendre. Dieu fait annoncer par Ses prophètes des événements mondiaux seulement parce qu'ils sont en étroite liaison avec le développement spirituel et parce qu'ils doivent seulement influencer les hommes de sorte qu’ils changent leur rapport spirituel, qu’ils pensent à leur âme et qu’ils l'aident à monter en haut. Les Révélations ne doivent jamais avoir pour but d'agir sur les hommes dans leurs rapports mondains, et donc chaque Révélation de ce genre qui met en vue des événements mondains, doit être évaluée comme indication spirituelle, dès qu’elle est répandue sur des hommes qui s’efforcent ouvertement de servir Dieu, de travailler pour Son Règne et d'annoncer Sa Parole. Parce que de telles Révélations ne sont jamais guidées à la Terre sans la Parole divine, parce qu'annoncer cette Parole est la tâche la plus importante qu’a l'esprit prophétique et donc les deux, la Parole divine et les Prévisions d'événements futurs du monde, lui arrivent d'en haut dans un but de diffusion, dans un but d’instruction des hommes qui marchent dans l'obscurité spirituelle et ne pensent pas à leur âme. Celui qui veut par contre donner des révélations du futur dans le sens terrestre, qui croit pouvoir regarder dans le futur en clairvoyance, qui fait aux hommes des communications futures pour des avantages terrestres, vaut comme faux prophète et doit être repoussé comme non crédible, même lorsqu’il prétend parler sur Ordre de Dieu. Car l’Ordre divin est accordé seulement à un homme qui se met consciemment à disposition de Dieu pour travailler pour Son Règne. Mais celui-ci ne s'occupe plus des biens terrestres et son effort sera toujours de libérer le prochain de la matière, de lui présenter les tendances terrestres comme inutiles et de chercher à promouvoir le développement spirituel de l'homme, et pour cela il met à la connaissance des hommes d’une manière totalement désintéressée ce qui est annoncé à travers la Révélation de Dieu. Vous devez toujours prendre en considération le but d'une Révélation selon qu’elle aspire seulement au développement spirituel ou bien aux avantages terrestres, et vous pourrez émettre un juste jugement sur la valeur ou l'inutilité de ce qui est prédit et maintenant disposer votre vie en conséquence. Seulement ce qui est pour le salut de l'âme est à évaluer comme divin et vous devez refuser tout ce qui promet un progrès ou un avantage terrestre, parce que Dieu se révèle seulement pour l'âme, pour qu'elle échappe à sa misère spirituelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Accomplissement du Commandement de l'Amour

B.D. 5873 from 9. février 1954, taken from Book No. 64

Vivez simplement dans l'amour – Je n’exige pas davantage de vous, car avec cela vous atteignez un but qui vous est encore incompréhensible, une marche vers la perfection qui signifie aussi pour vous la plus claire connaissance, parce qu'alors votre âme est en mesure de contempler spirituellement et de jeter un regard dans Mon Règne avec toute sa Magnificence. J’exige de vous seulement l’amour, parce que l'amour est la clé pour la connaissance, pour la force et pour la plus grande béatitude de bonheur. Chaque homme peut être bon, mais s'il le veut, s'il cède à la douce poussée en lui, s’il s'est décidé pour la réalisation de son but sur la Terre. Et pour cela il doit être toujours stimulé à exercer l'amour, il doit toujours être exhorté à agir dans l’amour, mais aussi averti d'une activité sans amour. Pour cela il lui a été donné les Commandements de l'Amour, pour qu'il n'oublie pas ce qui est uniquement important dans la vie terrestre de sorte qu’il emploie son entendement lorsque la poussée du cœur devient trop faible. Alors il doit se rappeler que Ma Volonté est seulement l'accomplissement de Mes Commandements de l'Amour et il doit chercher à sonder avec l'entendement pourquoi J’ai donné ces Commandements. Chaque homme doit se rappeler des Paroles : «Celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui.» Si donc il désire la liaison avec Moi, alors il doit mener une vie d'amour, mais alors sa montée spirituelle est aussi assurée, alors il s'acquitte du but de sa vie terrestre. L'amour est le but suprême. L'amour est la Force, sans laquelle aucun homme ne peut vivre – mais avec laquelle cependant il faut entendre la vie de l'âme qui est éternelle, qui cependant peut tomber dans la mort spirituelle lorsqu’il lui manque l’amour, la Force qui seule lui donne la vraie vie. Celui qui veut vivre dans l'Éternité, doit donner l’amour, il doit le donner à tous ceux qui lui sont proches, à tous ceux qui veulent son amour, seulement alors il pourra créer en Force et en Lumière et seulement alors il peut être bienheureux. Sans amour cependant l'âme est dans l'obscurité et donc sans force, parce que la vie du corps signifie aussi que sans l’amour il n’y a aucune vie pour l’âme, c'est-à-dire qu’elle peut momentanément utiliser la vie du corps, mais elle le fait sans amour et donc toujours dans une direction fausse de sorte qu’elle condense avec cela les enveloppes autour d’elle, et à la fin de la vie terrestre elle entre dans le Règne spirituel totalement sans force et sans lumière, où elle n'a plus l'avantage que le corps puisse changer son état, parce qu'elle a laissé non utilisée la force vitale du corps, elle n'a pas cédé à la douce poussée et n'a pas déterminé le corps à agir dans l'amour, parce que tant qu’elle marchait sur la Terre ses pensées et sa volonté ont déterminé le corps à faire des actes pour le bénéfice de la force vitale et du fait de sa volonté et de ses pensées fausses elle apporte maintenant l'état de mort dans le Règne spirituel. Pour cela vous êtes toujours de nouveau exhortés à l'amour et vous les hommes vous rencontrez beaucoup de misère et d’absence d'aide, or il vous sera demandé souvent de l’aide et vous pouvez toujours agir dans l'amour, parce que vous en avez la capacité, mais si vous en avez la volonté cela déterminera un jour l'état de votre âme après la mort. Agir dans l'amour selon Ma Volonté n'aura jamais un effet désavantageux pour vous-même, parce que ce que vous distribuez dans l'amour, vous sera rendu d’une manière multiple – spirituelle et terrestre. Et cela ne vous endommagera jamais, parce que la part que vous vous êtes conquis au moyen de l'accomplissement de Mes Commandements, sera illimitée parce que Moi, lorsque Je donne Je ne connais pas de limites, là où l'Amour Me pousse à intervenir. Agissez dans l'amour et ne donnez pas par calcul, mais votre cœur doit vous pousser à la distribution et vouloir rendre heureux, alors en vous l’amour s'est enflammé et son feu porte à la dissolution de tout ce qui est encore attaché comme saleté à l'âme. Au moyen de l'amour une âme devient lumineuse et claire et Ma Force d'Amour peut l’irradier, et elle vivra éternellement et saura tout reconnaître, elle se rendra compte que seulement l'amour peut établir l'unification avec Moi, que seulement au moyen de l'amour elle peut atteindre l'éternelle béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Âmes non rachetées – la reconnaissance de Jésus Christ

B.D. 5874 from 10. février 1954, taken from Book No. 64

Il y a encore d’innombrables âmes non-rachetées sur la Terre, qui ne sont donc pas encore touchées par les Grâces de Jésus Christ qui les libèreraient du pouvoir de l'adversaire de Dieu. Ces hommes sont encore en dehors de ceux pour lesquels Jésus Christ est mort sur la Croix et ils sont en dehors parce qu'ils ne Le reconnaissent pas comme Fils de Dieu et de Rédempteur du monde, parce qu'ils ne savent pas la signification de Son Œuvre de Libération, parce que pour eux Jésus-Christ n'est qu'une Personne historique, Qui vaut comme Fondateur d'une religion qui a été faite par des hommes. Ils prononcent Son Nom sans aucune certitude qu'Il soit pour chaque homme le Sauveur d'un état compatissant, que l'âme reconnaîtra seulement à son décès. Tous les hommes Le connaissent. Mais peu seulement croient en Lui comme Celui Qui a rendu possible un changement spirituel sur la Terre, Qui ne doit pas Être négligé par ceux qui veulent un changement spirituel, un progrès spirituel, qui croient qu'ils ne marchent pas sans but à travers la vie terrestre. Donc, ceux-ci doivent trouver Jésus Christ, autrement ils ne s'acquittent pas du but terrestre. Et à ceux-ci il peut encore être rendu compréhensible l'importance de l'Œuvre de Libération tant qu’ils sont encore de bonne volonté de vivre la vie terrestre par rapport à son but. Ils ne refuseront pas entièrement ce qui leur est donné comme éclaircissement, ils réfléchiront et seront disposés plus facilement que les hommes pour lesquels la vie terrestre est seulement un but en lui-même. Ceux-ci ne trouvent aucune liaison avec Jésus Christ, parce qu'ils refusent tout, une Vie après la mort, une tâche spirituelle sur la Terre, une faiblesse existante et une imperfection de l'homme à travers la chute dans le péché, une perfection accessible et donc aussi un Aide qui rend possible ce devenir parfait. Et pour ces hommes il n'existe plus aucun salut, aucune remontée. Ils se précipitent toujours plus bas dans l'abîme, dans les mains de celui qui, en tant qu’adversaire de Dieu, travaillera contre Jésus Christ et contre Son Œuvre de Libération avec tous les moyens et donc il enlève aux hommes n'importe quelle Lumière sur Celui-ci, il se donne du mal pour miner le savoir sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération et pour renforcer les hommes dans la foi dans une vie terrestre qui serait un but en elle-même. Et il y réussira, parce que ces hommes vivent seulement dans l'amour propre et donc ils rendent impossible tout éclairage à travers l'esprit, tandis que les premiers, les hommes qui tendent à la perfection, peuvent porter au développement l'amour en eux et avec cela parcourir mentalement les voies qui peuvent mener à la juste connaissance sur le problème de Jésus Christ. La divine Mission de l'Homme Jésus doit être connue et reconnue, pour que le divin Rédempteur soit invoqué pour de l'Aide, pour que les Grâces conquises par Lui au travers de sa mort sur la Croix soient tournées vers l'homme et que celui-ci puisse s’en servir. Et déjà la volonté d'obtenir l’éclaircissement sur Jésus Christ, qui ne peut pas Être nié comme Personne historique, amènera l'homme, s'il ne désire pas recevoir une réponse négative, un faire un pas en avant, parce que Dieu donne la Lumière à chaque homme qui la désire et parce que chacun doit trouver la voie vers Lui, et cette voie passe nécessairement par Jésus-Christ.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Appel de Dieu pour des ouvriers dans la Vigne

B.D. 5875 from 12. février 1954, taken from Book No. 64

Être actif dans Mon Règne est pour vous qui êtes encore sur la Terre, la tâche la plus belle, parce que cela produit une récompense éternelle, et parce qu'alors vous êtes Mes collaborateurs et vous exécutez une activité qui correspond à Ma Volonté. Dès que vous vous décidez à une collaboration spirituelle, votre vie terrestre est guidée dans un rail sur lequel maintenant vous reconnaissez évidemment Ma Conduite. Vous trouverez l'accès à des cercles spirituels ou bien vous les formerez par vous-mêmes, vous serez guidés vers des hommes qui soignent les pensées et non seulement celles terrestres, vous serez introduits dans un savoir spirituel, pour que vous puissiez aussi exécuter votre activité sur la Terre, et vous expérimenterez visiblement Ma Bénédiction dans le travail spirituel aussi bien que terrestre, parce que maintenant vous ne créez pas et n’agissez pas tous seuls, mais ensemble avec Moi. Personne ne doit croire ne pas être nécessaire pour le travail dans Ma Vigne, à chaque individu Je demande s'il veut Me servir, s'il veut prendre soin de la misère des âmes errantes et avec Mon Assistance être actif pour leur salut. Je donne à chaque individu la Promesse que Je bénirai son travail et pour chaque individu qui veut Me servir, J’ai déjà prêt un domaine de travail où il peut agir selon ses forces pour sa propre bénédiction et celle de son prochain. Et J’ai besoin de chacun. Le travail pour l’élimination de la misère spirituelle est si extrêmement important et urgent que Je demande toujours de nouveau votre aide, parce qu’il peut être effectué seulement par des hommes qui veulent porter l’Evangile à leur prochain en union avec Moi et dans Ma volonté, qui soignent leur misère spirituelle, qui font de nouveau revivre la foi ou veulent fortifier une foi encore faible, qui stimulent le prochain à un vivant contact avec Moi et eux-mêmes donnent l'exemple de la bénédiction d’une intime liaison d'un homme avec Moi. J’ai besoin de vous tous qui croyez en Moi. Parce que d’innombrables hommes marchent à travers la vie sans foi en Moi, et chacun d'eux a besoin d’un prochain qui l'aide à retrouver la foi. Moi-même Je peux agir mais plutôt indirectement, et non directement sur de tels hommes mécréants, mais leur misère M’attendrit, et pour les aider Je veux les mettre en contact avec vous et vous apporter un abondant matériel de travail, avec lequel vous pouvez maintenant être actif effectivement et avec une riche bénédiction, lorsque vous serez prêts à Me servir et à apporter de l'aide au prochain. Le temps va vers la fin, et pour cela J’ai encore besoin de beaucoup d'ouvriers et Je vous lance donc à tous cet appel urgent : Rappelez-vous de vos frères et de vos sœurs sur la Terre qui n’ont pas encore pris votre chemin, qui parcourent seulement les voies du monde et sur celles-ci ils ne peuvent jamais atteindre leur but. Rappelez-vous de ceux qui sont sans foi, et cherchez à faire devenir effectif sur eux la force de la foi, priez pour eux et incluez-les toujours davantage dans vos pensées, pour qu'ils sentent la force de votre amour et vous écoutent sans résistance, lorsque vous leur apportez Ma Parole, pour qu’ils réfléchissent et que maintenant il puisse être agi sur eux-mêmes d'en haut. Effectuez le travail préliminaire, qui doit être fait sur les hommes sur la Terre, pour qu'ensuite les Forces de la Lumière puissent s’inclure et cherchent à influer pour qu'ils arrivent à la foi dont ils sont encore loin, parce qu’ils voient seulement le monde et veulent nier un Règne spirituel. Vous pouvez contribuer beaucoup dès que vous vous offrez à Moi pour ce service. Parce qu'alors Je guide tous vos pas, et Je vous pourvois avec tout ce dont vous avez besoin pour le travail pour Moi et Mon Règne. Je vous donne aussi la Lumière et la Force, pour que maintenant vous puissiez à nouveau distribuer Ma Parole, qui est Lumière et Force pour chacun qui l'écoute, qui l'accueille avec son cœur et s’efforce de la vivre jusqu'au bout. Parce que celui-ci est maintenant gagné pour Mon Royaume, il n'ira pas se perdre lorsque sera venue la dernière fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les serviteurs du Seigneur - le travail dans la Vigne

B.D. 5876 from 13. février 1954, taken from Book No. 64

Considérez-vous comme Mes envoyés, vous tous qui voulez être actifs pour Moi et sachez qu'il y a un bon Patron et un Père de Maison, lequel récompense bien et juste chaque travail effectué et Qu’il Est votre Ami, parce que vous vous mettez à Sa disposition. Toutes Mes créatures doivent se servir réciproquement et se racheter à travers ce service. Si maintenant vous Me servez, en voulant aider votre prochain, alors vous le servez aussi, et votre propre Libération et la sienne seront garantie. Un grand travail doit être effectué. Je trouve seulement quelques hommes qui s’offrent à Moi pour un tel travail et donc il y a pour chaque individu un très grand champ de travail à rendre cultivable et chaque individu a besoin de beaucoup de Force pour pouvoir effectuer le travail qui l'attend. Sans Mon Aide cela ne serait pas possible. Et donc Je vous pourvois avec une grande Force, dès que vous êtes de bonne volonté pour dérouler en tant que Mes serviteurs le travail que Je vous commande. Beaucoup de petits travaux sont d’abord nécessaires pour entrouvrir votre prochain, pour le rendre réceptif, pour ensuite pouvoir lui distribuer selon son désir. Mais vous tous pouvez effectuer ce travail, si seulement vous voulez vous faire guider par Moi, si vous cédez à la douce poussée en vous pour parler avec votre prochain sur des thèmes spirituels, pour orienter leurs pensées sur la vraie Vie dans le Règne spirituel, qui commence seulement après la mort du corps. Vous tous qui laissez revivre de telles pensées, vous travaillez déjà involontairement dans Ma Vigne, et J’agirai toujours davantage sur vous au travers de la Voix intérieure, vite vous voudrez demeurer dans la région spirituelle plutôt que dans celle mondaine, vous aurez la joie de toujours Me mettre en avant et de parler de Moi avec votre prochain, de votre tâche terrestre et de la Vie après la mort et vous voudrez Me servir consciemment et vous demanderez Ma Bénédiction pour votre travail et elle vous sera accordée avec certitude et maintenant elle vous rendra capable d'être actif pour Moi et Mon Règne. Mais vous êtes déjà actifs avec succès lorsque vous réussissez à guider les pensées de votre prochain sur des niveaux spirituels, parce qu'alors vous avez établi la liaison entre ce règne et celui d'où arrivent les enseignements sur les voies mentales. Vous devez savoir que même le plus petit travail spirituel sera nécessaire et que Je bénirai chacun qui est de bonne volonté pour mettre la main à la transformation des pensées encore purement mondaines. J’accepte comme serviteur chacun dont l'amour le pousse à aider, parce que l'aide spirituelle sur la Terre peut être effectuée seulement par des hommes tant qu’il n'est encore établi aucune liaison avec le Règne de Lumière, avec les Forces savantes qui, de leur côté, peuvent continuer un tel travail préliminaire et qui donc vous assisteront toujours et vous soutiendront sur Mon Ordre, pour que vous réussissiez bien votre travail, pour que Je puisse faire une bonne récolte lorsque sera venue la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La brève phase de la vie terrestre décide le sort dans l'au-delà

B.D. 5877 from 15. février 1954, taken from Book No. 64

Votre existence terrestre en tant qu’homme est une des très nombreuses phases de votre développement vers le haut, parce que même si vous êtes mûrs sur la Terre pour pouvoir maintenant entrer dans le Règne de la Lumière, votre développement continue à se poursuivre, parce que l’âme qui a reconnu la voie, ne cessera jamais d’y tendre, parce que toujours et dans l’éternité elle tendra vers Dieu et donc elle cherchera à s'approcher toujours davantage de Lui pour être ineffablement bienheureuse dans l'union absolue avec Lui. Le temps comme homme sur la Terre est donc un bref instant comparé à l'Éternité, comparé à l’infiniment long parcours de développement précédent à travers la Création matérielle, et ce bref instant est déterminant pour le sort de l'âme, il est déterminant pour le parcours ultérieur de développement dans le Règne spirituel, parce qu'il y a une différence si une âme a atteint un haut degré de maturité déjà sur la Terre, ou bien si elle arrive à la connaissance seulement dans le Règne de l'au-delà. Elle peut certes monter en haut, mais elle doit conquérir cette montée par un travail extrêmement fatigant alors que celle-ci était à sa disposition facilement sur la Terre et elle lui aurait rendu possible l’acquisition du degré de Lumière. Soutenir l'épreuve de volonté sur la Terre assure un état de Lumière et de Force en abondance déjà à l'entrée dans l'Eternité, ce qui signifie toujours un afflux croissant de Lumière et de Force, parce que l'âme, jusqu'à l'heure de la mort de son décès terrestre, agit comme un récepteur de Force est un transmetteur de Force, et elle reçoit toujours davantage, plus elle-même donne. Maintenant elle monte donc rapidement en haut, parce qu'elle s’unit avec des esprits de même maturité et maintenant elle œuvre selon la Volonté divine et sur Ordre divin. Elle reçoit toutes les Forces de Dieu et elle les utilise pour Dieu, tandis que les âmes qui ont échoué leur épreuve de volonté sur la Terre, peuvent certes arriver à la connaissance même dans l'au-delà, mais maintenant seulement avec l'aide d'autres êtres elles peuvent se former de sorte qu’elles-mêmes viennent à la Lumière, de sorte qu’elles puissent accueillir les rayonnements de Lumière et ensuite les employer selon la Volonté de Dieu. Même ces âmes doivent désirer l'apport de Lumière et de Force dans la libre volonté, seulement alors elles peuvent les recevoir et seulement alors commence leur développement vers le haut avec le travail qu'elles-mêmes exercent sur les âmes dans l'obscurité. D’une certaine manière c’est un parcours fatigant, une remontée qui doit être conquise marche par marche avec l'emploi de chaque force et de chaque volonté. Mais aucun effort ne reste sans récompense, l'âme continue toujours, mais du fait qu'elle-même est encore très faible et dispose de peu de force, elle doit employer toute sa volonté et trouver beaucoup de soutien de la part du monde de la Lumière ou des prières humaines jusqu'à ce qu’elle-même soit devenu réceptrice de Lumière et de Force et donc de son côté elle peut maintenant distribuer et recevoir toujours plus de Force. La brève vie terrestre est déterminante pour le sort dans l’éternité, parce que l'entrée dans le Règne spirituel peut déjà être une très grande béatitude qui ne se termine maintenant jamais plus, si le temps terrestre a été bien utilisé. Mais il peut rester aussi non valorisée et les conséquences de cela l’âme devra les porter, elle devra continuer à lutter et à combattre, si elle ne veut pas succomber. Et sa vie dans le Règne spirituel ressemblera encore beaucoup à la lutte sur la Terre, mais elle n'est jamais sans espoir si l'âme a la volonté d'arriver à la Lumière et à la Force. Seulement sa volonté décide, si la volonté est tournée vers Dieu déjà dans la vie terrestre, alors l'âme poursuit sans interruption le but de venir toujours plus proche de Lui, chose qu’ensuite elle obtient rapidement. Mais tant que la volonté est encore détournée de Dieu, cela signifie obscurité et faiblesse, et dans cet état l'âme entre dans le Règne spirituel, tandis que la première est compénétrée de rayons de Lumière et rien ne la lie plus au règne terrestre qu’uniquement l'amour pour ceux qu’elle a laissés et auxquels maintenant elle offre de l'aide. Mais les autres nécessitent de l'aide encore pour longtemps, et même si elles ont échappé à la Terre, elles restent encore pour beaucoup de temps dans la proximité de la Terre, jusqu’à ce qu’elles-mêmes puissent recevoir assez de Lumière et de Force pour être actives à leur tours dans le Règne spirituel. Et toute activité consiste maintenant dans le fait d'influer sur la volonté de celles qui sont encore tournées de manière erronée, pour les préserver du même destin, d'une remontée fatigante dans le Règne spirituel, qui est la conséquence d'une volonté orientée de façon erronée sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La porte du Règne de la Lumière est Jésus-Christ

B.D. 5878 from 16. février 1954, taken from Book No. 64

La porte du Règne de la Lumière est ouverte à chacun qui choisit la voie de Jésus Christ. Mais sans Lui le Règne de la Lumière lui reste fermé et il marche dans l'obscurité ou dans un crépuscule si insuffisant que vous ne vous sentez pas à votre aise et donc vous n'êtes pas bienheureux. Partout où est prêché Jésus-Christ, il vous est indiqué la voie juste, parce que Lui-Même a dit les Paroles : «Je Suis la Vérité et la Vie ....»

Et Il se mettra toujours de nouveau sur la voie, si une fois vous êtes passés au-delà de Lui, sans Le considérer. Il vous indiquera toujours de nouveau la Vérité, Son Œuvre de Libération, Il s'offrira à vous comme Guide pour votre vie terrestre, Il vous cherchera avec Amour et Patience, Il ne se détournera pas de vous indigné, lorsque vous ne voulez pas l'écouter. Il vous suivra, lorsque vous risquez de vous égarer dans l'abîme et ensuite Il vous attirera, et Il vous appellera pour que vous vous en retourniez et reveniez en arrière, pour que vous preniez la voie qui mène au juste but, à la Vie éternelle. Lui Seul Est la Porte, à travers laquelle vous pouvez entrer dans la Béatitude, et si vous la refusez sur la Terre, alors vous recevez dans l'au-delà un Royaume obscur, tout sera enveloppé dans l'obscurité, parce qu’il manque la Lumière qui éclaire tout, Jésus-Christ, dont procède la Lumière. Dans ce Règne de l'obscurité cependant vous devrez L’invoquer, alors il peut vous arriver le salut de votre tourment, mais il est difficile pour une âme qui, sur la Terre, L’a refusé, de L'invoquer dans la libre volonté, parce qu'elle n'a pas cru et cette foi ne peut pas lui être offerte même dans le Règne de l'au-delà. Pour de telles âmes c’est difficile, parce qu'elles sont faibles dans le savoir, parce que l'obscurité confond leurs pensées et les oriente souvent d’une manière erronée, parce qu'elles possèdent trop peu de Lumière propre qui pourrait maintenant stimuler leur volonté à L'invoquer pour le salut. Le refus de Jésus Christ sur la Terre a un effet extrêmement douloureux dans l'au-delà, parce que l'âme manque de tout, de Force et de Lumière et elle ne peut pas le reconnaître car elle est trop faible dans sa volonté pour se procurer la connaissance. La Miséricorde du divin Rédempteur cependant envoie à de telles âmes, même alors, encore de l'Aide. Aussi dans ce Règne de l'obscurité il leur est indiqué la Croix du Christ qui se manifeste dans le fait que tout à coup dans l'âme se lève une pensée de Lui comme un éclair, que tout à coup elle la touche comme une lueur de Lumière sous la forme de la Croix, qui cependant s'éteint vite de nouveau, mais qui peut laisser dans l'âme une lueur de connaissance, pour qu’elle réfléchisse sur Jésus-Christ et à Sa promesse de Libération, pour qu’elle L’appelle en pensées et qu’elle Lui présente sa misère, et donc avec cela elle annonce sa volonté de croire en Lui, et qu’elle a seulement besoin d'Aide, pour changer de nouveau ses sentiments. Et alors l’Aide lui arrive, l'obscurité se réduit imperceptiblement, une légère lumière crépusculaire lui fera reconnaître que maintenant elle suit la voie juste qui la guide dans des régions toujours plus claires, et cela tant qu’elle ne laisse pas tomber la pensée sur Jésus Christ, car alors tout redevient vite de nouveau noir, si elle n’y pense plus. L’âme doit toute seule librement vouloir aller avec Jésus Christ, alors chaque obstacle s’efface devant elle, alors une Lumière brille et vers laquelle elle va la rencontre, et bientôt elle la reconnaît comme la Lumière du Christ, lorsqu’elle a tourné une première pensée vers Lui. La foi en Jésus Christ est la Porte qui mène à la Béatitude. Et bienheureux celui qui trouve déjà sur la Terre Le divin Rédempteur, lequel est Lui-Même la voie, la Vérité et la Vie. Bienheureux celui qui entre avec cette foi dans le Règne de l'au-delà, parce qu'à lui s'ouvre la Porte dans le Règne de la Lumière, vers la Vie éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Fureur des puissances de la nature

B.D. 5879 from 17. février 1954, taken from Book No. 64

Vous entendrez Ma Voix forte et puissante, et vous tous qui ne voulez pas suivre Mon doux Appel, vous vous effrayerez lorsqu’elle résonnera fortement, lorsque feront rage les puissances de la nature, vous vous rappellerez de Moi, de Celui contre Lequel vous vous êtes toujours opposé mais que vous devez de toute façon reconnaître, au vu de la manifestation des éléments de la nature. Vous ne voulez admettre aucune connexion entre celui-ci et votre comportement et vos actes dans le monde, mais seulement cela Me pousse à Me manifester d’une façon aussi évidente, parce que votre comportement et vos actes montrent que vous ne Me reconnaissez pas comme votre Dieu et Créateur, chose dont vous devrez un jour vous justifier. Vous ne croyez pas et donc vous ne vivez pas votre vie terrestre selon Ma Volonté. Et pour cela Je fais résonner Ma Voix pour que vous vous rappeliez de Moi et changiez ; pour que vous Me reconnaissiez, et faisiez devenir Ma Volonté la vôtre propre. Je vous parle, d'abord d’une manière douce et pleine d'Amour, pour vous exhorter au retour, pour ensuite élever toujours plus Ma Voix, jusqu'à ce que vous soyez apeurés et effrayés, parce que maintenant vous craignez pour votre vie. Toutefois beaucoup perdront leur vie avec cela, mais si dans la dernière heure ils M'ont trouvé, alors la mort de leur corps n'est pas une perte, c’est seulement une Grâce, parce qu'ils étaient en danger de se précipiter totalement, et pour cela Je les rappelle à l'instant où ils Me reconnaissent Moi-Même, à l’instant du réveil de la foi, qui rend ensuite facile l'entrée dans le Règne de l'au-delà, et qui est le début de la voie vers le Haut pour l'âme. Je veux Me faire reconnaître clairement à travers la fureur de la nature. Là où la volonté de l'homme est à l'œuvre, là il faut s’attendre rarement à la foi en Moi, mais là où les hommes sont exposés sans espoir aux éléments de la nature, là ils se rappellent alors de leur Créateur et ils L'invoquent. Et là il y a encore un espoir que les âmes soient sauvées de l'obscurité de la mauvaise foi, qu’elles Me reconnaissent, et maintenant se laissent guider par Moi sur la Terre, ou bien aussi dans le Règne de l'au-delà. Ce que les événements terrestres ne réussissent pas à faire, une catastrophe naturelle de grande dimension peut encore obtenir qu'on se rappelle d'un Dieu et Créateur de l'Éternité, et que la liaison avec Lui soit établie dans le cœur de l'homme au moyen d’une l'intime prière pour le salut de la misère la plus grande. Et ce qui semble une Œuvre de destruction apparente immense, peut signifier une action de salut pour beaucoup d'âmes qui avec cela échappent à la ruine éternelle, et se réveillent à la Vie, même si elles souffrent la mort terrestre. Je fais tout ce qui peut être fait pour le salut de ceux qui ferment leurs oreilles à Mon doux et affectueux Discours, car Je ne veux pas les laisser tomber. Je veux les appeler encore avec une Voix forte, et bénis soient ceux qui se rappellent maintenant de Moi, et dont le cœur ne M’a pas encore entièrement repoussé, et qui maintenant M'invoquent avant qu’il ne soit trop tard.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Amour de Dieu poursuit les mécréants

B.D. 5880 from 18. février 1954, taken from Book No. 64

Mon Amour trouve toujours la voie vers vous, même lorsque vous croyez pouvoir M’échapper, même lorsque vous croyez pouvoir vous tenir cachés devant Moi. Si vous croyez pouvoir marcher sans Moi sur cette Terre, tout à coup Je suis devant vous, souvent même non reconnu de vous. Alors apparemment Je parcours avec vous le même chemin, mais non remarqué, Je vous pousse hors de celui-ci, et si vous vous occupez plus de Moi que du chemin que vous parcourez, vous vous trouvez déjà sur la voie juste et vous la suivez ensuite consciemment si vous regardez autour de vous avec un regard limpide. Ces Paroles sont tournées aux hommes auxquels il manque encore n'importe quelle foi en Moi, à ceux qui M’ont pour ainsi dire mis de côté, pour pouvoir vivre libres et sans entrave, sans conscience de responsabilité envers une Puissance supérieure. Mais tout à coup ils se verront confrontés à une situation de misère et celle-ci les poussera à s'occuper mentalement avec ces questions. Donc Je Suis Moi-Même à travers cette misère, Je la pousse vers celui-ci et Je lui présente toutes ces questions pour que maintenant il cherche à y répondre, et maintenant Je peux changer le cours de ses pensées, imperceptiblement il peut être poussé sur une autre voie spirituelle, afin que lui-même bien qu’encore involontairement renonce à la vieille. Et lorsqu’il s’en rend compte, il continue volontiers la voie entreprise. Il conquiert une autre image, son regard spirituel la contemple et la lui présente clairement rayonnante, il conquiert la foi en Moi et Je l'ai conquis à travers Mon Amour qui l'a poursuivi continuellement même sur des voies obscures. Tant que l'homme demeure sur la Terre, Je ne renonce pas à lui, toutefois il peut se soustraire à Ma Providence. Il peut seulement s'éloigner s’il est obstiné et donc refuser Mon Amour avec lequel Je voudrais le conquérir, et alors Je peux seulement encore rappeler l'homme de la vie terrestre, lorsqu’il se trouve dans le danger de se précipiter, et outre son incrédulité il entreprend la voie vers le bas, c'est-à-dire qu’il renonce à son bon chemin de vie et se laisse convaincre par Mon adversaire à faire de mauvaises actions. Et donc beaucoup d'hommes abandonnent la vie terrestre prématurément, parce que J’ai reconnu depuis l'Éternité l’instant où est encore possible un changement de sa mentalité pour le bien, et parce que Je ne veux pas mettre en danger le degré de maturité atteint, qui a procuré à l'homme un chemin de vie juste et propre, bien qu’il ait parcouru totalement sans foi la voie terrestre. Tant qu’il existe encore la possibilité de le convertir de son incrédulité, il ne parcourt aucune voie sans Moi, seulement il ne Me reconnaît pas tant que Je ne viens pas à sa rencontre ouvertement dans la forme pré-mentionnée. Et il Me reconnaît seulement lorsqu’il le veut, lorsqu’il écoute les questions que Je lui pose mentalement et qu’il s'en occupe, autrement Mes tentatives pour le conquérir, pour le guider sur la voie juste, sur la voie de la foi, sont inutiles. Mais sans foi sa voie terrestre est une course à vide, sans foi tous les accès dans le Règne de la Lumière lui sont fermés après sa mort. Seulement la voie par Jésus Christ mène à la Béatitude. Et chaque homme qui veut devenir bienheureux, doit conquérir la foi en Lui comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Je connais les Miens ....»

B.D. 5881 from 19. février 1954, taken from Book No. 64

Je connais les Miens et les Miens Me connaissent. Lorsque Je leur parle, ils savent qu'à eux c’est le Père qui leur parle et ils suivent Mes Paroles. Parce qu'ils sont Miens et ils tendent à s'acquitter de Ma Volonté et auxquels Je peux aussi Me révéler. Mes moutons connaissent Ma Voix et ils la suivent, et tous ceux qui écoutent Ma Parole, la laissent agir sur eux et s’efforcent de vivre selon Ma Parole, ils appartiennent à Mon petit troupeau dont Je Suis le Berger et que Je protège et garde pour qu’il n’aille pas se perdre. Parce que Je ne veux perdre aucune de Mes brebis, et donc Je les suis partout où vont leurs pas. Je les appelle et Je les attire si elles se perdaient sur les Hauteurs, d’où elles peuvent tomber, Je les libère des épais buissons, lorsqu’elles s’y sont emmêlées. Je suis chacune de Mes brebis, parce que Je les aime et que Je ne veux renoncer à aucune d'elles. Et malgré cela Je ne peux pas empêcher qu'elles s'éloignent de Moi, lorsqu’elles se laissent séduire par des appels étrangers, lorsqu’elles ne reconnaissent pas le loup dans la peau d’un mouton qui s’insinue parmi le troupeau et cherche à attirer à lui les moutons. Même à eux va Mon Appel, mais s'ils ne veulent pas l’entendre et lui préfère les appels de séduction de Mon adversaire, alors ils se dédouanent librement de Ma Protection. Et ils se donnent à celui qui veut seulement les endommager et qui, vite se révélera comme un loup féroce auquel maintenant ils sont livrés, c’est un loup qui ne connaît aucune compassion, qui cherche seulement à disperser Mon troupeau pour Me l’arracher, pour le livrer à une mort impitoyable. Je connais les Miens et les Miens Me connaissent. Et une Force nous unit qui est assez forte pour résister contre lui. Les Miens ne se laissent pas duper par sa voix, ils reconnaissent la Voix du Père qui leur parle pleine d’Amour et qui retentit profondément dans le cœur et les Miens écoutent cette Voix et ils sont bienheureux, lorsque le Père dans le Ciel se baisse et se révèle à eux. Et ils tirent beaucoup de Force de Ma Parole et ils ne veulent jamais plus s’en passer lorsqu’elle a résonnée une fois en eux. Donc ils resteront en constante union avec Moi, parce qu'à travers Ma Parole Je leur fais sentir constamment Ma Présence, parce qu'eux-mêmes désirent rester dans Ma Présence. Mais celui qui ne s'occupe pas de Ma Voix, qui ne reconnaît pas Ma Parole comme prononcée par Moi-Même à Mes fils sur la Terre, ne fait pas partie de Miens, et il ne reconnaîtra pas l'appel de Mon adversaire comme ennemi, il le suivra et il se séparera de Mon troupeau, dans lequel il pourrait lui-même s'insérer pour être accepté par Moi comme un des Miens. Je parle à tous et ceux qui Me reconnaissent dans Ma Parole, peuvent bien se compter parmi les Miens que Je protégerai contre toutes les agressions de l'ennemi, parce que Mon Amour est infiniment profond et il ne veut pas que Mes brebis aillent se perdre, Mon Amour cependant ne vous force pas, mais il vous laisse la très pleine liberté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La grande mesure de Grâce à la fin

B.D. 5882 from 20. février 1954, taken from Book No. 64

Je distribue une grande mesure de Grâce dans le dernier temps avant la fin, parce qu'il s'agit de la dernière prestation d'Aide pour l'humanité qui est déjà de volonté si faible que seulement un apport renforcé de Grâce la rend capable de croire et d'aimer. La volonté des hommes est aussi affaiblie parce qu'ils vivent seulement pour eux-mêmes, parce qu'ils sont dépourvus de toute Force comme conséquence du fait qu'ils sont dépourvus de n’importe quel amour pour Moi et pour le prochain. La solution de ce bas état spirituel des hommes est très simple et ils devraient seulement faire un essai pour qu’ils s’aperçoivent que leur volonté serait plus forte s'ils exerçaient l'amour désintéressé pour le prochain. Mais pour faire cet essai ils devraient d'abord croire en Moi en tant que l'Éternel Amour Qui leur transmet la Force, dès que l'homme est uni avec Celui-ci. Et donc Je distribue continuellement des Dons de Grâce, pour qu’à l'homme arrive un apport de Force pour qu’ensuite il puisse bien l’employer. Malgré l'absence d'amour et l’incrédulité Je donne aux hommes Ma Parole qui leur transmet la Force, si seulement ils l’écoutent et y réfléchissent. Les hommes possèdent certes Ma Parole, ils la connaissent et donc ils n’auraient besoin d'aucun apport d'en haut, parce que tout ce que Je voudrais annoncer aux hommes pour qu’ils puissent devenir bienheureux, a été écrit par Mon premier disciple et a trouvé de la diffusion à travers l’Ecriture, qui donc témoigne de Moi et communique aux hommes Ma Volonté. Mais ils ne s’en occupent pas, ils ne la considèrent plus comme Ma Manifestation, comme Ma Parole autrefois guidée aux hommes, et donc ils n'en peuvent pas tirer la Force dont ils ont d’urgence besoin. Et donc Je laisse de nouveau régner Ma Grâce. Je leur guide à nouveau Ma Parole, qui est bien la même, mais donnée directement par Moi à des domestiques de bonne volonté, qui doivent la guider au prochain sur la Terre, pour que les hommes apprennent maintenant à croire, lorsqu’ils sont consultés par Moi. C’est un Don de Grâce totalement immérité qui est offert aux hommes qui refusent cette même Parole du fait de leur non-connaissance et donc Je voudrais les aider pour qu’ils arrivent dans la possession de la Lumière et de la Force qui peut leur être transmise seulement à travers Ma Parole. Les hommes du temps actuel ne cherchent aucune liaison avec Moi, donc Je la cherche avec eux, Je les suis lorsqu’ils veulent s'éloigner de Moi et Je ne M'occupe pas de leur refus, Je donne de toute façon le Cadeau, pour conquérir leur amour avec cela, pour qu’ils M’écoutent, et seulement maintenant ils l'acceptent sans s'apercevoir qu’ensuite il augmentera plus ils laissent agir sur eux Ma Parole. Alors ils retrouvent la voie du retour à l’Ecriture et reconnaissent sa coïncidence avec Ma Parole révélée. Alors la misère spirituelle diminue, parce que leur Force croît avec la liaison avec Moi, parce que maintenant ils s’efforcent de vivre selon Ma Parole et cela signifie agir dans l’amour, ce qui leur procure une Force augmentée et le salut de leur état de misère spirituelle qu’ils ne peuvent jamais plus trouver sans Ma Grâce, sans une évidente prestation d'Aide de l'Éternel Amour sur les hommes. Sans l’apport de cette Force ils restent faibles et impuissants et leur volonté tombe sans salut à l'adversaire, du pouvoir duquel Je veux libérer les hommes dès qu’ils ne Me prêtent plus aucune résistance.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Éclaircissement de Dieu sur les liaisons – la foi aveugle

B.D. 5883 from 21. février 1954, taken from Book No. 64

Je ne veux de vous aucune foi aveugle et donc Je cherche à vous donner au travers de Ma Parole l'Éclaircissement sur ce qui est exigé de vous de croire. Malgré cela, elle peut seulement être crue, parce qu'il ne peut pas vous être donné de preuves de ce qui a son Origine dans le Règne spirituel, de ce qui traite du Règne spirituel et qui doit mener au Règne spirituel. Je veux vous aider à une foi convaincue, Je veux vous aider à ce que vous ne soyez pas assaillis pas des doutes, bien que vous n'ayez pas de preuve de la Vérité. Et donc Je vous éclaircis tous les liaisons entre le Créateur et les créatures, sur le motif et le but de Mes Créations, sur l'origine et le but de tout ce que les hommes voient, comme aussi sur votre tâche, et sur le but de votre existence. Maintenant vous-mêmes pouvez tirer des conclusions et alors vous contemplerez une image si cohérente et claire, que vous trouverez en vous-mêmes la preuve de la Vérité que vous pouvez reconnaître et ne plus douter, et malgré cela vous devez seulement croire, mais une telle foi n’est pas du tout une foi aveugle, où l'homme accepte sans réfléchir seulement pour ne pas contredire. Une foi aveugle n'a aucune valeur, parce qu'elle ne porte pas l'homme en avant d'un seul pas dans son développement vers le Haut. Une foi aveugle ne produit aucun fruit, mais elle peut mener à une totale incrédulité, parce que de la foi aveugle à l’incrédulité il y a seulement un petit pas. Mais seulement la Vérité peut mener à une foi convaincue, tandis que des enseignements erronés demandent une foi aveugle qui exclut toute réflexion et peuvent mener à l’incrédulité dès que l'entendement de l'homme s'occupe avec de tels enseignements. Donc vous devez être instruit selon la Vérité, vos pensées doivent être stimulées et questionner votre cœur, et alors en vous une Lumière s'allumera et tout doute disparaîtra, parce que ce que vous devez croire, est pour vous clair et limpide et vous donne la conviction intérieure pour laquelle vous vous emploierez maintenant, parce que votre foi est maintenant née à la Vie. Je ne veux pas que vous passiez à travers la vie terrestre sans connaissance, Je veux que vous reconquériez ce qui est allé se perdre à travers votre chute d'autrefois de Moi. Je veux que vous arriviez de nouveau à la connaissance, et Je veux vous aplanir la voie. La foi et l’amour doivent remplir votre vie. Donc Je vous instruis ; comme un père Je vous guide dans les règles fondamentales de la vie, ainsi Je vous guide aussi dans les Règles fondamentales de Mon Ordre éternel et Je vous explique, pourquoi vous devez de nouveau entrer en vous-même, parce qu’en vous l’amour doit être allumé ainsi que ce que vous devez accepter comme vrai et le prendre à cœur. Et vous devez croire tout cela, mais vous pourrez même le croire avec bonne volonté et une sérieuse réflexion. Parce que lorsque J’exige quelque chose de vous, alors Je vous aide aussi à vous acquitter de Mon exigence. Mais à travers l’accomplissement de ce que J’exige de vous, Je vous montre tout et maintenant vous-mêmes expérimenterez la Bénédiction d'une foi vivante. Une foi aveugle ne procure rien, au contraire, elle est seulement désavantageuse pour le progrès de l'âme, parce que l’entendement et le cœur doivent être actifs ensemble, ce qui dans les deux les cas exclut une foi aveugle. Donc une foi aveugle n’apportera éternellement aucune Lumière à l'âme qui se trouve encore dans l’obscurité, et donc Je cherche constamment à stimuler l'entendement et le cœur à travers l'apport de la pure Vérité, pour qu'une vraie foi se réveille à la Vie, ce qui est l'unique manière de pousser l'homme à arriver à la Lumière et à la Force, au progrès spirituel qui est le but de sa vie terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Jésus Christ - Son Saint Nom

B.D. 5884 from 22. février 1954, taken from Book No. 64

Le Nom de Celui Qui est outre mesure saint et Que vous devez invoquer dans chaque oppression terrestre et spirituelle, vous les hommes vous Le connaissez tous. C’est Jésus Christ le Fils de Dieu et Rédempteur du monde, Qui est descendu sur la Terre comme Fils de Dieu et après Son Œuvre de Libération est de nouveau monté au Ciel comme Dieu-Même, et vers Lequel donc il faut se tourner en tant que Dieu, parce que dans Son Enveloppe humaine S’est manifestée l'Eternelle Divinité, l'Éternel Amour, qui remplissait complétement l'Homme Jésus et donc Son Âme totalement déifiée est devenue Une avec Lui. L'humanité connaît certes Son Nom, mais Son Nom est presque seulement évalué comme celui d'un Homme qui Était certes bon et noble, mais auquel il est nié la Divinité. Pour ceux-ci Son Nom est donc sans Force, ils ne l'invoquent pas, bien qu’Il leur ait promis l'accomplissement de n'importe quelle prière qui est envoyée au Père en Son Nom. Parce que le Père et Lui Sont Un et celui qui énonce sa foi à travers l'invocation de Son Nom, sa prière sera satisfaite. Pour les hommes auxquels il manque n'importe quel savoir spirituel, ce problème de Dieu Devenu Homme est si incompréhensible qu’ils doutent de la Vérité de tels Enseignements et donc ils ne mettront jamais à l'essai la Force de Son Nom sanctifié. Mais leur non-savoir ne suspend pas la Vérité. Et Dieu ne laisse se perdre inutilement aucune possibilité de leur apporter ce savoir pour leur donner le juste éclaircissement, pour que la Sainteté du Nom de Jésus devienne compréhensible pour eux et qu’ils L'invoquent dans leur misère. Le but final de chaque être est la divinisation de lui-même dans la libre volonté. Les hommes ne savent pas le sens et le but de leur vie terrestre et donc ils ne poursuivent pas le but que l'Homme Jésus a atteint avec Son Chemin de Vie terrestre et Sa mort sur la Croix. Certes Il est descendu comme Âme de Lumière sur la Terre, pour s'acquitter en une seule fois de la Mission de libérer les hommes d'une faute, du péché de rébellion d'autrefois contre Dieu. Parce que leurs âmes ont été autrefois des âmes de Lumière, elles étaient procédées de Dieu et étaient dans la même perfection que l'Âme de l'Homme Jésus. Mais dans la libre volonté elles ont perdu leur perfection, elles ne sont pas restées avec Dieu, mais se sont éloignées librement de Lui, vers celui qui était face à Dieu comme adversaire, après qu'il fut devenu le premier apostat à Dieu. L'Homme Jésus a pris sur Ses épaules cette grande faute qu'autrefois les êtres spirituels avaient chargée sur eux et la conséquence de cela est Sa vie terrestre en tant qu’homme, pour éteindre cette faute à travers Sa mort sur la Croix. Et pour cette Mission l'Âme de Lumière, le Fils de Dieu, est descendu sur la Terre. Mais Il a vécu en même temps Sa Vie comme exemple pour les hommes, ce qui a eu pour conséquence la Divinisation de l'âme. Il a vécu pour eux une Vie d'exemple dans l'amour désintéressé qui mène à la totale unification avec l'Eternel Amour, qui donne la possibilité même à un homme terrestre impie de se former dans une Image divine qui mène à la pleine possession de Force et de Lumière. L'Homme Jésus en a apporté la preuve à l'humanité, parce que Son Action et Ses Miracles, Son infranchissable Sagesse et enfin Sa glorieuse Ascension au Ciel ont montré Sa Force divine et Sa Puissance, elles ont montré l'effet d'un chemin de vie dans l'amour et donné à tous les hommes l'espoir de pouvoir atteindre le même but s'ils vivent dans la succession de Jésus. Parce qu'Il a donné aux hommes la Promesse : vous devez devenir parfait, comme votre Père dans le Ciel est parfait. Donc il est possible d’atteindre cette perfection, lorsqu’on y aspire sérieusement et lorsqu’est invoqué Son Nom sanctifié pour de l'Aide. Parce qu'à travers l'Œuvre de Libération il a été enlevé le poids de l'humanité qui l’écrasait au sol et rendait impossible n’importe quelle remontée vers le Haut. Donc Jésus Christ doit aussi Être reconnu comme Rédempteur du monde, autrement la faute du péché n'est pas éteinte, autrement chaque homme s'il doit l'expier avec ce poids ne peut pas éternellement arriver au but. Jésus savait cet état affaibli de l'humanité et donc Il est descendu sur la Terre pour aider, mais personne ne peut se libérer de sa faute s’il ne la reconnaît pas et donc ne se laisse pas libérer par Lui. Personne ne peut devenir bienheureux sans Jésus Christ. Mais chacun peut expérimenter la Force de Son Nom s’il L'invoque avec ferveur et s’en remet lui-même avec sa faute à Lui et demande Son Aide et le Pardon de sa faute. Personne qui prononce Son Nom sanctifié, ne L'invoque en vain et avec cela il le reconnaît comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, Qui a dit de Lui-Même : «Moi et le Père sommes Un ....» et «personne ne vient au Père, sinon au travers de Moi ....»

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Parole de Dieu reste toujours le même Évangile

B.D. 5885 from 23. février 1954, taken from Book No. 64

Comme J’ai parlé à Mes disciples, lorsque Je marchais encore sur la Terre, ainsi Je vous parle aujourd'hui parce que vous devez vous acquitter de la même mission que Mes disciples dans le temps de la fin : c’est-à-dire d’apporter à votre prochain l'Évangile comme il procède de Moi, dans toute sa pureté, non déformé et facilement compréhensible pour chacun qui l’accepte avec bonne volonté. Ma Parole reste toujours et éternellement la même, parce qu'elle a pour but que vous vous formiez dans l’amour en vases qui sont adaptés à l'accueil de Mon Esprit, pour qu'ensuite Il œuvre en vous et vous guide à coup sûr vers le Haut. Je vous montre seulement la voie à travers Ma Parole et Je vous guide en même temps dans un savoir qui vous explique toutes les liaisons et qui vous donne connaissance de Mon Plan de Salut de l'Éternité. Dès que vous savez votre début et votre but, votre Origine et votre destination, dès que vous savez que vous êtes des produits de Mon Amour, Ma Force d'Amour voudrait éternellement couler à travers vous, comprenez aussi pourquoi Je M’efforce continuellement de vous former de sorte que vous puissiez accueillir en vous Ma Force d'Amour et comprenez aussi pourquoi Je vous guide Ma Parole. Mais vu que ce savoir ne peut pas vous être démontré à cause de votre perfectionnement, la foi doit être réveillée en vous, et cela Ma Parole doit réussir à le faire, parce qu'elle enseigne l'amour, elle vous demande en premier d’exercer l’amour, pour ensuite conquérir aussi la foi. Et lorsque l'amour et la foi sont devenus maintenant vivants en vous, alors votre développement vers le Haut procède avec certitude, alors vite la Lumière se fera en vous, vous reconnaîtrez ce que vous deviez d'abord seulement croire et alors Moi-même Je peux Être en vous en Esprit, Je pourrai agir sur vous et si vous vous laissez mener vous arriverez à la perfection. Sans Ma Parole cependant vous n’atteindrez pas votre but, sans Ma Parole vous ne savez ni Ma Volonté ni votre tâche terrestre et vous vivez inutilement votre vie terrestre. Mais Moi-même Je suis venu pour cela sur la Terre, pour apporter aux hommes Ma Parole et donc J’ai envoyé Mes disciples dehors dans le monde pour qu'ils annoncent aux hommes Mon Evangile de l'amour, parce qu’ils M’écoutaient Moi-Même seulement en nombre limité, comme aussi aujourd’hui seulement peu d'hommes peuvent entendre Ma Voix et donc Je leur donne la même Tâche, d'aller dehors dans le monde et d’annoncer au prochain ce que Je leur ai annoncé. La misère est vraiment très grande comme au temps de Ma Descente, et si Je ne veux pas laisser aller les hommes à la rencontre de leur naufrage, alors Je dois les aider de nouveau à travers Ma Parole comme alors, pour qu'ils parcourent la voie juste, pour qu'ils doivent s'acquitter de Mes Commandements de l'amour, pour qu’au travers d’une solide foi et de l'amour désintéressé pour le prochain ils procèdent vers le Haut, sinon ils doivent craindre l'abîme qui les menace inévitablement s'ils ne suivent pas Ma Parole offerte par vous. Et Mon Amour pour vous les hommes n'est pas diminué, Je cherche à sauver chaque âme, Je crie à chaque homme des Paroles d'Amour, parce qu'autrefois ils sont tous procédés de Moi et ils doivent de nouveau revenir à Moi, à leur Père de l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Ce que vous faites au plus petit de Mes frères ....»

B.D. 5886 from 24. février 1954, taken from Book No. 64

Ce que vous faites au plus petit de Mes frères, c’est à Moi que vous l'avez fait. Il vous est donné l’occasion quotidiennement et à chaque instant de faire le bien, de dire une Parole gentille, d'assister le prochain en l’aidant avec un conseil et en adoucissant sa misère qui ne doit pas exister seulement dans les besoins terrestres, mais qui peut porter aussi sur des besoins spirituels d'aide avec un encouragement réconfortant ou en le guidant sur la terre sur une voie qui conduit hors de la misère spirituelle et terrestre. Vous ne devez pas durcir votre cœur et détourner vos yeux, lorsque vous voyez la misère ; vous ne devez pas devenir indifférents et croire avoir fait assez une fois que vous avez apporté de l'aide. Vous devez toujours et continuellement exercer l'amour, alors vous apprendrez à connaître en vous-mêmes la sensation du bienheureux bonheur de donner qui est bénit par Moi, car alors vous recevez de Moi dans la même mesure que vous distribuez, et en Vérité Mes Dons rendent beaucoup plus heureux que la possession terrestre qui se perd, parce que vous donnez à Moi, lorsque vous distribuez au prochain, vous M’offrez à Moi en amour ce que le prochain reçoit de vous. Seulement ainsi vous pouvez montrer l'amour pour Moi, lorsque vous apportez l'amour au prochain. Vous ne pouvez pas mesurer quelle grande richesse vous ramassez avec l'amour désintéressé, mais un jour vous reconnaîtrez ravi la Vérité de Ma Parole et admettrez qu'il n'était pas vraiment difficile de se conquérir des trésors spirituels sur la Terre. Et c’est ce bonheur que Je veux vous créer et donc Je vous exhorte constamment à agir dans l'amour. Si vous vous rappelez toujours que c’est Moi-même qui Me présente à vous comme Demandeur lorsque quelqu’un qui a besoin d’aide vous demande un don, si vous pensez que Je connais chaque don qui est offert dans l'amour et que Je vous regarde pour cela avec des Yeux qui bénissent, alors l'amour pour votre prochain augmentera, parce que l'amour réveille toujours l'amour en retour et porte en soi Force et Bénédiction. Ce que vous faites au plus petit de Mes frères, vous l'avez fait à Moi. Vous tous êtes Mes fils, et lorsque les fils s'aiment entre eux, ils font au Père le plus grand Bonheur. Parce que seulement l'amour peut préparer la vraie Béatitude et parce que l'amour vous guide tous à la perfection, qui ne peut jamais être atteinte sans amour. Soyez reconnaissants, tant que vous avez la possibilité d'aider et de conseiller, parce que vous possédez encore la force vitale mais celle-ci vous manquera lorsqu’un jour vous reconnaitrez votre omission et alors vous voudriez la récupérer. Utilisez le temps terrestre pour agir dans l'amour, pour que vous entriez forts dans le Règne de l'au-delà et pour que vous puissiez agir avec les trésors que vous vous êtes conquis par une activité d'amour, pour que vous ne soyez pas faibles et sans défense et regrettiez amèrement ce que vous avez omis de faire sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Aveugles spirituels - Rayons de Lumière

B.D. 5887 from 25. février 1954, taken from Book No. 64

A un aveugle spirituel tout reste caché, il lui manque toute connaissance, il n'est pas en mesure de jeter un regard dans le Règne de l'Esprit, parce qu'il a fermé ses yeux et aucun rayon de Lumière ne peut y pénétrer ; il marche dans une constante obscurité et pour autant qu’il veuille se bouger encore vivement dans le monde terrestre, pour autant de succès terrestres il puisse avoir, cela ne change rien à son état aveugle dans lequel se trouve son âme, c’est un état dépourvu de n'importe quelle Lumière et donc aussi privé de Force pour abandonner le noir. Mais l’aveugle spirituel tient fermé ses yeux à la Lumière. Donc il ne peut pas se plaindre d’être victime de son destin, d’être une créature pourvue insuffisamment par Dieu, auquel est caché toute connaissance, tout rayon de Lumière. Il est lui-même irradié par la divine Lumière de l'Amour et devrait seulement s'ouvrir, il devrait seulement s'exposer sans résistance à ce rayonnement de Lumière, alors il ouvrirait aussi ses yeux pour voir d'où il reçoit le bénéfice des rayons de Lumière, c'est-à-dire qu’à lui aussi est guidé le divin Rayonnement, la Parole de Dieu, et si seulement il l'écoutait, elle aurait un effet bénéfique sur lui et en lui et elle réveillerait le désir de l’entendre toujours davantage, l'œil de son esprit s’ouvrirait et maintenant la Lumière entrerait et éclairerait tout ce qui était sombre en lui jusqu'à présent. Mais l’aveugle spirituel est encore dans la résistance contre Dieu. Et donc c’est de sa faute s’il n'est pas en mesure de voir qu'il marche toujours dans la nuit, que la Lumière du matin ne peut pas le rendre heureux. L’aveugle spirituel a une forte volonté qui est tournée contre tout ce qui signifie Lumière. Et seulement rarement il renonce à cette volonté. Parce que ces aveugles en esprit se sentent presque toujours outre mesure bien dans le monde terrestre et lui sont adonnés avec tous leurs sens, donc leur volonté est tournée totalement vers l'adversaire de Dieu et celui-ci les tient enchaînés, les trompe avec tant de Lumière qu’ils ne sentent pas leur cécité spirituelle et ne reconnaissent pas dans quelle lumière trompeuse ils sont tombés. Mais leur obscurité spirituelle les entrave aussi dans la reconnaissance de ce qui leur est offert comme lumière trompeuse par l'adversaire de Dieu. Et ainsi ils renforcent leur résistance contre toute radiation de Lumière qui les touche d'en haut. Toutefois ils peuvent devenir voyants, ils peuvent recevoir beaucoup de Lumière divine dès qu’ils s'ouvrent seulement un peu, dès qu'ils sont disposés à renoncer à leur résistance, dès qu'ils désirent devenir voyants, chose qui est toujours encore possible tant qu’ils vivent sur la Terre. Parce que même l’aveugle spirituel peut se dégoûter du monde avec ses joies, lorsqu’il les a goûtées en abondance. Lui-même peut reconnaître l'inutilité et l'inconstance des biens terrestres et ne plus s’en contenter. Même en lui peut se réveiller le désir pour le savoir des choses cachées, et alors il est toujours encore possible qu'il ouvre les yeux, qu’il se tourne là où il croit découvrir des rayons de Lumière, et alors il peut même recevoir la connaissance, et reconnaitre quelles lumières trompeuses il a poursuivi jusqu'à présent, et il n'est alors pas encore trop tard pour se tourner vers l'Unique qu’il a reconnu comme l'éternelle Lumière et Lui demander Sa Grâce, pour qu'Il lui ouvre les yeux et lui offre la Lumière pour que dorénavant elle l’éclaire. Et sa demande trouvera l’exaucement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Biens spirituels ou terrestres - la meilleure part

B.D. 5888 from 26. février 1954, taken from Book No. 64

Vous avez choisi vraiment la meilleure part si vous cherchez à conquérir Moi et Mon Règne et renoncez à ce qui pourrait rendre plus supportable votre sort terrestre, mais laisse trouver plus difficilement la voie vers Moi. Vous n'êtes pas désavantagé si vous renoncez à tout, parce que votre part a de la consistance, tandis que la première passe, et votre âme reste en arrière dans la pauvreté si vous n'avez pas pensé à elle sur la Terre. Votre sort sur Terre apparaît bien pauvre et misérable à l’homme du monde, mais une fois vous serez dans la splendeur et dans la richesse spirituelle, tandis que l'autre entrera dans le Règne de l'au-delà outre mesure pauvre, malgré la plus grande richesse et considération terrestre. Ne vous laissez pas convaincre par ceux-ci de renoncer à votre tendance spirituelle, prêtez volontairement renoncement sur la Terre au gain terrestre et au lieu de cela cherchez à conquérir des biens spirituels et vous n'aurez pas à vous repentir que sur la Terre vous avez choisi la part la pire, mais spirituellement vous serez beaucoup plus haut et maintenant vous pouvez travailler avec votre richesse pour votre propre bonheur et pour celui de beaucoup d'âmes. Sur la Terre vous êtes bien en arrière vis-à-vis de votre prochain et malgré cela, vous êtes les vainqueurs, parce que vous êtes déjà des aspirants au Règne de Dieu qui n'est pas de ce monde, tandis que les hommes du monde ne peuvent pas prendre en possession ce Règne, parce qu'ils ne peuvent pas servir en même temps Dieu et le monde, mais un jour ils seront hors du monde, sans le droit et sans la Force d'entrer dans un Règne qui devait être conquis sur cette Terre. Donc le monde terrestre doit être dépassé, aux joies et jouissances terrestres il doit être déclaré la lutte qui libère la voie à Mon Royaume. Mais les biens spirituels ne sont pas assez séduisants dans la vie terrestre pour être désirés, mais ces biens conservent leur valeur et ne peuvent pas vous être enlevés à vous les hommes lorsque vous perdez la vie terrestre. Donc conquérez-vous ces derniers et tendez continuellement au Règne de Dieu, tant que vous avez la Grâce de vivre en tant qu’homme sur cette Terre. Parce que c’est votre tâche terrestre que de vous préparer pour le Règne qui dure dans l’éternité. Et pour qu’il soit pour vous une Vie dans la Béatitude, procurez-vous sur la Terre les biens qui ont de la valeur seulement dans ce Règne. Tournez vos sens vers Moi et à Mon Règne et vous aurez vraiment choisi la meilleure part.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Guérison des malades au Nom de Jésus

B.D. 5889 from 27. février 1954, taken from Book No. 64

Imposez les mains aux malades en Mon Nom, et la force de votre foi maintenant les guérira, parce que Je Suis Celui à qui vous confiez les malades, et Ma Force est illimitée et agit même d’une manière illimitée si seulement vous croyez dur comme un roc. Tout ce que vous faites en liaison avec Moi, doit vous réussir. Vous sentez-vous intimement unis à Moi ? C’est cette question que Je dois vous poser, parce que seulement de celle-ci dépend la Force de la guérison des malades, parce qu'il dépend de vous si vous rendez possible la guérison de vos semblables. Votre foi doit donc être d'une force telle que vous Me sentez vivant auprès de vous et maintenant agissez en union avec Moi, si vous prononcez Mon Nom, si vous bénissez le malade en Mon Nom. Je suis devenu un Dieu si loin pour les hommes qu’ils ne peuvent plus comprendre que lorsqu’un homme est intimement lié à Moi il a le pouvoir d’utiliser Ma Force selon sa volonté. Même Mes fidèles montrent rarement cette force de foi, ils ne doivent pas douter ne serait-ce qu’un instant que Je les soutiens s'ils veulent aider leur prochain. Et donc ils sont seulement peu qui disposent du Don de guérison des malades, parce qu'ils disposent de Moi-Même et de Ma Force au moyen de leur solide foi lorsqu’ils en ont besoin. Dans le temps de la fin la foi en Moi parmi les hommes est si petite et faible, qu’un homme profondément croyant qui dispose d’une force inhabituelle, se remarque très vite, et maintenant il obtient un grand succès spirituel lorsqu’il guide son prochain à la foi en Moi et à la Force de Mon Nom, ou bien il est attaqué par ceux qui sont dépourvus d’une telle force de foi, mais qui s’arrogent eux-mêmes le droit d'annoncer aux hommes Ma Parole et Mon Nom. Mais ces derniers sont plus à condamner que les totalement mécréants, parce qu’ils Me connaissent et Me reconnaissent, mais à eux il manque la foi vivante en Moi, ils présentent seulement des Paroles qui en eux-mêmes ne sont pas encore devenues vivantes, autrement les effets de Ma Parole devraient être reconnaissables. Eux-mêmes n’ont pas fait encore l'essai de ce qu’une foi vivante peut faire, et si un homme leur donne un exemple, ils le combattent parce qu'ils sentent sa supériorité spirituelle, parce qu'ils reconnaissent pleins d'envie Mon Assistance qu'eux-mêmes n'ont jamais demandée. Mais dans le dernier temps avant la fin le nombre de ces hommes dans lesquelles les Dons de l'Esprit se manifestent augmentera, ce sont des hommes qui s'unissent avec Moi si intimement, et tout ce qu’ils font, ils l'exécutent seulement avec Moi, avec Ma Volonté et sous invocation de Mon Nom. Ils apparaissent de différentes manières comme Mes envoyés, parce que tout ce qu'un homme rempli de Mon Esprit fait, indique Moi et Mon Règne, tout manifeste une Force particulière dont il dispose seulement parce qu'il Me fait agir au moyen de lui-même, parce que sa foi en Moi et Ma Force d'Amour sont si forte qu'elles lui affluent sans limite, et de ce fait il peut aussi aider sans limite son prochain d’une manière surnaturelle, parce qu'il est rempli d’amour pour eux, et cet amour lui confère Ma Force directe, donc il lui sera aussi possible d’exécuter tout.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le savoir vivant ou mort

B.D. 5890 from 28. février 1954, taken from Book No. 64

Au simple il est donné ce qui reste caché au savant, dès qu'il est adonné à Moi dans une humilité enfantine et ainsi il peut recevoir directement Mes Dons de Grâce, tandis que le savant va les mains vides, parce qu'il ne demande pas à Moi ce que Moi Seul peux transmettre, et parce qu'il croit pouvoir sonder tout avec l'entendement auquel cependant sont imposées des limites qui peuvent être dépassées seulement sous certaines conditions. Et le savant, l'homme intellectuel, ne s'acquitte pas de cette condition, tandis que l'homme simple, ignare peut s'en acquitter involontairement et donc peut obtenir un avantage significatif dans le savoir spirituel. Et malgré cela une étude globale ne peut apporter à un homme cette connaissance que possède un homme croyant qui est profondément humble, et auquel Je peux donc Me révéler. Le premier peut certes posséder un savoir, cependant celui-ci restera toujours un savoir mort, tant qu’il n'entre pas dans ce rapport humble et enfantin avec Moi, qui lui procure de Ma Part l'éclaircissement de manière que son savoir devienne vivant seulement maintenant, pour lequel il peut s'employer avec conviction. Mais il devra parcourir une voie beaucoup plus longue, avant de devoir descendre de la présumée hauteur de son savoir, il devra reconnaître que malgré le savoir accueilli intellectuellement, il est et reste ignare sans Mon Soutien. Pour la Vérité il doit M’invoquer pour que Je l'aide, lui-même doit se sentir petit, malgré sa sagesse mondaine, seulement alors il entre dans le juste rapport avec Moi et seulement alors Je peux le pourvoir d’une manière juste. Et à ces hommes Je veux ouvrir les yeux, en les guidant près d’hommes qui, sans n'importe quelle étude, disposent d'un savoir global, pour qu'ils se questionnent sérieusement comment cela peut exister, pour tirer de cette réflexion les justes conclusions pour eux-mêmes. Parce que Je veux qu’eux aussi qui disposent d’un grand savoir propre, arrivent dans la Bénédiction de Mes Révélations, Je veux qu’ils deviennent des représentants vivants de Ma Doctrine, pour lequel cependant Mes Instructions sont absolument nécessaires. Donc Je veux qu’eux aussi se sentent ignorants et simples et se confient à Moi, pour que J’éclaire leur esprit, pour qu'ils doivent reconnaitre que Moi-même Je Suis à l'Origine de toute Vérité, que Je Suis la Source de la Lumière, qu'est sage seulement celui qui reçoit sa Sagesse directement de Moi. Seulement s’il se tourne vers Moi dans l'humilité et dans une confiance filiale, il arrivera au juste savoir avec lequel il pourra maintenant travailler avec succès, tandis que le savoir spirituel conquis par l'étude n'est pas à évaluer plus haut que tout autre savoir mondain et donc il impressionne seulement de façon mondaine les hommes, à moins que les auditeurs soient dans cette juste liaison avec Moi, de sorte que maintenant Je leur ajoute ce qui manque aux premiers : la compréhension pour chaque Parole qui doit guider au Règne de Dieu. Mais Je Serai toujours le Distributeur et prodiguerai toujours à celui qui Me le demande en toute simplicité et humilité Mon Don de Grâce, et celui-ci sera vraiment savant.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le pardon des péchés par Jésus Christ

B.D. 5891 from 1. mars 1954, taken from Book No. 64

Aucun péché n’est si grand qu’il ne puisse pas trouver Mon Pardon, si vous les hommes en demandez le Pardon. Chaque faute vous sera enlevée lorsque vous désirez devenir libre par amour pour Jésus Christ, lorsque vous Lui soumettez votre faute, lequel est mort pour vous sur la Croix, lorsque vous voulez être rachetés par Lui de votre faute du péché. Il a expié la faute pour vous, Il l'a pris sur Lui et effectué pour cela l’expiation. Vous pouvez donc devenir libre de toute faute du péché, lorsque vous prenez la voie vers Lui, lequel a accompli pour vous les hommes l'Œuvre de Libération, Son Amour a créé le Pont entre Moi et vous et donc il ne doit pas être mis de côté si vous voulez obtenir le Pardon de votre faute. J’exige la reconnaissance de Jésus comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, parce qu'alors vous Me reconnaissez Moi-Même ainsi que Jésus-Christ avec Lequel Je Me suis uni. Parce que Moi-même J'étais dans l'Homme Jésus, dont le Cœur était rempli d'Amour. Son Amour a donc porté pour vous le Sacrifice, et J'étais Moi-même cet Amour. Et l'Amour comprend et pardonne, l'Amour éteint chaque faute, l'Amour veut vous sauver et vous préparer toutes les Béatitudes du Ciel. L'Amour est préoccupé pour vous, parce qu'il veut vous saisir, pour vous offrir la Béatitude. Donc l'Amour ne laissera tomber aucun pécheur, mais le temps durant lequel le pécheur se charge avec sa faute, dépend de sa volonté. Mon Amour infini qui voulait souffrir pour vous en tant qu’Homme la mort sur la Croix pour éteindre votre faute du péché, ne s'effrayera pas vraiment devant la grandeur d'une faute ; il était prêt à mourir pour tous et à éteindre même la faute la plus grande si seulement l'homme est prêt à Me la confesser à Moi-Même en tant que Rédempteur Jésus Christ et à en demander Pardon. Parce que seulement celui qui reconnaît le «Rédempteur», peut être racheté de sa faute, s’il se met sous Sa Croix et veut faire partie de ceux pour lesquels l'Homme Jésus est mort. Et si vos péchés étaient rouges comme le sang, Je veux les laver et les rendre blancs comme neige. Vous tous qui êtes chargés de la faute la plus lourde, vous pouvez venir à Moi dans la confiance que Je vous pardonnerai tous vos péchés en Mon Nom. Mais Je ne peux jamais prendre votre faute tant que vous vous détournez de Moi, tant que vous ne reconnaissez pas l’Œuvre de Libération de Jésus Christ, parce que vous ne Me reconnaissez alors pas Moi-Même, Qui Me suis incorporé en tant qu’Homme Jésus, et Qui en tant que Sauveur Jésus Christ suis devenu pour vous un Dieu visible. Ma Substance de l'Éternité Est l'Amour, et l'Amour s'est incorporé en Jésus. Sans l'Amour l'Homme Jésus n'aurait pas pu accomplir l'Œuvre de Libération. Donc Je Suis Moi-Même Celui qui est mort pour vous les hommes, parce que Moi-même J’étais dans l'Homme Jésus au travers de l’infini Amour qu'Il ressentait pour vous les hommes, parce qu'Il vous savait dans l'abîme dont Il voulait vous élever. Pour cela il vous a enlevé le poids qui vous a toujours écrasé, qui ne vous permettait pas de parcourir la voie vers le Haut. Il vous a rendu libres de ce poids, et donc la voie vers Moi était devenue libre. L'Éternel Amour pouvait vous accueillir, parce que la faute de la séparation était enlevée de vous, parce qu'elle avait trouvé son Expiation par la mort sur la Croix. Donc aucun pécheur ne doit craindre l'éternelle damnation, parce que chaque faute du péché est éteinte par Jésus Christ, dès qu'Il est reconnu comme le Fils de Dieu et Rédempteur du monde, dès que le pécheur au moyen de la reconnaissance de Jésus Me reconnaît Moi-Même, et maintenant Mon Amour accueille aussi le pécheur le plus grand et le libère de toute faute.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Bénédiction de Dieu pour le travail dans la Vigne

B.D. 5892 from 2. mars 1954, taken from Book No. 64

Je veux vous bénir pour votre volonté de Me servir et Je veux vous aider à exécuter votre volonté en vous pourvoyant avec la Force pour un travail bénit dans la Vigne. Et alors vous devez seulement vous confier à Ma Conduite, vous devez seulement écouter en vous et vous connaîtrez Ma Volonté, vous sentirez ce que vous devez faire, vous vous sentirez donc prêts pour l’un ou l’autre travail et vous l'exécuterez volontiers, parce que c’est Ma Voix en vous, tant que vous êtes de bonne volonté pour Me servir ; alors votre Seigneur et Père de Maison vous assigne votre travail, alors Il vous donne Ses Instructions et vous les sentirez en vous comme une poussée et maintenant vous agirez en conséquence, certes selon votre propre volonté, et malgré cela, c’est Ma Volonté qui maintenant Se manifeste dans votre volonté. Parce que celui qui veut travailler pour Moi, Je l'accepte et lui assigne aussi le travail qu’il est en mesure d’effectuer.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Un Don de Grâce incompréhensible - le don en retour : l'amour

B.D. 5893 from 3. mars 1954, taken from Book No. 64

Savez-vous ce que signifie pouvoir M’entendre Moi-Même ? Savez-vous que vous en tant qu’homme vous pouvez développer en vous la faculté d’entendre Mon Discours direct, Ma Parole, le fait que Mon très grand Amour vous parle ? Savez-vous qu'avec cela il est prouvé une liaison entre Moi et vous et que c’est déjà un état de Lumière et de Force qui maintenant peut être développé à l'Infini ? Qu'il existe un Créateur, rarement un homme peut le nier ou le mettre en doute, mais que ce Créateur de l'Éternité vous parle, à vous Ses créatures, même si celles-ci sont encore dans un état d’imperfection, et qu'il soit dans la volonté de ces créatures de L’entendre Lui, seulement peu d'hommes le croient ou bien se le représentent comme une conviction ferme, parce que seulement très peu en développent en eux la faculté et en font l'essai, en écoutant, en demandant en pensées et en attendant maintenant avec ferveur la Réponse. Et Je leur répondrai, parce qu'eux-mêmes à travers leur foi M’en donnent la possibilité, parce que Je ne peux pas parler à vous les hommes sans une telle foi pour ne pas toucher à votre liberté de foi et à votre volonté. Ce savoir devrait vous écraser vous les hommes, il devrait vous faire disparaître de jubilation et de bonheur, si vous pouviez être dans une liaison si intime avec le Créateur de tout l’Infini que vous soyez en mesure d’entendre Sa Parole, d'être interpelé comme Son fils, de recevoir de Lui d’affectueuses Paroles d’un Père, d’accueillir Courage et Conseils, d’être guidé à travers Son Discours et exhorté à devoir toujours seulement ouvrir cœur et oreille pour pouvoir recevoir Ses Paroles d'Amour. C’est un Don de Grâce qui vous restera éternellement incompréhensible et qui peut être justement seulement expliqué par Mon très grand Amour. Mais un tel Don ne vous oblige-t-il pas ? Pouvez-vous le recevoir sans un sentiment de gratitude et de volonté de M’offrir aussi un don ? Tout procède de Moi et malgré cela J’exige de vous quelque chose en retour, J’exige votre amour. Je courtise toujours seulement votre amour, et si vous M’offrez celui-ci, alors à travers Mon Discours J’ai obtenu ce que Je veux ; parce que posséder votre amour est Ma Béatitude, le cadeau que vous devez Me tendre si vous voulez M’offrir un cadeau en réponse. Et vous apprendrez à M’aimer, si vous écoutez attentivement Mes Paroles, si vous Me faites Être présent en vous au travers de votre volonté, si vous vous rendez compte de ce que vous êtes en réalité, et si maintenant vous saisissez l'Importance de Mon Discours. Alors l’amour éclatera en vous et il vous attirera très puissamment vers Moi. Votre nostalgie est pour Moi et pour le Règne spirituel et elle se réalisera : vous reviendrez dans la Maison du Père, parce qu'alors J’aurai reconquis Mes fils et Je ne les perdrai maintenant jamais plus.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La disponibilité d'accepter le Don de Grâce

B.D. 5894 from 4. mars 1954, taken from Book No. 64

Selon comment les hommes se comportent envers Moi, ainsi Ma Grâce peut devenir efficace en eux. Il vous faut la disponibilité d'accepter Mes Dons de Grâce, et cette disponibilité exige à nouveau une reconnaissance de Moi-Même, une foi en Moi et donc de se tourner consciemment vers Moi sous forme de pensées ou de prières, parce que les Dons de Grâce sont Mes Rayonnements qui peuvent toucher l'homme seulement lorsqu’il établit une liaison avec Moi. Cela relève simplement d’une Loi qui est qu’un Courant est interrompu dès que la liaison est interrompue, et il est donc entièrement dans la volonté de l'homme, si lui-même établit la liaison pour arriver dans la Bénédiction du Courant de Force procédant de Moi. Parce que tout ce qui a son Origine en Moi, est une Force qui est d’une immense promotion pour l'homme si elle est utilisée. Et vu que l'homme ne peut pas l’exiger de Moi, parce qu'autrefois il s'est séparé librement de Moi, ainsi chaque apport de Force est à évaluer comme un Acte d'Amour et de Grâce. Donc il vous arrive des Cadeaux immérités, lorsque Ma Force vous est guidée, et ces Cadeaux sont des Grâces. Ils doivent seulement vous aider pour que vous deveniez de nouveau forts, ils doivent seulement promouvoir votre développement vers le Haut, parce que sans apport de Force vous êtes incapables de vous développer vers le Haut. Dans Mon infini Amour Je veux suspendre l’incapacité dont vous-mêmes vous vous êtes chargés, Je veux vous donner ce qui vous manque, parce que vous-mêmes y avez renoncé, la Lumière et la Force, mais cela suppose que votre volonté soit disposée à l’accepter. Vous ne devez pas vous détourner de Moi, mais vous devez vous tourner vers Moi avec un cœur ouvert, et en vous coulera un Courant de Force qui vous enlèvera n'importe quelle faiblesse. À votre âme il est guidé quelque chose qu’elle perçoit comme un grand bénéfice et qui renforce sa poussée pour s'approcher de Moi. Vous devez seulement accepter ce que vous offre Mon Amour, pour pouvoir vous changer totalement, pour reconnaitre clairement et limpidement où vous pouvez trouver votre Béatitude et ce qui est votre tâche sur la Terre pour atteindre le but. Vous recevez sans limite Lumière et Force si vous êtes seulement disposés à les accepter. C’est un Cadeau immérité, mais sans votre volonté Mon Cadeau n'a aucun effet. Mais pour chacun qui s’unit avec Moi, que ce soit au travers de pensées interrogatives ou bien au travers d’une prière consciente, le Courant de Grâce ne restera pas sans effet. Il demandera et recevra toujours davantage, parce que votre volonté ne M’oppose plus aucune résistance et donc Je peux la pourvoir selon son désir.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Christianisme vivant

B.D. 5895 from 5. mars 1954, taken from Book No. 64

L'effet de Mon Œuvre de Libération devrait être un Christianisme vivant, alors chaque homme serait vraiment un «disciple de Jésus» et on ne se trouverait pas dans le bas état spirituel dans lequel vivent les hommes dans le dernier temps avant la fin. Un vivant Christianisme est une vie selon Mes Commandements, une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain, avec lequel il est aussi montré l'amour pour Dieu. Ce Christianisme fournirait des hommes dans lesquels Mon Esprit pourrait agir et il y aurait la Lumière parmi les hommes, une connaissance qui maintenant leur manque. Mes Commandements dont J’ai donné connaissance aux hommes pendant Mon Chemin terrestre, n’étaient pas très difficiles à réaliser ; Je les avais donnés pour que les hommes qui voulaient Me suivre aient une ligne de conduite ; ils étaient seulement une indication de Mon Ordre d'Éternité qui avait l'amour comme fondement. J’ai exigé donc une vie dans cet Ordre éternel et J’ai vécu cette vie à titre d’exemple. Je savais l'effet d'une vie selon l'Ordre divin et donc aux hommes il vous est arrivé l'Appel : Suivez-Moi. Je voulais que vous les hommes vous puissiez recevoir la Lumière et la Force et Je vous ai montré le chemin de l'amour qui était donc le chemin de l'Ordre éternel. Vous tous deviez parcourir ce chemin avec Mon Aide et vous tous pouviez devenir de vrais chrétiens qui suivaient le chemin que Moi-même J’ai parcouru, parce que pour cela J’ai donné la Force à tous ceux qui se laissaient racheter par Moi, c'est-à-dire qui Me reconnaissaient comme Rédempteur du monde et qui croyaient dans Ma Divinité. Mais les hommes croyaient trop peu en Moi, ils Me laissaient certes valoir comme un Homme qui tendait à des buts nobles, mais ils ne M’ont pas fait devenir leur Exemple, or c’était leur tâche de devenir semblable à Moi. Ils ne sont pas devenus des chrétiens vivants, des chrétiens dont les actes auraient suivi Mes Commandements de l'amour et se seraient convaincus de la Vérité de Ma Parole. Seulement peu d'hommes sont à considérer comme de vrais chrétiens et le Christianisme est devenu seulement un mot pour lequel il manque toute motivation. Peut-être puis-Je Me trouver encore dans l’entendement de certains hommes, mais pas dans le cœur, et donc le mot de «chrétien» a perdu toute signification, parce que seulement celui qui Me suis parcourt encore la voie de l'amour sur la Terre, et donc il est un chrétien qui vit le vrai Christianisme, qui vit la Doctrine que Moi en tant qu’Homme Jésus J’ai prêchée sur la Terre, et qui est dans une foi ferme en Moi et dans Mon Œuvre de Libération, qui M’invoque comme Dieu et Père, parce qu’en lui il y a la Lumière de la connaissance, l'effet d'une vraie vie d'amour, d’un vrai Christianisme. Et donc la Terre git dans la plus profonde obscurité, donc les hommes ne trouveront pas la voie juste dans cette obscurité, donc ils se perdront et tomberont, tant qu’ils ne voient pas en Moi leur Rédempteur, leur Guide qu’ils doivent suivre et donc mener une vie dans l'amour. Donc l'humanité est mûre pour le naufrage, parce qu'elle refuse Celui Qui a prêché une vie dans l’amour et parce qu'elle se livre à celui qui est Mon adversaire et dont le but le plus cher est d'enlever la vraie vie au Christianisme sur la Terre, d'en faire un christianisme apparent qui n'a dans l’éternité aucune valeur pour l'âme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Loi d'obligation - l'épreuve de la libre volonté - le but

B.D. 5896 from 6. mars 1954, taken from Book No. 64

Votre âme a dû parcourir un nombre infini d’incorporations sur la Terre, jusqu'à ce qu’elle arrive au point de pouvoir s'incorporer en tant qu’homme pour dépasser sa dernière épreuve de volonté sur cette Terre. Ce nombre infini d'incorporations antécédentes étaient extrêmement atroces pour le spirituel créé dans la liberté, parce que celui-ci était lié dans des formes extérieures et pouvait employer sa volonté seulement comme le voulait Ma Volonté. Il était sous une Loi d'obligation, il devait se plier à Ma Volonté, il était lié. La chaîne est certes devenue toujours plus lâche et enfin en tant qu’homme le spirituel, l'âme en vous, ne perçoit plus sa forme extérieure comme une chaine, parce que l'homme a la libre volonté et maintenant il peut l'employer. Et dans ce stade de la libre volonté l'âme doit maintenant dépasser l'épreuve de la volonté, celle-ci doit prendre une orientation qui mène à Moi, bien qu’elle puisse aussi prendre une direction pour un autre but, vers Mon adversaire. C’est seulement pour cette épreuve de volonté que l'âme s'incorpore en tant qu’homme, parce qu'avec cela elle décide maintenant de son sort dans l'Éternité. L'âme ne peut jamais plus disparaître, elle ne peut pas rester dans l'état lié, parce que le nombre infini d’incorporations antécédentes a déjà procuré un changement de sa volonté de sorte que l'âme a atteint un certain degré de maturité qui l'autorise à employer de nouveau sa libre volonté. Mais il existe de toute façon aussi le danger de l'abus de la volonté, cependant l’âme doit avoir la liberté pour la décision, pour pouvoir entrer dans un état de perfection. Mais maintenant elle-même porte aussi la responsabilité et selon sa décision elle crée à elle-même son sort dans l'Éternité. L'âme a été pendant un temps infiniment long sous la Loi de l'Ordre éternel et elle n'en pouvait pas sortir, mais maintenant en tant qu’homme, elle-même doit rester dans l'Ordre malgré beaucoup de tentations et de séductions et elle le peut seulement si elle est aidée dans la forme avec l'apport de Grâces. Donc elle n'est pas laissée à elle-même, mais il lui est prêté de toute façon de l’aide, pour qu’il lui soit possible de rester dans Mon Ordre juste. Mais pour une juste décision qui doit procurer une récompense justifiée, il faut aussi l’action de la partie contraire. Mon adversaire doit aussi pouvoir exercer son influence, lui aussi doit pouvoir se montrer dans tous ses avantages, parce que l'âme doit justement se décider pour Moi ou pour lui. Et donc le stade comme homme est de la plus grande importance et pose à l'âme les plus hautes exigences de se former toute seule un juste jugement grâce à l’entendement qui avait été donné à l'homme pour le temps terrestre, pour pouvoir prendre une juste décision. Elle ne doit pas suivre à l'aveuglette l'un ou l'autre Seigneur, mais pouvoir réfléchir et elle doit apprendre à connaître les deux Seigneurs, pour ensuite en suivre un et refuser l'autre dans la libre volonté. Et ainsi de Ma Part à l'homme il est indiquée tout et comment arriver à la connaissance. S’il parcourt cette voie, alors il arrive aussi au but, cependant s’il ne le fait pas, il est mis en garde, parce c’est à son détriment, alors lui-même doit aussi en porter les conséquences. Ces indications lui arrivent maintenant par Ma Parole, Moi-même Je prends soin de lui dès qu'il sort de l'état de la Loi d'obligation et entre dans l'état de la libre volonté. Je lui montre la voie avec tout l'Amour et la Patience nécessaire, mais Je lui laisse la liberté de sa volonté, même s’il en abuse de nouveau. Mais sa récompense pour une juste décision est une Vie éternelle dans la Béatitude et Je ne peux pas lui donner cette Vie, mais c’est lui-même qui doit la conquérir, il doit vivre sur la Terre selon Ma Volonté et donc entrer de nouveau dans Mon Ordre éternel, auquel autrefois il a renoncé librement. Alors il sera de nouveau ce qu’il était au début, un être libre, plein de Lumière et de Force qui est éternellement bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La vie sur Terre est le chemin et non le but

B.D. 5897 from 7. mars 1954, taken from Book No. 64

Le monde vous a été donné pour mettre votre volonté à l'épreuve, c'est-à-dire que vous devez vous engager dans une activité qui doit vous inciter à utiliser votre volonté dans une certaine direction. Car ce monde ne peut pas être évité pour vous, mais doit être maîtrisé par ceux qui veulent atteindre le but.

La dernière incarnation de l'âme - l'esprit en vous - en tant qu'homme sur cette terre est indispensable, parce qu'il fallait créer une occasion de servir à ce libre-arbitre qui vous a été retiré par votre chute.

Une âme qui refuserait cette dernière incarnation, ne pourrait pas entrer en possession du libre-arbitre, car son opposition à Mon égard ne le permettrait pas. Ce n'est qu'à partir du moment où elle est prête à s’incarner sur cette terre pour servir avec amour, que la grâce de l'incarnation lui est accordée, car son consentement prouve son degré de maturité indispensable pour cette dernière mise à l'épreuve. D'ailleurs, chaque âme est prête à accepter ce dernier chemin, avant son incarnation, parce que cela peut lui apporter la libération de la contrainte dans une forme et parce qu'elle a aussi le désir d'être libre.

Cependant, elle perd tout souvenir, elle aborde cette terre totalement ignorante, et commence doucement son évolution - elle apprend à se servir de sa volonté, elle sera éduquée, et ensuite, Ma grâce l’assistera toujours en toutes circonstances pour reconnaître le Bien et le Mal, et faire volontairement le bien et ce qui est juste.

De mon côté, tout est mis en œuvre pour favoriser la juste décision. Néanmoins l'homme reste libre de son choix, et toute sa vie terrestre est influencée en bien ou en mal. Car l'homme doit passer par tous les stades pour venir vers MOI, dans mon royaume, mais il ne doit pas s'arrêter en chemin, il ne doit pas se laisser enchaîner à nouveau alors que l'ultime liberté est en vue. La vie sur terre est le chemin qu'il doit prendre, mais il n'est pas le but en soi. Et pour peu qu'il garde son regard fixé vers les hauteurs célestes, il effectuera son parcours avec assurance et sans erreurs. Mais s'il se laisse accaparer par les attraits séducteurs de ce monde, il courra le danger de perdre de vue le but de son existence ici-bas et de travailler à son épanouissement spirituel. Il faut qu'il ait la force et la volonté de se libérer de ce qui le séduit sur terre, alors il pourra vaincre toutes les pierres d’achoppement et accomplir son parcours sur terre comme la phase ultime de son évolution vers les splendeurs célestes, et réussira la mise à l’épreuve de la volonté de son libre-arbitre. Sa volonté restera centrée sur MOI, malgré toutes les tentations de Mon adversaire, qui lui aussi combat de son côté pour son âme et sa volonté. Et comme cela est dit dans les saintes écritures, seul le vainqueur recevra la couronne de la vie éternelle et deviendra un citoyen de Mon Royaume qui n'est pas de ce monde.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Le Royaume des Cieux s’acquiert avec violence ....» - «Mon Joug est léger ....»

B.D. 5898 from 9. mars 1954, taken from Book No. 64

J’exige seulement peu de vous et malgré cela vous devrez employer la violence pour arriver dans le Royaume du Ciel, parce que vous êtes encore très loin de Moi et donc aussi de Mon Règne à travers votre amour orienté erronément que vous devez d’abord dépasser, c'est-à-dire orienter d’une manière juste. Et ceci demande de votre part l’emploi de la force. Vous devez combattre contre vous-mêmes, vous devez supprimer en vous les avidités qui sont seulement pour le monde, pour le règne qui appartient à Mon adversaire. J’exige de vous seulement un amour juste, et vu que vous êtes encore très emmêlés dans le monde terrestre, il vous est difficile de développer cet amour, de vous transformer vous-mêmes de façon à ressentir seulement de l’amour pour Moi, pour le Règne spirituel, parce que vous devez vaincre votre amour propre et le remplacer par l’amour totalement désintéressé. Seulement alors votre amour est juste, il vous porte plus près de Moi et il vous procure même le Royaume du Ciel. Celui qui vit maintenant dans l’amour, sent outre mesure facile de s'acquitter de Mon Désir et pour celui-ci le poids est léger et le joug que Je lui charge sera doux. Mais celui qui s’aime lui-même plus que le prochain, doit d'abord employer la violence et pour cela il lui manque presque toujours la volonté et aussi la Force, s'il n'invoque pas Jésus Christ pour qu’Il l'aide. Tout seul il est trop faible et le monde avec ses charmes affaiblit toujours davantage sa volonté, il n’est pas en mesure en de s’en détacher. Il considère comme infaisable Mes Commandements de l'amour, et alors il se trompe souvent même lorsqu’il qu'il croit Me servir, lorsqu’il s'acquitte des commandements qui lui ont été donnés de la part des hommes, et met de côté Mes Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Pour tous ceux qui ne peuvent pas se détacher du monde et de la matière, ce sera et restera une lutte, ils devront employer la violence pour pouvoir entrer dans Mon Règne, bien que Ma Volonté, Mes Commandements d'amour exigent vraiment peu de vous : seulement un cœur de bonne volonté pour aimer, qui est prêt à sacrifier pour l'autre. Dès que cependant ses regards sont tournés spirituellement, cela lui sera facile. Et donc vous les hommes vous devez d'abord vous rappeler de l'inconstance de ce que vous désirez et vous occuper mentalement avec le temps qui est devant vous, où il vous sera enlevé tout le terrestre. Alors vos regards seront tournés plus spirituellement et alors vous renoncerez facilement et volontairement en faveur de vos prochains, parce qu'alors vous recevrez aussi la Force du Règne où vous tournez vos regards. Vous ne perdez rien, lorsque vous renoncez aux biens terrestres, vous gagnez seulement mais pour cela vous devez employer la violence. Mais le Règne du Ciel vous est assuré et vous Me louerez et vous Me glorifierez pour Mon Commandement facile qui est pour vous difficile à accomplir tant que vous aimez plus vous-mêmes que Moi et que votre prochain. Mais Ma Parole reste vraie : «Mon Joug est léger et Mon Poids doux ....» parce que Je vous assiste avec Ma Force, dès que vous êtes seulement de bonne volonté pour observer Mes Commandements.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La prière pour la bonne réussite

B.D. 5899 from 10. mars 1954, taken from Book No. 64

Tout ce que vous commencez avec une intime prière à Moi doit être pour votre bénédiction, parce que Je vous guide et vous aide pour la bonne réussite. Je veux toujours Être votre Conseiller, votre Donateur de Force, votre Maitre Qui veut seulement vous stimuler à l'action, Qui promeut votre âme. Je veux pouvoir influencer votre pensée, chose pour laquelle cependant vous devez Me donner votre consentement, parce que Je ne veux pas forcer votre volonté. Mais vous n'avez alors pas à craindre de faire quelque chose qui est contraire à Ma Volonté. Vous pouvez vraiment vous rendre la vie facile si seulement vous vous confiez totalement à Moi, si vous restez en constant contact avec Moi au moyen des pensées et de la prière et lorsque vous vous appropriez une mesure de Force en agissant dans l'amour, alors vous pouvez dépasser tout. Alors vous devez toujours seulement agir comme vous le suggèrent vos pensées, parce que Moi-même Je guide alors votre pensée et Je vous guide à la Main comme un Père. Un jour votre volonté devra rendre compte. Mais si vous mettez votre volonté sous la Mienne, lorsque vous vous donnez entièrement à Moi et à Ma Volonté, vous mettez aussi votre responsabilité dans Ma Main. Vous n'avez alors plus rien à craindre, parce qu'alors votre vie terrestre est guidée par Moi, pour que tout soit pour le bien de votre âme. Et vous ne serez jamais solitaires. Celui qui M’a comme constant Accompagnateur, qui Me soumet toutes ses préoccupations, chaque affaire, chaque question, n'est jamais seul, il peut s'appuyer sur Moi, il peut tranquillement Me donner tout pour que Je le règle pour lui, pour que Je pense et agisse pour lui, même si lui-même semble être l'exécutant. Combien vous les hommes pouvez vous rendre facile la vie terrestre, si vous ne M’oubliez jamais plus dans vos pensées, lorsque vous commencez et terminez l'œuvre journalière avec Moi, lorsque vous discutez avec Moi de tout ce qui vous fait avancer et Me remettez confiants vos préoccupations. Je ne vous décevrai pas vraiment, et il vous sera évident, que vous avez auprès de vous une Force puissante qui résout tout pour vous. Dans l'union avec Moi vous percevez aussi vous-mêmes une Fortification, toute peur et préoccupation tombera de vous, dès que vous tenez dialogue avec Moi, vous serez libre de tout besoin. Mais votre discours doit être vivant, il doit provenir du cœur pour pénétrer à Mon Oreille, vous devez Me laisser séjourner en vous lorsque vous priez, et la prière doit être tournée au Père d’une manière enfantine et confiante. Et Je Serai et resterai avec vous, vous ne marcherez pas tous seuls à travers la vie terrestre, et vous pouvez tout laisser venir près de vous sans crainte, parce que Je Suis près de vous et commande tout, comme cela est mieux pour vous.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Valeur de la Parole divine

B.D. 5900 from 11. mars 1954, taken from Book No. 64

Rien de terrestre ne peut remplacer Ma Parole, parce que rien ne lui est équivalent en valeur, parce que Ma Parole est Donatrice de Force pour votre âme qui est impérissable. Ma Parole est Nourriture et Boisson, offerte à vous d'en haut, elle doit vous rendre capable de revenir de nouveau en haut, d'où vous êtes issu. Ma Parole est un Don spirituel qui n'est pas en faveur du corps, mais seulement de l'âme et donc elle n'est pas reconnue par vous comme irremplaçable, comme incomparable avec des biens terrestres de n'importe quelle sorte. Moi-même Je vous parle. Autrefois vous vous êtes librement séparés de Moi, mais malgré cela Je M’unis de nouveau avec vous, lorsque Je vous parle. À travers votre séparation de Moi vous êtes devenus faibles et imparfaits, à travers la liaison avec Moi vous pouvez de nouveau devenir parfaits, pleins de Force et de connaissance, parce qu'à travers la liaison avec Moi coule en vous la Lumière et la Force. Ma Parole maintenant est Lumière et Force, et donc celles-ci peuvent vous être transmis directement à travers l'accueil de Ma Parole et n'importe quelle faiblesse, n'importe quelle obscurité peut tomber de vous, vous pouvez de nouveau devenir des êtres qui sont bienheureux dans la pleine possession de la Lumière et de la Force. Mais vous ne reconnaissez pas la Bénédiction de Mon Discours, la Valeur de Ma Parole, vous poursuivez des biens terrestres qui ont seulement une valeur apparente pour la brève durée de votre existence terrestre et vous laissez inaperçu ce qui vous procure un avantage éternel, parce que c’est un Bien spirituel qui ne peut jamais et encore jamais plus disparaître. Vous écoutez-peut-être Ma Parole, mais elle vous laisse indifférents et avez encore une résistance intérieure lorsque vous êtes encore très loin de Moi. Mais vous pouvez diminuer très rapidement cette distance si vous vouliez écouter attentivement car alors vous pourriez croire que Mon Amour s'annonce à vous dans cette Parole. Il vous est offert pour votre âme un repos qui la fortifie et la touche avec un grand bénéfice si elle s'ouvre, si elle accueille affamée et assoiffée le Pain du Ciel qui est offert par Moi-Même. Mais celui qui l'a autrefois goûté sait aussi que pour cela il n'existe aucune substitution ; à lui tout le terrestre lui semble terne et vide et ne le satisfait plus, dès qu'il a été revigoré une fois par Moi-Même, dès qu'il a une fois bu à la Source de l'Amour, d’où coule l'Eau vivante. Il reviendra toujours de nouveau à la Source de la Vie, parce qu'il ne trouve d'aucune part une substitution qui lui offre la même Force et la même Lumière, que celle qu’il peut accueillir de Ma Parole. Ma Parole est le Pont entre Moi et vous, Ma Parole est la voie qui mène à Moi ; parce que Ma Parole vous l'indique clairement, Ma Parole est la liaison entre Moi et vous, et il vous suffit seulement de ne pas l’interrompre pour arriver à coup sûrs au but. Parce que tant que vous les hommes entendez Ma Voix, tant que Moi-même Je peux vous parler, Je ne suis pas caché, mais Je Me montre à vous à travers Ma Parole, et vous devez seulement suivre Ma Parole pour M’atteindre à coup sûrs Moi-Même. Mais sans Ma Parole votre voie est sans Lumière et dangereuse et elle peut vous mener dans l'abîme. Ma Voix résonne d'en haut et donc elle vous attire en haut, et aucune voix du monde ne peut arriver à vous d'en haut, mais elle monte de l'abîme et retient dans l'abîme ceux qui l'écoutent. Il n'existe aucune substitution sur la Terre pour Ma Parole et donc laissez-Moi vous parler, où que ce soit, pour que vous puissiez accueillir ce qui ne peut pas vous être offert en mode terrestre, des Biens spirituels qui sont impérissables, de la Nourriture et de la Boisson pour votre âme, qui sont les seuls qui peuvent lui donner la vraie Vie qui a consistance dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Apport de l'Évangile aux âmes dans l'au-delà – Amour

B.D. 5901 from 13. mars 1954, taken from Book No. 64

Présentez l'Évangile aux âmes dans l'au-delà, rappelez-leur Mes Commandements d'Amour qui doivent être accomplis même dans le Règne de l'au-delà, si l'âme veut monter en haut. Donnez-leur connaissance de Ma Volonté qui demande toujours seulement qu'elles se tournent vers Moi et que Je dois être considéré pour être maintenant saisi par Mon Amour. Ce qui vaut pour la Terre vaut aussi pour le Règne de l'au-delà, la transformation de la volonté de l'être qui est initialement tournée contre Moi et qui donc doit être changée, chose qui peut se produire toujours seulement au moyen de l'amour, parce qu'une œuvre d'amour désintéressé est déjà le premier pas vers Moi et apporte la Force à l'être. Ces âmes qui sont sans force dans l'au-delà, sont pauvres en amour, et vous devez leur expliquer qu'elles peuvent attendre de l’Aide seulement lorsqu’elles sont prêtes à distribuer l’amour à ceux qui sont pauvres et malheureux comme elles. Sans amour leurs pensées sont erronées et comme aussi sur la Terre des êtres peuvent s'approcher et les instruire mal sans qu'ils reconnaissent l'erreur. Seulement une âme prête à aider reconnaît la Vérité et pour cela vous devez présenter aux âmes d'abord Mes Commandements d'Amour et leur faire remarquer, qu'ils ont été donnés seulement pour que les hommes établissent le contact avec Moi au moyen de l'observation des Commandements d'Amour, parce qu'agir dans l’amour apporte la Force qui les aide vers le Haut. Vous pouvez instruire les âmes toujours davantage, elles ne vous croiront pas ou elles ne vous comprendront pas si elles ne sont pas prêtes à l'amour, et si vous voulez maintenant les aider, alors votre plus grande et plus sérieuse préoccupation doit être de les stimuler à des prestations d'aide pleines d'amour pour les autres âmes qui sont dans la misère et à se tourner vers elles. Seulement cette volonté d'amour leur ouvre les yeux et les oreilles spirituels, et alors ils peuvent comprendre tout ce qui leur est présenté. Mon Évangile est seulement la Doctrine de l'Amour, parce que tout le reste vient tout seul dès que Ma Doctrine de l'Amour est observée. À l'âme dans l'au-delà il ne peut pas seulement être apporté le savoir parce qu'elle ne le comprend pas tant qu’elle n'est pas disponible pour des actions d'amour, qui dans le Règne de l'au-delà doivent et peuvent être exécutées comme sur la Terre, mais celles-ci demandent toujours la disponibilité, autrement l'âme est sans Force. Jusqu’à ce qu’une âme permette que ces actions d’amour deviennent le contenu de ses pensées et l’explication de son triste sort, il n'existe aucune possibilité de prestation d'Aide ou bien d’apport de Force. Elle doit d'abord tourner ses yeux sur son entourage, ou bien si elle est toute seule dans un lieu désert, ses pensées doivent être tournées aux hommes sur la Terre qu’elle aurait pu aider mais ne l'a pas fait. (13.03.1954) Pour cela elle doit ressentir du repentir et vouloir réparer son injustice, et alors des êtres qui sont en grave misère et qui sont maintenant de bonne volonté pour aider se joignent à elles, et alors la Force leur arrive vite pour exécuter leur but. Mais en premier l’amour doit être allumé en elles, ce qui souvent peut demander beaucoup de temps, mais cela est possible grâce à l'affectueux soutien de la part d'un homme, si celui-ci donne explication à l'âme sur ce qui lui manque lorsqu’elle cherche à l'instruire, toujours poussé par une affectueuse volonté d'aide. L'amour obtient tout, dépasse tout, l'amour est aussi une force qui aide une âme à arriver au salut. Tant que l'âme pense seulement à elle-même, il sera difficile de la libérer de sa situation désagréable, mais elle peut devenir souple et de bonne volonté, lorsqu’elle est touchée par de petits rayons de Lumière, parce que ceux-ci sont toujours seulement des étincelles d'amour qui doivent frapper son cœur pour l'allumer. Chaque âme qui perçoit l'obscurité comme un tourment, est touchée agréablement par de tels rayons de Lumière, et pour elle il y a l'espoir qu’elle suive cette Lumière, et que donc elle soit aussi prête à mener d’autres âmes vers la Lumière. Et à ces âmes il doit être toujours seulement prêché l'Amour, qui a trouvé son couronnement en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération. De telles âmes ne nécessitent pas pour l'instant d’autre savoir, mais elles doivent savoir le motif de leur situation de misère et aussi comment elles peuvent l'éliminer. Et seulement lorsqu’elles ont cette connaissance leur remontée est assurée, seulement lorsqu’elles-mêmes veulent être actives dans l'amour, elles reçoivent la Force et peuvent maintenant agir dans l'amour, pour recevoir maintenant toujours plus de Force et entrer dans une Lumière toujours plus brillante. La Lumière rend incroyablement heureux les âmes et dans leur bonheur leur volonté d'amour augmente aussi constamment et une unique âme dans l'au-delà peut maintenant effectuer le travail de libération dans une vaste mesure. Parce que ce qu’elle-même a reconnu elle le transmet aussi aux autres âmes et cherche à les pousser aussi à tendre vers l'amour, parce que comme sur la Terre, dans le Règne spirituel seulement le Commandement : «Aime Dieu plus que tout et le prochain comme toi-même» a de la valeur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Reconnaître Dieu comme la Force de l'Éternité - les Éclaircissements

B.D. 5902 from 14. mars 1954, taken from Book No. 64

D'abord la liaison spirituelle doit être reconnue, c'est-à-dire que les hommes doivent accepter sur cela des explications, les insérer dans leurs pensées et les considérer comme possibles, seulement alors ils peuvent conquérir la foi dans le but de la vie terrestre, dans une tâche qu’ils doivent accomplir. Leur imposer seulement une tâche sans l’explication du pourquoi la tâche doit être accomplie, serait insensé et amènerait seulement à une foi aveugle qui n'a aucune valeur. Il est de toute façon encore incertain que les explications soient acceptées comme crédibles, mais pour cela à l'homme il a été donné l'entendement pour qu’il puisse y réfléchir et que maintenant son amour et son désir pour la Vérité se sentent satisfait par les explications ou qu’il les refuse. Un homme qui voudrait avoir résolu les questions sur la liaison de toutes les choses, sur le but et l’objectif des créatures et des Créations, écoutera premièrement une explication sur cela et il prendra position. La Vérité cachera aussi en soi la Force d'agir sur les pensées de l'homme en mode juste, donc l'homme ne pourra pas nier une logique du savoir transmis et il la considérera possible, sans en être d'abord fermement convaincu. Sa conviction dépendra cependant de sa mentalité, de son chemin de vie, de l'orientation de sa volonté. Parce qu'il peut reconnaître la Vérité comme telle seulement lorsqu’il est de bonne volonté, mais alors il reconnaît aussi Dieu comme la Force Primordiale, comme le Centre avec lequel chaque créature est en liaison et dans lequel tout est motivé selon la Loi. Alors il conquiert la foi en Lui, cependant ce n'est pas une foi aveugle, mais une foi convaincue, qui maintenant réveille à la Vie qui maintenant détermine ses pensées et sa volonté, son action et sa tendance. Parce qu'il ne peut maintenant plus considérer la vie terrestre comme un but en lui-même, il sait pourquoi la vie terrestre lui est donnée. Il connaît toutes les liaisons et vit en conséquence maintenant sa vie sur cette Terre. D'un homme il ne peut pas être exigé une foi aveugle, parce que son entendement doit prendre position. Mais face à la Vérité l'entendement se comportera négativement que lorsqu’il est dominé par l'adversaire de Dieu, chose qui est déterminée uniquement par l'orientation de sa volonté. Qu'un homme mauvais ne puisse pas croire, est pleinement compréhensible, parce que ses pensées sont totalement confondues par la force contraire. Il n'est pas de bonne volonté et donc beaucoup plus accessible au mensonge et à l'erreur, tandis qu'un homme de bonne volonté ne peut pas croire tant qu’il ne lui est pas soumis la pure Vérité. Et celui-ci peut et doit d'abord exiger une explication selon la Vérité sur le sens et le but de l'existence terrestre, à laquelle il ne se fermera pas obligatoirement s'il désire être dans la Vérité. Et cet éclaircissement concerne la liaison spirituelle, la cause et l'effet de processus spirituels qui sont de toute façon pleinement compréhensibles à l'homme seulement lorsqu’il est réceptif pour les profondes Vérités spirituelles, mais qui, initialement, sont suffisants pour le stimuler à la réflexion et trouver la foi. Et selon son désir pour la Vérité il lui arrivera maintenant un savoir complémentaire, mais celui-ci demande d'abord la reconnaissance d'une Entité extrêmement parfaite, avec laquelle maintenant l'homme veut entrer en liaison. Il est offert des prestations d'Aide pour qu'il se réveille à la Vie, parce que l'âme ne doit pas rester dans l'état de mort, dans l'état d'absence de Lumière, sans connaissance et sans foi, elle doit reconquérir dans la vie terrestre la Lumière et la Force, à laquelle autrefois elle a renoncé librement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Bénédiction du travail spirituel

B.D. 5903 from 15. mars 1954, taken from Book No. 64

La Bénédiction du travail spirituel ne manquera pas parce qu'elle ne s'étend pas seulement aux hommes sur la Terre, mais aussi dans le Règne de l'au-delà aux âmes qui sont dans la misère spirituelle et qui ont besoin de la Force de Ma Parole. Ce qui maintenant leur est transmis, à leur tours elles le distribuent dès qu’elles l'ont une fois reconnu. Et alors même les hommes sur la Terre arrivent de nouveau dans la Bénédiction, parce que partout il existe des liaisons du Règne de l'au-delà avec le monde terrestre, dès que les âmes dans l'au-delà ont atteint un degré de maturité, elles s’efforcent avec ferveur de porter partout la Lumière et maintenant elles agissent aussi mentalement sur les hommes qui leur étaient proches sur la Terre. Elles effectuent le travail de Libération partout où elles le peuvent, et cela grâce à Ma Parole qui leur a apporté le salut dans leur misère et qu'elles reconnaissent outre mesure nécessaire de répandre. Votre tendance spirituelle, votre travail pour Moi et Mon Règne, est suivi avec ferveur par ces âmes et ce que vous leur faites, elles veulent le faire aussi avec votre aide. Elles sont reconnaissantes pour chaque Parole que vous leur transmettez, parce qu'elles-mêmes ne peuvent pas la recevoir et dépendent de votre aide, mais elles sentent aussi la Force qui s’écoule de cette Parole qui leur est offerte. Pour elle c’est un cadeau qui les rend outre mesure heureuses et elles ne laissent passer aucune occasion d’accueillir Ma Parole à travers vous et avec celle-ci elles travaillent de la même manière, c’est-à-dire qu’elles la guide aussi à ceux qu’elles rencontrent dans la plus grande pauvreté spirituelle et qu’elles veulent aider. Parce que Ma Parole allume l'amour dans leur cœur, Ma Parole est le Rayonnement de Mon Amour qui ne reste pas sans effet sur les âmes de l’au-delà, qui vous entourent lors de la réception de Ma Parole. Ce sont d’innombrables âmes qui se poussent vers vous, parce qu'elles veulent de l’aide et l'espèrent de vous. Et celles-ci se tiennent d'abord dans le silence, elles suivent votre travail spirituel, elles se sentent bien dans la lueur de Lumière qui cependant cesse vite lorsque l’âme est indigne ou bien se dispose en mode contraire. Alors il fait de nouveau noir autour d'elle, tant qu’elle ne change pas de mentalité. Mais les âmes qui s'approchent de vous dans la bonne volonté, ne vont pas les mains vides et ce qu'elles reçoivent, elles peuvent l’augmenter rapidement, dès qu'elles travaillent maintenant avec le patrimoine spirituel reçu de vous. Donc aucun de vos travaux ne restera sans Bénédiction, sans succès spirituel, seulement pour vous il n’est pas toujours visible. Mais ce n’est vraiment pas une raison pour baisser les bras et vous devez travailler continuellement, vous devez recevoir et distribuer et pourvoir d’innombrables âmes auxquelles vous apportez ainsi de l’aide. La misère dans le Règne de l'au-delà est aussi grande que sur la Terre où il y a l’obscurité, les âmes sont tourmentées, et seulement la Lumière peut changer leur état de tourment. Donc la misère dans l'au-delà peut être appelée encore plus grande, parce que les âmes ne peuvent plus contribuer à l'amélioration de leur situation sinon vouloir que leur soit offert la Force, tandis que sur la Terre chaque homme possède la force pour pouvoir exécuter ce qu’il veut. Et donc aux âmes dans l’au-delà il doit être transmis la Force, chose qui se produit constamment à travers votre travail spirituel, auquel chaque âme peut participer si elle le veut. Vous-mêmes n'avez de toute façon aucune preuve pour la Vérité de ces Paroles que seulement de nouveau une aide spirituelle, parce que vous êtes protégés par ces âmes contre les influences mauvaises, vous êtes aimés d’elles et toujours de nouveau stimulés à l'activité spirituelle. Vous êtes constamment entourés d’elles et donc la sphère dans laquelle vous vous trouvez, est outre mesure avantageuse pour le succès spirituel, parce que vos pensées et votre tendance seront seulement toujours tournées vers l'Œuvre de Libération, pour laquelle vous-mêmes vous vous êtes offerts à Moi, chose pour laquelle Je vous bénis.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Bénédiction des souffrances ....

B.D. 5904 from 16. mars 1954, taken from Book No. 64

Plus tard, vous tous reconnaîtrez pourquoi il fallait que vous enduriez des douleurs pendant la vie sur la terre, et vous M'en saurez gré si elles vous ont valu un succès que sans souffrances, vous n'auriez jamais obtenu .... En vérité Je ne vous ferais jamais souffrir sans raison, mais Mon amour reconnait les effets que les souffrances auront sur vous, et donc il en fait usage, bien que souvent vous ne soyez pas capable d'y reconnaître Ma direction aimante. Pourtant, croyez bien que Je connais chaque élan de vos cœurs et c'est pourquoi Je parais souvent traiter brutalement spécialement les Miens pour leur donner encore plus dans Mon royaume, royaume dont ils prendront assurément possession quand leur fin physique sera venue.

Sur terre vous ne pouvez pas mesurer quel sera le caractère de la béatitude que Je veux vous préparer .... Mais Moi Je sais comment il faut que soit une âme pour être à même de supporter cette béatitude, Moi seul sais comment elle peut acquérir cet état, et Moi Seul, connais les bons moyens, donc Je les applique .... parce que Je vous aime et que Je connais votre volonté qui aspire vers Moi. Mais songez aussi qu'au stade humain, l'âme est encore trop peu cristallisée, qu'elle ne supporterait pas la plénitude de Mon irradiation d'amour, et que pour cette raison il lui faut vivre encore des souffrances pour qu'elle soit purifiée totalement .... Et sachez que ce n'est pas à votre conduite terrestre qu'incombe le fait que votre âme soit enveloppée, mais elle était déjà recouverte de voiles épais en arrivant sur la terre, et dorénavant c’est la tâche de l'homme de les dissoudre .... Exercer un haut degré d'amour, c'est contribuer vraiment beaucoup à cette tâche de libérer l'âme de ces scories, et là où la force d'aimer n'est pas encore assez grande, un profond chagrin peut faire le reste .... Car c'est en effet un bonheur indicible que vous éprouverez quand, lors de votre décès terrestre, l'âme pourra s'élever au royaume spirituel libre et irradiée de lumière .... et alors, vous aurez surmonté tout chagrin, toute souffrance terrestre, et devant vous s'étendra l'éternité-même dans un état de béatitude sublime ....

C'est vrai que chaque jour de souffrance vous paraîtra long, toutefois, en vérité ce n'est qu'un moment, en comparaison de l'éternité. Quelquefois, la souffrance vous paraît insupportable, pourtant Je ne vous donne pas plus à porter que vous n'êtes capable de supporter .... et à tout moment, vous pouvez vous adresser à Moi, le porteur de croix, Jésus Christ, Qui vous aidera lorsque le fardeau vous semble insupportable .... Chargez-vous de votre croix, et suivez-Moi .... Est-ce que J'aurais prononcé ces paroles s'il avait été impossible pour vous de supporter la croix dont vous êtes chargés ? Mais Moi-même vous ai offert Mon aide en disant : "Venez à Moi vous tous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous donner du repos ...." Et fidèle à Ma parole, Je vous donnerai toujours de la force .... Car votre Sauveur Jésus Christ vous connaît, aussi sait-Il que vous êtes prêts à L'imiter, et Il vous remplira de force et de grâce tant que vous vivrez sur terre ....

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Comme vous mesurez ....»

B.D. 5905 from 17. mars 1954, taken from Book No. 64

«Comme vous mesurez, ainsi vous serez mesuré ....» Vous ne devez pas calculer craintivement ce que vous croyez pouvoir donner, vous devez distribuer, poussés de l'intérieur, parce qu'est évalué seulement ce que vous donnez par amour, et si vous aimez vous ne calculerez pas, mais vous offrirez avec des mains pleines. Pour cela vous ne deviendrez pas plus pauvres, vous serez récompensés abondamment, vous-mêmes ne souffrirez jamais le manque, parce que Je vous rends vraiment en surabondance, Je vous mesure avec le même Amour et cela vraiment avec une mesure beaucoup plus vaste. Ma promesse vaut spirituellement et matériellement, parce que vous les hommes vous devez adoucir la misère partout, vous devez penser partout au prochain, peu importe qui en a besoin. La misère spirituelle est encore bien plus grande que celle terrestre, et donc l'assistance spirituelle des pauvres doit particulièrement vous être à cœur, spécialement pour ceux qui disposent de trésors spirituels et qui doivent distribuer cette richesse à tout instant. Tous ceux qui possèdent, doivent donner de leur possession. Mais leur richesse ne diminuera pas parce qu'ils recevront encore davantage, plus ils donnent. Moi Seul peux donner aux hommes la richesse spirituelle et ainsi Je peux leur donner aussi cette Assurance, que Je ne les laisse pas aller les mains vides s‘ils font ce que J’exige d’eux, s'ils donnent à leur prochain, parce qu’il leur manque ce qui les aide à la Béatitude. Celui qui distribue des biens terrestres, conquière des biens spirituels et reçoit en même temps des biens terrestres selon son besoin. Il peut et doit être toujours plus généreux plus sa richesse est grande, parce que ce sera une bénédiction pour lui-même aussi bien que pour celui qui est dans le besoin, l'amour éclatera dans une flamme claire, parce que chaque manifestation d'amour réveille l'amour en retour et parce que là où s’allume l’amour, Moi-même Je peux être et maintenant Je distribue Mon Don sans limite. L’amour doit éclater dans les cœurs des hommes, alors il peut être reçu et distribué sans limites ; mais sans amour chaque don est seulement un calcul ou bien une formalité, mais cela n'est pas évalué par Moi comme un don d'amour. Laissez-vous toucher par la misère de votre prochain. Car la misère spirituelle aussi bien que terrestre doit réveiller en vous la compassion et alors votre cœur participera, alors chaque don fera jaillir la joie, que ce soit dans le fait de donner aussi bien que dans celui de recevoir et alors Moi aussi Je pourrai donner, parce que votre amour M’y pousse et ensuite la richesse augmentera. Vous recevrez spirituellement et matériellement et vous n'aurez jamais plus à souffrir aucun manque, parce que maintenant Mon Amour et Ma Grâce vous afflue sans limites, vous pourrez recevoir sans limite selon Ma Promesse : «Comme vous mesurez, ainsi vous serez mesuré ....»

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Instruction simultanée des âmes dans l'au-delà

B.D. 5906 from 17. mars 1954, taken from Book No. 64

Ce que J’ai à dire à vous les hommes sur la Terre, doit aussi être entendu dans le Règne de l'au-delà, par les âmes qui sont encore imparfaites ou bien qui séjournent dans l'obscurité la plus profonde, parce que Je voudrais aussi leur apporter le Salut et Je ne laisse rien de côté pour inciter toutes ces âmes au changement de leur volonté. À vous tous il manque la Lumière, vous tous sur la Terre et dans l'au-delà êtes encore d'esprit voilé, donc vous ne voyez même pas Celui qui vous mène. Mais Je veux que vous Me trouviez et donc Je vous éclaire la voie qui vous permettrait de sortir de l'obscurité et d’aller vers la Lumière. Le sort des âmes imparfaites dans l’au-delà est très triste, raison pour laquelle Je leur tourne Ma Compassion et allume en elles une Lumière qui doit briller car la Lumière procède de la Vérité. Je dois tourner la Vérité à toutes ces âmes qui ne sont pas encore mûres pour qu'à elles la voie soit éclairée. Je dois leur parler comme Je parle aux hommes sur la Terre, ces âmes aussi doivent être instruites, même à elles il doit être guidé Ma Parole, parce que seulement Ma Parole peut leur apporter le Salut. Et partout où sur la Terre Ma Parole est prêchée et cela d’une manière juste, Je guiderai aussi les âmes de l'au-delà, pour qu'elles puissent aussi avoir part à l'enseignement, si elles veulent l'accepter. Moi-même Je parlerai aux âmes, si seulement elles désirent la Lumière de la Vérité. Ma Parole résonne toujours là où à Mon Esprit il est offert l'occasion d’agir. Là où un homme se lie avec Moi dans l’amour et est rempli du désir pour la Vérité, là où il se donne à Moi et voudrait être conscient de Ma Présence, là Mon Esprit peut agir et tourner ses pensées selon la Vérité. Là brillera aussi une Lumière qui est visible des âmes dans l'au-delà et vers laquelle maintenant elles courent à la rencontre, et toutes Mes Pensées que Je transmets à l'homme par Mon Esprit, se communiquent aussi à ces âmes et elles ne restent pas sans impression. L’Action de Mon Esprit fait que Mes Pensées sont exprimées par des Mots qui arrivent à la conscience de la personne, donc elle M’entend lui parler et maintenant même les âmes perçoivent ces Paroles, parce qu'elles s’occupent des pensées de la personne et celles-ci deviennent compréhensibles par ces âmes bien que dans leur état d'imperfection elles ne soient pas encore en mesure d’entendre elles-mêmes Mes Paroles ; par contre elles peuvent suivre les mêmes Paroles dans les pensées des hommes et donc elles se tiennent presque toujours là où les hommes sont en contact spirituel avec Moi, avec la Lumière de la Vérité, parce qu'elles peuvent percevoir seulement là la lueur de la Lumière, tandis qu'autour des autres hommes il fait souvent aussi obscur qu’autour des âmes dans l'au-delà. Donc il est compréhensible que sur a Terre il ne soit pas ouvert beaucoup de sources où l'apport de Ma Parole garantit la Vérité, donc où il y a la Lumière, parce qu'un Rayon de l'éternelle Lumière se déverse sur tous ceux qui se trouvent autour de cette source. Il est compréhensible que là se rassemblent d’innombrables âmes et qu'elles sont souvent insatiables, mais elles reçoivent toujours ce qu’elles désirent, parce que Mon Amour est toujours prêt à les aider, lorsque Moi-même Je suis désiré en tant que l'éternelle Vérité. Mes Dons de Grâce sont rarement estimés sur la Terre et les hommes passent outre ce qui dans l'au-delà est reconnu et désiré uniquement comme Aide. Et donc rempli de Compassion Je pense à ces âmes dans l'au-delà et Je les rassasie avec le Pain du ciel, Je leur guide aussi l'Évangile, pour qu'elles arrivent à la Béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Table du Seigneur

B.D. 5907 from 18. mars 1954, taken from Book No. 64

Venez tous à la Table que J’ai préparée pour vous, soyez Mes hôtes et laissez-vous régaler par Ma Nourriture et Ma Boisson, parce que Je vous offre vraiment une Nourriture pour votre âme qui sert pour votre fortification, lorsqu’elle est faible, et avec laquelle vous pouvez la guérir lorsqu’elle est malade. Je vous invite tous à prendre avec Moi le Repas, Je vous distribue et Je bénis la Nourriture et lorsque vous l’avez goûtée une fois, vous ne pouvez plus vivre sans cette Nourriture ; vous reviendrez toujours de nouveau à Ma Table pour vous fortifier et vous revigorer à chaque instant. Vous devez tous prendre part à Mon Repas, et donc J’envoie Mes domestiques, pour qu'ils vous annoncent que Je vous tends, pour qu'ils vous délivrent Mon Invitation, pour qu'ils vous guident à Ma Table, là où Moi-même en tant qu’Aubergiste Je viens à votre rencontre et donc Je distribue avec des Mains pleines ce dont vous avez besoin pour être revigorés et fortifiés. Mais Je peux seulement vous offrir Mon Cadeau, Je peux seulement vous tendre le Pain du Ciel, l'Eau vivante, mais Je ne peux pas vous forcer à l’accepter et à la goûter. Vous devez d’abord sentir la faim et la soif pour désirer Ma Nourriture et Ma Boisson et ensuite les recevoir reconnaissants, autrement vous ne sentez pas la marque délicieuse de Mon Cadeau et vous passez au-delà avec indifférence. Ma Table est préparée pour tous, Je ne fais aucune différence entre Mes hôtes, si seulement ils tendent vers Moi des mains désireuses pour que Je les remplisse avec les Dons de Mon Amour. Celui qui vient à Moi, sera rassasié à Ma Table, parce que lorsqu’il vient à Ma Table, il montre qu'il a faim et soif de Nourriture et de Boisson. Et une personne qui est dans le besoin M’est toujours chère car elle reconnaît sa pauvreté et veut accepter de Moi les Dons de l'Amour. Mais celui qui s'est déjà rassasié avec une nourriture qui lui semblait séduisante, observera en méprisant Ma Table de Dons, il se détournera de Mes hôtes et cherchera à prendre sa nourriture là où il l'a déjà fait. Mais sa nourriture ne le satisfera pas, il ne sentira aucune fortification, il restera dans la faiblesse et l’absence de Force, parce que seulement celui qui boit de l'Eau que Je donne, n’aura jamais plus soif, et seulement celui qui se nourrit de Pain du Ciel aura sa faim calmée. Et donc Je vous invite tous à Mon Repas, parce que J’ai préparé la Table avec une Nourriture délicieuse et avec une Boisson délicieuse. Et Je prodigue les Mains pleines, parce que Je veux aider vos âmes à arriver à la Vie et parce qu'elles peuvent vivre seulement si elles sont nourries et abreuvées par Moi, et Mon Amour tient prêt pour elles tout ce qui leur donne la Vie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le juste rapport de fils - Devenez comme des enfants

B.D. 5908 from 19. mars 1954, taken from Book No. 64

Si vous ne devenez pas comme des enfants, vous ne pouvez pas entrer dans le Royaume des Cieux. Avec ces Paroles J’ai cherché déjà sur la Terre à vous rendre compréhensible que vous devez entrer dans le juste rapport avec Moi, votre Père de l'Éternité, si vous voulez prendre possession de Mon Royaume, et donc vous devez vous confier en tant que fils au Père et vous donner à Lui pour qu'à travers cet intime rapport il soit créé la garantie pour un Afflux de Mes Grâces qui vous aide à monter en haut. Mon effort est toujours seulement pour l'éclaircissement de vos manques, parce que vous êtes faibles et incapables de vous développer vers le Haut, si vous ne profitez pas de Ma Force. Je veux toujours seulement vous expliquer que la réception de Ma Force est possible seulement lorsqu’est établi par vous la liaison avec Moi. Et Je vous donne toujours seulement des Indications sur la raison pour laquelle vous devez entrer dans cette liaison avec Moi. C’est toujours seulement l'amour et le dévouement filial tournés vers Moi, le rapport intime qu’un fils porte à la rencontre de son père, qui Me pousse à vous remplir avec la Force et la Grâce. Et donc vous devez devenir comme les enfants, vous donner à Moi sans hésitations ; vous devez vous laisser à Ma Conduite, vous devez croire pleinement convaincus que votre Père vous guide par la Main et que vous ne pouvez pas vous perdre tant que vous vous donnez pleins de fidélité à Lui. Cette foi enfantine ne peut pas vous porter à la ruine. Je vous saisis et vous attire sur Mon Cœur, J’assume maintenant la responsabilité pour vous, parce que vous ne Me résistez plus, parce que vous ne faites plus valoir aucune volonté propre, mais vous la soumettez totalement à la Mienne, parce que maintenant vous êtes devenus en, Vérité Mes fils qui ont retrouvé la voie du retour dans la Maison Père, parce que maintenant vous faites partie des Miens, pour lesquels est ouvert le Royaume des Cieux qu’ils peuvent prendre en possession et pour qu’ils ne tendent jamais et encore jamais plus loin de Moi, parce que maintenant à travers leur amour enfantin ils sont indissolublement unis avec Moi. Tant que l'homme se croit fort, alors il est faible et incapable de conquérir Mon Royaume. Mais s’il se plie avec humilité et amour et dans un sentiment de faiblesse devant Moi, s'il lève en suppliant ses mains vers Moi, s'il M’invoque comme un fils invoque son père pour de l'aide, alors la Main du Père le saisit, et alors sa foi et son amour sont sa Force qui peut tout dépasser et il obtient tout. Devenez comme des enfants. Admettez que vous avez besoin d'Aide et vous l'aurez. Ma Grâce saisit chaque fils qui M’invoque et l’élève en haut. Parce que Je veux Être reconnu et aimé par vous comme Père, pour que Ma Force d'Amour puisse couler à travers vous, pour qu'elle vous rende éternellement bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Lumière dans les ténèbres - Aucune contrainte

B.D. 5909 from 20. mars 1954, taken from Book No. 64

Je veux laisser briller Ma Lumière partout où il y a encore l'obscurité. Je veux aider tous les hommes à la connaissance, Je veux leur transmettre la pure Vérité et Je veux qu’au travers de la Vérité ils deviennent bienheureux. La Terre ne devrait pas être enveloppée dans l'obscurité, parce que de Ma Part tout se produit vraiment pour que tout soit éclairé. Mais le fait qu'elle se trouve dans une obscurité spirituelle aussi profonde est uniquement motivé par la volonté des hommes qui se ferment à la Lumière, car lorsqu’elle voudrait briller, ils détournent leurs yeux lorsqu’ils sont touchés par un rayon de Lumière et ils se tournent de nouveau librement vers l'obscurité. Et tant que cette volonté humaine ne tend pas d’elle-même vers la Lumière, celle-ci ne peut avoir aucune Force de splendeur, parce que c’est la Loi de l'Éternité que la résistance spirituelle contre Ma Radiation de Lumière suspend son efficacité. L'homme doit vouloir que la Lumière vienne dans et autour de lui, seulement alors sa résistance est cassée et seulement alors brille Ma divine Lumière d'Amour dans toute sa Force dans l'homme, seulement alors il arrive à la connaissance et seulement alors il vit consciemment sa vie, c'est-à-dire qu’il l’oriente sur le but qui lui est imposé pour la vie terrestre, à savoir de devenir parfait, d’être rempli de Lumière et de Force, comme il l’était au début. Dans le temps de la fin cependant la volonté des hommes sera fortement orientée vers le bas, vers le règne de l'obscurité, parce que toutes leurs pensées et leurs tendances sont tournées vers des biens terrestres, vers la matière morte qui cache en elle du spirituel totalement immature. Tout le spirituel non mûr est sans Lumière, et la Lumière peut briller seulement lorsque de tels obstacles sont enlevés de la voie et au travers desquels la Lumière ne peut pas pénétrer, parce qu'il existe une résistance spirituelle. Tout le terrestre-matériel est encore sous l’égide de la résistance, donc les pensées et la volonté de l'homme doivent d'abord s'élever par-dessus le terrestre-matériel, pour qu'elles puissent être touchées efficacement par la radiation de Lumière, c’est-à-dire dit avec des mots simples, l’homme peut arriver à la connaissance de la Vérité, à Ma Lumière, seulement lorsqu’il se détache du monde terrestre-matériel, lorsque ses pensées n'en sont plus remplies, et lorsque tout ce qui existe en dehors du monde matériel lui semble plus important et lorsqu’il tourne sa volonté et ses pensées vers ce Règne. Alors une Lumière immensément bénéfique brille depuis ce Règne et remplit son cœur de joie. Alors il peut être guidé par Moi dans la Vérité, alors il mûrira dans la connaissance et disposera d'un savoir qui ne lui peut jamais lui être transmis par un enseignement terrestre. C’est simplement seulement la volonté de l'homme qui détermine sa connaissance et sa maturité. Et Je ne peux pas forcer cette volonté, mais seulement toujours de nouveau agir sur l'homme pour que lui-même change sa volonté, lorsqu’elle est orientée de façon erronée. Donc Je peux certes allumer partout une lueur, mais Je ne pas guider la Lumière par contrainte aux hommes qui ne veulent pas l'accepter et qui se sentent mieux dans l'obscurité. Et donc la Terre git dans la plus profonde obscurité spirituelle, parce que les hommes ne veulent pas que la Lumière brille et parce qu'ils font plutôt tout pour éteindre les Lumières que Ma Grâce et Ma Compassion laissent de nouveau briller à eux. Mais chaque volonté bien orientée est des milliers de fois bénie par Moi, parce qu'une telle volonté peut de nouveau agir sur son prochain et ouvrir des portes au travers desquelles Ma Lumière peut maintenant briller et dans cette région l'obscurité de la nuit a fait place au grand jour. Et il est clairement reconnaissable que maintenant les hommes parcourent la voie qui mène au juste But, vers Moi, Qui Suis la Lumière et la Vérité depuis l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Parole de Dieu est Force - les mots sont sans vie

B.D. 5910 from 21. mars 1954, taken from Book No. 64

Avec Ma Parole vous accueillez aussi toujours la Force pour effectuer le travail sur votre âme, dès que vous-mêmes désirez seulement Ma Parole. Parce qu'elle peut aussi vous être offerte sans votre désir et alors la Force rayonnera seulement lorsque vous l'accueillez avec disponibilité. Ma Parole cache en elle la Force. Mais vous les hommes vous ne l'utilisez pas, vous ne profitez pas de la Force de Ma Parole, souvent vous l’entendez et vous restez indifférent face à elle, elle retentit seulement outre vos oreilles et elle ne peut ainsi pas vous transmettre la Force qui doit être reçue avec le cœur. Mais combien aurait été facile votre remontée sur la Terre si vous vous étiez approprié la Force en plénitude à travers l'accueil de Ma Parole et, si vous le vouliez sérieusement, à travers l’accomplissement de Ma Volonté qui se manifeste dans Ma Parole. Vous devez toujours seulement observer Mes Commandements, vous devez seulement vivre selon Ma Volonté, et vous recevriez sans limites la Force, et la remontée spirituelle de votre âme serait assurée. Parce que la Parole est la liaison entre vous et Moi, avec laquelle vous pouvez recevoir ce qui vous manque : la Force et la Lumière. Mais tant que Ma Parole est pour vous seulement des mots, tant qu’elle n'est pas encore vivante dans votre cœur, elle n'a alors aucune Force, parce que vous ne pouvez alors pas parler de Ma Parole, mais seulement des mots sans sens ni vie. Vous-mêmes devez donner à ces mots la vie, vous-mêmes devez chercher à en sonder le sens spirituel et vous serez surpris de la plénitude de l'Esprit divin qui y est caché. Ma Parole doit vous réveiller à la Vie, chose qui est possible cependant seulement lorsque vous désirez vivre et alors vous saisissez aussi la Signification de Ma Parole et vous en tirerez la Force avec lequel J’ai béni Ma Parole. Ma Parole est le Rayonnement de Moi-Même, Ma Parole est le Rayon de Lumière qui doit vous toucher et qui maintenant a aussi la Force qui réveille à la Vie. Un pont est jeté sur l'infinie grande distance entre vous et Moi à travers Ma Parole, il est créé une liaison entre vous et Moi au travers de Ma Parole et n'importe quel lien avec Moi est une Bénédiction, n'importe quelle liaison avec Moi signifie un réveil à la Vie pour ce qui est mort, parce que rien ne peut rester sans vie, dès que Mon Courant de Force coule au travers, et chaque liaison avec Moi Me montre à travers le Courant de Force qui agit en vivifiant ce qui jusqu'à présent était mort. Mais il faut la volonté de l'être, parce que Je ne peux pas faire agir Ma Force contre sa volonté ; et la volonté devient active en vous les hommes, dès que vous vous exposez consciemment à l'effet de Ma Parole. Lorsque vous accueillez Ma Parole sans résistance, vous devez aussi sentir sa Force et mûrir spirituellement. Et donc Je viens toujours près de vous dans la Parole, Je cherche à vous stimuler à établir la liaison avec Moi, à désirer Ma Parole et à la vivre jusqu'au bout, parce qu'alors vous vous rendez compte de Ma Force qui vous rend facile la remontée vers le Haut, qui vous offre la vraie Vie, la Vie de l'Esprit, de sorte que vous avancez consciemment à travers la vie terrestre, vous déroulez consciemment votre tâche et atteindrez aussi le but, parce que vous n'êtes maintenant jamais plus sans Force, parce que Ma Parole résonne maintenant toujours lorsque vous la désirez.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'absence de foi des hommes du monde

B.D. 5911 from 22. mars 1954, taken from Book No. 64

C’est une entreprise outre mesure difficile que d’agir spirituellement sur les hommes qui sont déjà tombés victimes du monde. Parce qu'ils considèrent comme juste seulement ce que peut saisir leur entendement, mais pour les Vérités spirituelles il leur manque n'importe quelle compréhension ; ils refusent ce qui doit donner l'éclaircissement dans le domaine spirituel, ils sont totalement incapables de croire, parce qu’ils se bougent dans un autre monde que celui qui doit leur être ouvert. Ils ne reconnaissent pas ce monde et donc ils ne font aucune tentative pour y entrer ou bien pour y jeter un regard pour remarquer quelque chose qui serait pour eux une preuve de la réalité du monde spirituel. Le monde terrestre est comme une séparation entre l'homme et le Règne spirituel, et le monde terrestre s'affirme toujours davantage, parce qu'on va vers la fin. Aux hommes ce qui leur est demandé de croire, ce qui leur est soumis en tant que Doctrine divine leur semble toujours plus irréel. Ils ne peuvent pas croire, parce qu'ils ne veulent pas croire, parce qu'ils ne s’efforcent pas d’y réfléchir sérieusement. Et la distance entre Dieu et les hommes devient toujours plus grande, parce qu'ils tendent toujours plus loin de Lui en aspirant à des biens terrestres matériels, qui pour eux sont les seuls désirables car «réels». Et cet état, cette disposition envers le monde terrestre, se manifestera toujours davantage, plus la fin est proche. Un représentant du patrimoine divin spirituel trouvera seulement peu de foi auprès des hommes, l'auditeur se sentira très supérieur à ceux-ci et leur nombre deviendra toujours plus petit, et seulement peu se réveilleront à la vraie Vie au milieu d’une humanité totalement morte, au milieu d’une dévastation spirituelle. Mais tous ces phénomènes doivent seulement affirmer à vous des hommes la fin prochaine, parce que s'il n'était pas ainsi, une fin de la Terre, une destruction et un renouvellement ne serait alors pas nécessaire. L'état spirituel des hommes qui sont totalement désacralisés, donne cependant motif à la transformation de la Terre, à la fin et au Jugement, bien que l'humanité ne soit pas accessible à cette motivation et à sa prédiction. Seulement les peu dont les sens sont orientés spirituellement le reconnaîtront et le comprendront, mais jamais les hommes du monde qui ne veulent rien entendre sur cela et qui ne croient pas, parce qu'ils sont totalement aveugles en esprit et jugent selon leur cécité. Et ainsi il est outre mesure difficile de libérer encore des individus de leur cécité spirituelle, de les rendre voyant et de changer leurs pensées et leur tendance. C’est outre mesure difficile et malgré cela, rien ne doit être omis pour stimuler toujours de nouveau leurs pensées et les faire se tourner vers le Règne duquel elles sont encore très loin. Personne ne doit pouvoir dire que sur lui il n'ait pas été fait de tentatives de Salut. Chacun doit être rendu attentif à ce qui est en train d'arriver à l'humanité, et chaque homme doit se décider dans la libre volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les Efforts de Dieu pour obtenir le changement de la volonté

B.D. 5912 from 23. mars 1954, taken from Book No. 64

Il existe encore un nombre incalculable de moyens d'offrir aux hommes la possibilité de trouver la foi et de boucler une intime liaison avec Dieu, parce qu'ils possèdent encore leur vie tant qu’ils demeurent encore sur la Terre, et ils doivent parcourir leur vie selon leur destin, toutes ces occasions s'approchent d’eux à travers leur destin et la volonté doit seulement s’ajuster à celui-ci d’une manière juste, donc exploiter chaque occasion. Tant que l'homme vit sur la Terre, il y a encore l'espoir d'un changement de sa volonté qui est encore orientée de façon erronée, justement parce que cette volonté est libre. Et l'Amour et la Compassion de Dieu agissent continuellement sur lui, mais toujours sous l’observance de la libre volonté, cependant Dieu ne renonce pas tant que l’homme vit sur la Terre. Et même à l'heure de la mort Son Action est encore évidente, là où il existe encore une possibilité que les pensées de l'homme puissent se tourner vers lui. Mais Dieu sait aussi la volonté et l'état de maturité de chaque homme et donc Son Action sera souvent très différente et souvent on constatera un changement qui sera de toute façon reconnu comme juste par Lui. Pendant le chemin terrestre de chaque homme ce qui peut procurer un changement de la volonté s'approchera de lui pour la faire se tourner vers Dieu. Et pour combien le savoir qui est porté près de lui soit divers, sa propre pensée et sa volonté peuvent l’évaluer, et tout savoir peut lui procurer une Bénédiction lorsqu’il le stimule à penser et donc à se lier avec les êtres qui sont dans le savoir et qui maintenant s'incluent dans ses pensées. Aucun homme n’est entièrement laissé à lui-même, il est assisté d'êtres spirituels auxquels est confiée sa conduite à travers la vie terrestre. Du Règne spirituel il est agi sur chaque homme et en même temps des événements terrestres s'approchent de lui pour mener maintenant son savoir dans la juste direction. Donc même cet homme auquel il a été soumis un savoir totalement erroné de la part des hommes peut arriver à la Vérité si lui-même veut arriver à la Vérité. Parce que selon cette volonté il est instruit mentalement de la part du monde spirituel. Mais chaque homme se rend compte ce qu’est son désir intime et pour l’inciter à l'éclaircissement de ses pensées le destin œuvre sur lui. La vie forme ses pensées, et chaque événement dans sa vie terrestre a seulement pour but que l'homme entre dans le juste lien avec Dieu et avec le monde spirituel, pour qu'il trouve Dieu. Et tant que l'homme vit, il peut trouver Dieu, mais il n'est pas forcé de Le chercher. Il est porté par le destin dans des situations où Dieu Lui-Même vient à lui de sorte que maintenant il peut se présenter à Lui ou bien aussi L’éviter. Et selon comment il s’ajuste maintenant envers Dieu, il décide de son progrès spirituel, parce que c’est le but de sa vie terrestre que de reconnaître et aimer Dieu. Et tant que l'homme vit, il aura des occasions, parce que l'Amour de Dieu est infini et veut conquérir tous ceux qui sont encore loin de Lui.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Combattre ou bien servir

B.D. 5913 from 24. mars 1954, taken from Book No. 64

N'oubliez pas que vous devez combattre ou servir. Mais la lutte ne doit pas être une lutte contre votre prochain, contre les faibles et les sans défenses, ce n’est pas une lutte l’un contre l'autre pour le vaincre pour obtenir un succès terrestre. Ce doit être une lutte contre vous-mêmes, contre vos erreurs et vos vices, vos charmes et vos désirs. Cette lutte n'est pas facile et elle nécessite toutes vos forces ; mais si vous devenez victorieux dans cette lutte, vous aurez une merveilleuse conquête. Mais vous pouvez choisir aussi d’autre voie pour arriver à cette conquête : c’est l'amour servant pour le prochain. Dès que vous servez, vous vous vainquez en même temps vous-mêmes, parce que vous changez librement votre être. La force qui vous sert pour déposer toutes les erreurs et les vices, vous vous la conquérez seulement à travers vos actions d'amour, et vous recevez une riche mesure de Grâce, lorsque vous servez dans l'amour, parce que maintenant tout d'abord vous avez dépassé l'arrogance, vous êtes devenus humbles et maintenant vous pouvez recevoir sans limite la Grâce, vous ne devez plus mener aucune lutte contre vous-mêmes, dès que vous servez dans l'amour. Servir dans l'amour est maintenant une autre forme de lutte contre vous-mêmes, mais avec le même succès pour conquérir la victoire sur tout ce qui est ignoble, sur tous vos désirs, sur le désamour. À travers la lutte ou le service se déroule le changement de l'être dans l'homme, mais il est plus facile de servir que de lutter et celui qui est un frère servant pour son prochain, rencontre beaucoup moins de résistance que l'homme qui se donne pour but l’autodépassement de lui-même, parce qu'à celui-ci il n'est pas apporté la patience et l'amour de la part du prochain, chose qui par contre se conquiert en premier à travers son attitude envers le prochain. Donc il doit choisir: Lutter ou bien servir, mais à celui qui sert sont épargnés de difficiles luttes intérieures que l’autre doit souvent soutenir. La Lutte avec l’arme de amour est riche de perspectives, et probablement le plus fort est celui qui sert dans humilité, parce qu'il atteint plus rapidement son but, parce qu'il est récompensé toujours abondamment avec la Grâce et la Force, que le combattant doit certes aussi demander, autrement dans la lutte contre lui-même il succombe. Celles-ci lui sont guidées par Dieu à travers sa prière, de sorte qu’il puisse réussir le changement de son être, mais il l’atteint seulement lorsqu’il sert dans l'amour, lorsqu’après une dure lutte son amour propre est devenu un amour désintéressé pour le prochain, et que maintenant il tire la Force et la Grâce à travers des actions dans l'amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'aide des êtres de Lumière seulement dans la Volonté de Dieu - l'invocation des «Saints»

B.D. 5914 from 26. mars 1954, taken from Book No. 64

Vous êtes directement en contact avec le Règne auquel vous vous confiez en Mon Nom. Votre volonté de M’atteindre fournit à tous les êtres de Lumière le droit de s'associer à votre protection, parce que ceux-ci exécutent toujours seulement Ma Volonté et parce qu'ils savent que c’est Ma Volonté de vous aider spirituellement et corporellement. Exécuter maintenant Ma Volonté est leur béatitude, parce que l'amour pour Moi et pour tous les êtres qui sont encore imparfaits, les pousse incessamment à l'activité. Mais ils ne feront jamais quelque chose de leur propre volonté, parce qu'ils sont entrés totalement dans Ma Volonté et connaissent aussi les Lois de l'Ordre éternel, de sorte qu’une intervention contre Ma Volonté doit avoir seulement une conséquence dommageable pour ces êtres. Tout ce qui se trouve dans la Lumière, qui est parfait, porte en soi Ma Volonté divine et donc ne peut jamais agir arbitrairement contre Ma Volonté. Donc les êtres, comme aussi les hommes sur la Terre, doivent chercher d'abord à se rendre enclin à Ma Volonté, avant que les êtres de Lumière puissent les assister de quelque façon, et pour cela les hommes doivent d'abord chercher le contact avec Moi, pour ensuite pouvoir expérimenter l'aide du monde spirituel, des êtres de Lumière qui sont nourris par Moi avec la Force et la Lumière, parce que ceux que J’ai une fois acceptés sont entourés de l’amour de chaque être de Lumière et ceux-ci promeuvent son perfectionnement. Celui qui donc sait être uni avec Moi au moyen de sa prière et de ses actions d’amour, sait aussi être protégé par ces êtres, et il peut même se recommander à eux, vouloir être entouré seulement par des habitants du Règne de la Lumière et vouloir que ceux-ci empêchent l’accès aux êtres impurs, il peut se transporter consciemment au moyen de sa volonté dans ces sphères de Lumière, mais Je serai toujours à l'Origine de chaque pensée et du but, parce qu'alors il prie les êtres de Lumière pour l'aide sur la voie vers Moi. Et cette aide est concédée très volontiers. Mais l'aide de ces êtres est totalement ignorée lorsqu’ils sont invoqués comme intercesseurs auprès de Moi, lorsque les hommes ne s'approchent pas de Moi-Même, lorsqu’ils croient conquérir Mon Affection au moyen de leur protection sans établir d'abord le rapport d'un fils envers le Père, mais en attendant l'aide de ces êtres sans la demander à Moi-Même. Tant qu’il n'est reconnu par les êtres de Lumière que Ma Volonté d'Aide est tournée vers vous, alors ils n’ont pas cette Volonté, et toute prière pour de l'aide est vaine, parce que Mes domestiques n'exécutent rien contre Ma volonté. Vous devez d’abord chercher à conquérir Ma volonté, donc vous ne devez pas passer outre Moi-Même, seulement alors Mes messagers de Lumière entrent en action dès qu’ils ont reconnu que cela est voulu par Moi. Un homme qui tend vers Moi avec tout le sérieux nécessaire, est aussi relié constamment avec le monde de la Lumière, et il se sent dans la sphère spirituelle vraiment aussi libre qu’avec son prochain. Il sera toujours en contact avec les êtres de Lumière, il sera entouré d’eux sur Mon Ordre, et ils agiront aussi sur lui sur Mon Ordre, parce que tout ce qu'ils font ils le perçoivent comme ordonné par Moi. Un être de Lumière ne peut exécuter rien d’autre que Ma Volonté, autrement il ne serait pas un être de Lumière, parce que la plénitude de Lumière est seulement la conséquence de son total dévouement à Moi, et être entré dans Mon Ordre d'Éternité où il règne aussi la pleine harmonie entre Moi et ces êtres, ce qui cependant ne doit pas conduire à la conclusion qu’ils sont toujours ces êtres de Lumière que les hommes s’imaginent comme tels. Donc la prière pour de l’aide adressée à des êtres déterminés est toujours liée au risque que les êtres qui sont invoqués ne demeurent pas en tant qu’êtres de Lumière dans le Règne de la Lumière, parce que vous les hommes ne pouvez pas en juger, vous devez Me laisser le Jugement du degré de maturité. Et ainsi vous aurez maintenant une claire réponse à la question, si l'invocation des «saints» est une voie appropriée, et est dans Ma Volonté. Confiez-vous pleins de confiance aux êtres de Lumière, lorsque vous êtes intimement unis avec Moi et croyez qu'ils sont préoccupés pour vous dans Ma Volonté et qu’ils vous aident. Mais n'invoquez pas ceux que le jugement humain a déclaré «saints» et dont le degré de maturité ne peut pas être examiné par vous les hommes, parce que Moi seul sais qui a atteint le degré de la perfection, qui maintenant peut être irradié avec la Lumière et la Force et est maintenant actif dans Mon Règne selon Ma Volonté. Vous reconnaissez et désirez la Lumière, et elle s’approchera de vous et vous comblera avec sa Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le degré de maturité assure une pensée juste – l’action spirituelle

B.D. 5915 from 27. mars 1954, taken from Book No. 64

Un certain degré de maturité assure à l'homme une pensée juste, l'éclairage de l'esprit et avec cela aussi la reconnaissance de la Vérité. Et donc vous devez aspirer à ce degré de maturité. À travers l'accomplissement des Commandements divins vous devez mener votre âme au perfectionnement, vous devez vous conquérir la Force de l'amour en déroulant des œuvres d'amour désintéressé. Parce qu'avec cela vous augmentez la maturité de l'âme vous entrez dans une Lumière toujours plus claire et cela signifie que vous apprenez à distinguer la Vérité de l'erreur, le vrai du faux, le réel de l'apparent. Mais pour cela un degré de maturité déterminé est indispensable. Parce que l'âme imparfaite est aussi aveugle en esprit et imparfaite tant qu’elle vit en dehors de l'Ordre divin, qui cependant est de nouveau établi à travers l’accomplissement des Commandements divins. Travaillez sur votre âme, pour qu'elle mûrisse, pour qu'elle arrive à la Lumière de la connaissance. Autrement la Lumière ne peut pas vous être offerte, parce que dans l’état non mûr vous ne seriez pas en mesure de la contempler, parce que vous êtes aveugles en esprit, tant que vous êtes imparfaits. Mais si vous êtes dans la Lumière, dans la connaissance suite à la maturité de votre âme, vous ne devez alors pas craindre les enseignements erronés, parce que vous les reconnaîtrez vite comme erronés. Cependant l’erreur trouve un bon terrain et peut se répandre outre mesure rapidement là où les hommes ne font rien pour améliorer l'état immature de leur âme, là où ils sont incapables de reconnaître l'erreur comme telle. Et cela est d’un effet très ruineux qui assombrit toujours davantage l'état de l'esprit, parce qu'il retient en même temps l'homme du travail sur son âme, parce qu'un enseignement erroné ne demandera jamais l'accomplissement des Commandements divins, parce que cela l'éclairerait lui-même. Donc il ne peut pas être indiqué d'une manière assez insistante que seulement à travers des actions dans l'amour l'esprit dans l'homme est éclairé et que celui qui désire être dans la Vérité, qui ne veut pas être trompé à travers des enseignements erronés, doit parcourir la voie de l'amour qui lui procure l'éclairage de son esprit. L'homme intelligent ne se protège pas contre l'erreur, mais seulement celui qui est bon et de bonne volonté d'aimer, parce que celui-ci voit les choses comme elles sont et ne se laisse pas duper par l'apparence. Mais l'apparence est tout ce qui fait devenir l'homme tiède dans le travail sur l'âme. L’apparence est tout ce qui ne correspond pas à la Vérité et, parce qu’elle ne stimule pas à la transformation de l'être, elle n'a jamais pour conséquence un état de connaissance, mais elle est toujours aimée des hommes qui ne tendent à aucun but dans l'Éternité ; parce que ceux-ci sont des aveugles en esprit et ils se sentent bien dans leur cécité. Ceux-ci ne cherchent pas la Vérité, ils ne cherchent pas la Lumière et donc ils resteront aussi dans l'obscurité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’élévation de l'âme dans les sphères spirituelles

B.D. 5916 from 28. mars 1954, taken from Book No. 64

Entrez dans les domaines spirituels chaque fois que cela vous est possible, cherchez à vous détacher de la Terre et laissez l'âme s'élever dans ce Règne d’où elle est procédée et où elle doit de nouveau revenir lorsque votre vie terrestre sera terminée. Dans ce Règne il est vraiment offert ce qu'on ne peut pas trouver sur la Terre, la Nourriture et de la Boisson, les justes moyens pour se former de sorte à pouvoir prendre demeure durablement dans le Règne spirituel et être bienheureux. Tant que vous demeurez encore sur la Terre, l'âme est encore déformée, et elle doit changer, elle doit de nouveau devenir ce qu’elle était au début, à l'Image de Dieu. Et tant que vous demeurez sur la Terre, elle peut bien accomplir cette transformation, mais il doit lui être transmis ce qui lui manque et cela lui arrive par l'Amour de Dieu, du Règne qui doit être votre vraie Patrie. Et donc plus souvent l'âme s'élève là, plus abondamment elle est pourvue et y revient de nouveau, pour exécuter sur la Terre son œuvre de transformation avec l'Aide de ce qui lui est transmis du Règne spirituel. La Terre ne cache pas de tels Trésors, ils peuvent s’accueillir seulement dans le Règne de la Lumière, dans ces sphères qui vous ont été ouvertes, mais où on doit entrer dans la libre volonté. Et chaque âme sur la Terre a la possibilité de s'élever dans ces sphères et de prendre là beaucoup de Nourriture fortifiante qu'elle exploite maintenant dans la vie terrestre pour se rendre apte à avoir une demeure constante dans ces sphères. Mais aucune âme n’est forcée à ce vol vers le Haut, toutefois elle peut l'entreprendre librement toutes les fois qu’elle le veut. Et donc elle est exhortée affectueusement à ne laisser passer au-delà aucune occasion pour ce vol vers le Haut, à se libérer toujours de nouveau de la lourdeur terrestre et de s'élever dans des domaines où des amis spirituels veulent l'aider à arriver à la Lumière et à la Force. Et chaque liaison mentale avec ce Règne, chaque prière, chaque question spirituelle est une élévation dans les sphères spirituelles d’où une âme ne revient jamais sans un gain. Plus souvent vous les hommes vous vous retirez dans le silence, plus souvent vous vous détachez en pensées du monde terrestre et donc demeurez mentalement là où elle est Lumière et la Béatitude, plus vous serez assistés des habitants de ce monde de Lumière et pourvus avec des Dons spirituels qui vous aident à la transformation de votre âme, qui la forment de sorte qu'après la mort elle puisse entrer dans le Règne auquel elle a aspiré sur la Terre, que les habitants du Règne de Lumière viennent à sa rencontre et l'accueillent, car maintenant de nouveau elle a conquis l'état dans lequel elle était en tant que créature divine, pleine de Lumière et de Force, et où maintenant elle revient en tant qu’enfant de son Père de l'Éternité, et maintenant elle est active dans Son Règne selon Sa Volonté et elle est pleine de Sa Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Effacer la distance de Dieu

B.D. 5917 from 29. mars 1954, taken from Book No. 64

Voulez-vous rester à une distance infinie de Moi ? N’avez-vous pas envie de vous approcher toujours plus de Moi pour pouvoir recevoir Mes Cadeaux de Grâce que Je prodigue à chacun qui s'approche librement de Moi ? Vous-mêmes vous pouvez accomplir ce rapprochement de Moi déjà par le fait que vous vous reliez en pensées avec Moi, que maintenant Je suis l'Objet de vos pensées et donc vous vous approchez volontairement de Moi. Même si au début ce sont seulement des pensées interrogatives, des suppositions ou des doutes, déjà seulement par le fait que vous faites de Moi l'Objet de votre pensée, vous Me donnez la possibilité d'agir sur vous sans forcer votre volonté. Maintenant Je peux mener vos pensées, Je peux répondre à vos questions selon la Vérité et Je peux réfuter les doutes. Alors le désir de rester uni avec Moi arrive tout seul, alors vous-même avez construit le pont sur lequel vous pouvez venir vers Moi, vous-mêmes êtes revenus de votre état bas ; la distance n'est plus aussi grande et elle devient toujours moindre, plus vous vous donnez à Mon Influence avec bonne volonté, plus souvent vous tournez vos pensées vers Moi. Et maintenant vous percevez aussi Ma Proximité, Mes Cadeaux de Grâce vous sont offerts toujours en fonction de votre désir de les posséder. Vous Me sentirez partout, parce que Ma Proximité a cet effet. Maintenant vous menez une seconde vie auprès de votre vraie vie sur la Terre, parce que celle-ci prend en compte seulement vos devoirs terrestres comme ils vous sont demandés par votre entourage. Mais dans chaque minute libre vous vous tournerez vers votre seconde Vie, vous chercherez à pénétrer dans Mon Règne, vous diminuerez toujours davantage le gouffre, vous ne trouverez pas la paix, tant que n'avez pas atteint le but d'être uni avec Moi. Cela est la conséquence naturelle de votre liaison spirituelle initiale avec Moi, et cela ne peut pas être autrement, parce que celui qui tourne une fois ses pensées vers Moi est saisi, parce que Je ne laisse plus aucun qui s'est seulement une fois tourné vers Moi, bien que parfois il doive se passer encore longtemps jusqu'à ce qu’il ait atteint le lien constant avec Moi, lorsque le monde se met encore trop souvent au milieu et voudrait détruire le pont qui est seulement fragile au début et ne peut porter aucun grand poids. Mais il est toujours assez fort, lorsqu’une âme le parcourt librement pour arriver à Ma Proximité. Et une âme qui a osé le franchir une fois librement peut certes ralentir temporairement ses passages, mais elle n’y renonce plus parce que le pont qu’elle-même a construit, mène dans le Pays des Miracles, dans un Règne qui lui apparaît plus fascinant que le monde terrestre. Une âme qui tourne librement ses pensées vers Moi, ne se libère plus de telles pensées, parce que Je ne la laisse plus et Je cherche constamment à Me faire Moi-même découvrir d'elle de multiple manière. Seulement pour celle qui n'a jamais fait la tentative de jeter un pont sur le grand gouffre il y a peu d'espoir, parce que Je ne peux Moi-même pas attirer à Moi l'âme contre sa volonté, parce qu'elle même doit prendre le pont, bien que Moi-même lui ait fait ce Pont dans Mon Amour et Ma Miséricorde à travers Ma mort sur la Croix, et ce pont peut être emprunté par tous. Mais il n'est pas vu par l'âme qui tourne sa volonté encore vers le bas. Mais la moindre pensée tournée vers Moi l’éclaire. Je rends vraiment facile à chaque âme de jeter un pont sur la distance de Moi, mais sa volonté est déterminante quant au succès qu’il apporte. Je ne force pas cette volonté, mais Je l'aide et Je la fortifie, si elle se tourne vers Moi et Je Me laisse trouver par chaque âme qui Me cherche.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Seulement l'auditeur de bonne volonté a la Bénédiction

B.D. 5918 from 30. mars 1954, taken from Book No. 64

Ouvrez grand vos cœurs, lorsque vous êtes consultés par Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité. Votre incapacité à M’entendre Moi-Même Me pousse à vous parler au travers d’un homme qui est prêt à vous aider et donc Je M’en sers, car il est pour Moi un moyen apte, au travers duquel Je peux vous parler. Car vous tous devez entendre Ma Parole, parce que vous pouvez devenir bienheureux seulement si vous savez Ma Volonté et donc Je vous communique Ma Volonté à travers Ma Parole. Vous qui jusqu'à présent avez tenu fermé votre oreille au Discours d'en haut, vous êtes encore très imparfait, parce qu'il vous manque la Force pour la transformation de votre être. Or vous ne pouvez pas entrer dans le Règne des bienheureux dans cet état imparfait, pour vous les portes de ce Règne sont fermées, et vous devez d'abord vous efforcer d'arriver à un degré de perfection. Parce que la Béatitude signifie être compénétré par les Rayons de la Lumière de la Force divine qui, cependant, vous consommerait totalement tant que vous ne vous êtes pas formés dans un vase d'accueil pour Ma Force d'Amour. Donc les portes de la Béatitude vous sont fermées tant que vous-mêmes n'êtes pas devenus comme cela est indispensable pour entrer dans le Règne de la Lumière. Mais Ma Parole pénètre jusqu'à vous, seulement souvent elle n’est pas reconnue par vous comme un Acte de Grâce de Ma Part parce que Je veux vous aider à arriver à la Béatitude. Mais Je ne peux vous donner aucune preuve autre que de vous parler comme votre Père de l'Éternité, Qui vous faire sentir le Courant de Sa Force dès que vous l’écoutez volontairement lorsque vous êtes consultés. Vous devez abaisser votre oreille vers Moi volontairement et vous serez touchés avec bienveillance par Ma Parole. Mais l'auditeur indigne ne sent rien de la Bénédiction et de la Force de Ma Parole. Je vous parle à vous tous qui êtes encore formés imparfaits, parce qu'il vous manque la foi et l'amour. Et Je vous stimule à exercer l'amour, pour pouvoir croire et ensuite aussi Me reconnaitre. Ce que J’ai à vous dire, est toujours la même chose si vous vous trouvez encore dans la misère spirituelle : vivez dans l'amour. Tout ce qui vous manque, vous le recevez à travers des actions d'amour, et cet Enseignement vaut pour votre vie terrestre comme aussi pour le Règne de l'au-delà, où le désamour se répercute dans une formation imparfaite et où seulement l'amour pour les autres âmes vous transmet la Force, sans lequel vous êtes malheureux. Seulement l'amour vous fait arriver à la juste foi et devez croire pour entrer en liaison avec Celui dans Lequel vous devez croire, Jésus Christ, votre Dieu et Père de l'Éternité, Lequel en tant que Rédempteur de la mort et du péché veut vous donner la Vie dans la Béatitude, Lequel veut vous ouvrir les Portes du Paradis. Et cette foi en Moi et en Jésus Christ Je veux la guider à travers Ma Parole à vous tous qui êtes encore non rachetés, qui êtes encore malheureux, et auxquels les Portes du Règne de la Lumière sont encore fermée. Et donc Je vous parle toujours de nouveau pour qu’en vous la volonté de vous unir avec Moi se réveille, pour que vous-mêmes M’invoquiez, pour que vous pensiez à Mon Œuvre de Libération et désiriez intimement que Je vous accepte et vous insère dans le groupe de ceux pour lesquels Je suis mort en tant qu’Homme Jésus sur la Croix. Je veux seulement que vous Me reconnaissiez, pour pouvoir maintenant vous pourvoir avec Mon Amour, Ma Grâce et Ma Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Actions d'amour dans la libre volonté - l'accomplissement de la Loi

B.D. 5919 from 31. mars 1954, taken from Book No. 64

Pour l'âme seulement ce que vous faites dans la libre volonté a de la valeur, pour vivre d’une façon qui M’est complaisante. Ce que vous prescrit la Loi, n'est pas évalué par Moi comme une action exécutée dans la libre volonté, parce que ni les menaces de punitions ni les promesses de récompense ne doivent vous pousser à vous acquitter de Mes Commandements. Seulement l'amour en vous doit vous déterminer et cela ne peut pas être forcé selon la Loi. Vous pouvez donc exécuter les mêmes actions bien qu’elles n’aient pas nécessairement la même valeur. Mais Je sais le degré d'amour qui vous détermine à l'exécution de votre acte, et l’action est évaluée en fonction de celui-ci. Et ainsi il vous sera maintenant compréhensible que votre perfectionnement, le mûrissement de vos âmes, dépende uniquement du fait jusqu'où vous développez l'amour en vous, parce que le chemin de votre vie doit vous faire mûrir, donc celui-ci doit être conduit dans l'amour ; tout ce que vous faites, doit être fait dans l'amour. L’amour est l’unique voie qui mène au perfectionnement et vous-mêmes déterminez le chemin de votre vie terrestre à travers votre volonté. Vous ne pouvez donc pas vous procurer des avantages spirituels à travers l'accomplissement de commandements délivrés humainement qui ont été ajoutés à Mes Commandements de l'amour. Oui, Mes Commandements de l'amour vous ne pouvez pas vous en acquitter par obligation, parce que l'amour ne peut pas se commander, il cache en lui la libre volonté, donc seulement à travers les actions faites librement vous pouvez faire réveiller en vous l'amour, et seulement alors vos œuvres sont complaisantes à Mes Yeux. Donc Je vous exhorte à agir dans l'amour toujours et continuellement, pour que vous ne deviez pas croire facilement avoir fait assez au travers des œuvres qui peuvent certes être des prestations d'aide, mais qui sont dépourvu du vrai amour. Vous-mêmes devez vous former dans des êtres qui sont pleins d’amour, parce que vous comprendrez alors pourquoi tout le reste est sans valeur, là où l’amour ne participe pas. L'âme peut mûrir seulement à travers des œuvres d'amour, parce que la maturité de l'âme signifie justement l’amour et parce que votre unique tâche sur la Terre est de revenir de nouveau à l'Amour, dont une fois vous êtes procédés, et ce retour est possible seulement dans l'amour, parce que Moi, en tant que l'Éternel Amour Même, Je peux M’unir avec vous seulement, lorsque vous êtes de nouveau devenus amour, lorsque de nouveau vous vous êtes déifiés à travers l'amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Amour de Dieu se trouve aussi dans la souffrance

B.D. 5920 from 1. avril 1954, taken from Book No. 64

Quelle que soit la façon dont vous voulez former votre vie terrestre, vous ne devez jamais douter de Mon Amour et de Mon Assistance pour vous qui a toujours seulement pour but le meilleur pour vous. Car Moi Seul sais ce qui est pour votre mieux. Mais Je sais aussi quels dangers vous menacent et comment ceux-ci peuvent être déviés de vous. Si vous pouviez mesurer Mon Amour qui est pour chaque fils terrestre, vous seriez vraiment tranquillisés et passeriez le cœur léger à travers la vie terrestre, parce qu'alors vous auriez confiance dans le Père dans le Ciel, pour qu'Il forme pour vous tout de manière supportable et ne vous laisse jamais sans Aide, si seulement vous vous tournez vers Lui. La Profondeur de Mon Amour serait pour vous vraiment une explication de votre destin terrestre, parce que celui-ci veut pour vous seulement le mieux et le plus salubre, mais il ne vous charge pas sans but souffrance et misère qui vous grèvent et vous font douter de Moi. Vous devez croire seulement en Mes Paroles et attendre tranquillement, c'est-à-dire vous confier humblement à Moi et Mon Aide ne vous manquera pas. Et vous pourrez même enregistrer pour votre âme du succès que vous conquerriez difficilement sans souffrance. Je cherche toujours l'amour et la bonne volonté de l'individu, les hommes ne se sont pas encore entièrement décidés pour Moi, Mon adversaire s'engage encore pour votre âme, et le danger est grand qu'il remporte la victoire. Et pour cela souvent Je rends impossible que les hommes le suivent sans réfléchir. Je les pousse à réfléchir sur ce qu'il donne, et sur ce qu'il exige en échange, Je guide l'attention de l'homme sur lui-même, pour le distraire de ce que l'adversaire lui tient devant les yeux en le tentant. J’envoie la maladie et la misère, le chagrin et la souffrance, parce que ceux-ci sont ensuite seulement pour la bénédiction de l'homme, même lorsque celui-ci ne le reconnaît pas. Mais Je l'aime et Je ne veux pas le laisser se perdre auprès de celui qui est dépourvu de tout amour, qui vous offre seulement des biens pour vous éblouir, qui veut vous tromper, et son plan est de vous ruiner. Il a vraiment seulement cette unique intention, tenez-vous loin de Lui, parce qu'il est sans amour. Mais vous les hommes vous ne le connaissez pas et donc ne vous laissez pas tromper par lui lorsqu’il vous tente avec des biens terrestres, en échange desquels il exige votre âme. Mais Je veux vous offrir des biens qui sont impérissables et que vous ne reconnaissez pas encore dans leur valeur. Un bon Père ne donne pas à son fils ce qui l'endommage, même lorsque les yeux du fils les désirent ardemment. Il les refuse plutôt au fils, même s’il les désire malgré l'avertissement. Et ainsi Je dois souvent vous entraver lorsque vous-mêmes mettez en danger votre vie avec des tendances erronées, si votre but menace d'être un autre que Moi. Parce que Je vous aime et Je veux vous posséder, et Je fais donc tout pour ne pas vous perdre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Tendre au but dans la libre volonté

B.D. 5921 from 4. avril 1954, taken from Book No. 64

Vers quel but merveilleux vous allez à la rencontre, si vous êtes fervents dans votre tendance spirituelle, si vous vous imposez comme tâche de vivre pour Ma Complaisance, si vous vous acquittez de Mes Commandements de l'amour et laissez inaperçu tout ce qui pourrait vous lier à ce monde. Vous obtenez beaucoup, lorsque vous avez seulement la volonté de monter en haut, parce que Moi-même Je vous soutiens alors avec des Grâces dans une très grande mesure. Par vous-mêmes vous ne pouvez naturellement rien, parce qu’en tant qu’homme vous êtes encore sans défense suite à votre chute d'autrefois de Moi. Je Me contente de votre volonté pour vous pourvoir maintenant déjà avec la Force, pour que vous puissiez exécuter votre volonté, pour que vous viviez comme cela correspond à Mon Ordre éternel et avec cela arriviez au perfectionnement. Alors dans la vie terrestre tout s'approche de vous de sorte que votre volonté puisse se tourner vers Moi et lorsque J’ai obtenu cela, vous bénéficiez d'une mesure illimitée de Grâces, parce que Je ne veux plus vous laisser plus longtemps dans la faiblesse, parce que J’ai Compassion pour cet état de faiblesse et donc Je vous irradie avec Ma Force d'Amour, au travers de laquelle vous recevez maintenant une énorme poussée vers le Haut qui vous promeut spirituellement. (04.04.1954) Vous arriverez à la perfection, si vous le voulez seulement sérieusement, parce qu’en fonction de cette volonté la Force vous arrive et J’évalue outre mesure haut une sérieuse volonté, parce qu’elle est le signe du changement de votre volonté, ce qui est le but pour lequel vous vivez sur la Terre. Vous ne vous rendez pas encore compte du but dans sa magnificence, vers lequel vous devez tendre même sans une connaissance complète. Vous devez certes savoir que vous devez tendre vers Moi, mais il doit vous rester caché ce que signifie être uni avec Moi. Vous ne pouvez pas être autorisé à contempler les Béatitudes que vous procure une liaison avec Moi, parce que vous devez tendre vers Moi dans la libre volonté, parce qu'une connaissance précise de cette Béatitude qui vous attend, rendrait non-libre votre volonté, donc vous chercheriez l'unification avec Moi pour la récompense, mais vous ne pourriez alors jamais l’obtenir. L'amour doit vous pousser vers Moi, bien que Je vous promette des Béatitudes. Ma Béatitude se trouve seulement uniquement dans le fait de vous rendre heureux et donc un magnifique sort vous attend dans l'Éternité, si seulement vous tendez toujours spirituellement, si vous prenez plus à cœur votre développement spirituel que votre bien vivre terrestre qui, pour vous, signifie toujours un danger, dès que pour cela vous détournez votre regard de Moi. La richesse terrestre peut certes aussi vous mener à la maturité spirituelle si vous l’utilisez d’une manière comme cela est Ma Volonté, lorsque vous la gérez pour la Bénédiction, si vous l’utilisez dans l'amour servant du prochain, lorsque vous aidez celui qui souffre la misère et l'oppression. Alors la possession terrestre ne sera jamais à votre dommage, parce que vous ne la posez alors pas au-dessus de Moi, alors vous la gérez dans Ma Volonté et faites le bien en Mon Nom. Alors Mon adversaire qui cherche à vous conquérir au travers des biens terrestres a perdu son pouvoir sur vous, parce que pour vous ces biens sont des Cadeaux de Moi, que vous recevez reconnaissants de Ma Main, parce que vous travaillez avec ceux-ci dans le sens juste, selon Ma Volonté, parce que pour cela Je bénis aussi vos biens terrestres. Celui qui M’a choisi comme son But, ne peut éternellement plus aller se perdre, parce qu'il ne sera jamais plus laissé à lui-même, parce que maintenant il M’a constamment auprès de lui comme Guide. Parce que celui qui a de la nostalgie pour Moi, qui tend vers Moi, Mon Amour l'a déjà saisi pour ne plus le laisser maintenant. Sur la Terre une chose est seulement vraiment désirable : c’est d'entrer en contact avec Moi, parce qu'alors Mon Courant de Grâce peut couler dans l'homme sans empêchement, parce qu'alors il est comblé avec la Lumière, la Force et la Grâce et maintenant il réussit aussi parfaitement son travail de perfectionnement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Parole d'en haut – l'Effusion de l'Esprit

B.D. 5922 from 5. avril 1954, taken from Book No. 64

Ma Parole vous arrive d'en haut, et cela est une preuve visible de l’Action de Mon Esprit en vous. Il n'y a rien de surnaturel, mais un processus entièrement naturel qui suppose seulement votre plein dévouement à Moi de sorte que Mon Esprit puisse Se déverser dans un vase ouvert qui a été formé par vous-même à travers une vie dans l'amour. Le processus de l'Effusion de Mon Esprit est entièrement naturel, si vous les hommes en toute spontanéité meniez une vie dans l'amour et donc vous vous acquittiez d'abord des conditions, ce qui est souvent discutable car vous êtes encore trop loin de votre être d’Ur, pour que vous agissiez dans l'amour comme si cela était entièrement naturel. Donc même l'Effusion de Mon Esprit est devenue pour vous un concept incompréhensible et vous vous étonnez lorsque vous apprenez à connaître l'effet d'une vraie vie d'amour. Je Suis et Reste éternellement Celui que J’étais au début, votre Père, Qui veut parler avec vous, Qui veut transférer sur vous tous Ses Pensées et rester uni avec vous, Mon Amour ne tiendra rien en arrière donc il vous transmettra tout ce qui vous est nécessaire pour devenir bienheureux. Pour cette raison Je dois vous parler et guider à vous Ma Parole. Bien que Je parle à tous les hommes, il y en a de toute façon seulement peu qui entendent Mon Discours. Mon Esprit peut devenir actif seulement dans ceux qui se donnent à Moi sans résistance, parce que la moindre résistance rend impossible l’Action de Mon Esprit. Donc il ne dépend pas de Moi, mais uniquement de vous si Mon Esprit vous fait de l’ombre, si vous recevez des Dons inattendus, si vous recevez des preuves de Ma Présence et de Mon Action en vous. Vous-mêmes devez d'abord vous former de sorte que Mon Esprit puisse affluer sur vous ; vous-mêmes devez avoir la volonté d’être pourvus par Moi avec des Grâces, avec la Force et la Lumière. Vous-mêmes devez croire que Je Suis si près que Ma Force agit à travers vous. Et vous devez vivre dans l'amour, parce que seulement l'amour vous unit avec Moi, seulement à travers l'amour a lieu l'unification dont la conséquence inévitable est l’Action de Mon Esprit en vous. Ce n'est pas un état surnaturel, mais l'état Ur, dans lequel vous étiez avant votre chute de Moi. Cherchez à l’atteindre de nouveau et vous accomplirez comme Moi des choses qui peuvent vous réussir seulement dans le lien avec Moi à travers votre formation à Mon Image. Devenez parfaits comme votre Père est parfait dans les cieux, parce que cela est votre but, que vous-mêmes vous vous déifiez, chose que peut procurer seulement une vie dans l'amour. Mais alors vous êtes aussi pleins de Force, parce que l'amour est la Force, c’est Ma Substance de l'Éternité, et il doit être possible pour vous de tout accomplir lorsque vous vous servez de Ma Force. Je ne vous mets moi-même aucune limite. Mais vous vous imposez des barrières dès que l'amour et la foi sont trop faibles en vous. Donc Moi-même Je vous parle parce que Je veux vous aider à atteindre une forte foi et parce que Je vous indique aussi les moyens et les voies qui vous font arriver au but, de sorte que Mon Esprit agisse en vous comme Je vous l'ai promis.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Église du Christ – la foi vivante

B.D. 5923 from 6. avril 1954, taken from Book No. 64

Seulement une foi vivante fait de vous des membres de Mon Église, que Moi-même J’ai fondée sur la Terre. Quelle que soit la communauté à laquelle vous apparteniez, vous devez montrer une foi comme Pierre, parce que seulement sur une telle foi est fondée Mon Église, sur une foi qui est devenue vivante à travers l'amour. Et cette foi vivante vous pouvez la conquérir dans chaque communauté lorsque ce qui vous est enseigné vous stimule à agir dans l'amour, et si maintenant vous effectuez diligemment un travail qui a toujours pour motivation l'amour. Alors vous possédez une foi vivante, alors vous établissez consciemment la liaison avec Moi, Je vis ensuite également en vous et auprès de vous, et seulement maintenant vous vivez consciemment votre vie terrestre. Vous tendez vers un but, et tout ce que vous entreprenez est tourné vers ce but, vers Moi. Et il vous est bien compréhensible que Je puisse être la cible de chaque homme, peu importe à quelle communauté il appartienne. Sa seule croyance en Moi Qui ai marché en tant qu’Homme Jésus sur la Terre pour sauver les hommes, est la pierre fondamentale pour Mon Église, et celle-ci est indestructible comme un roc lorsque la foi est devenue inébranlable à travers l'amour. Alors les plus terribles tempêtes ne pourront l’ébranler, elle résistera, et seulement sur une telle foi on peut baser «Mon Église», qui restera durant toute l’Éternité. Celui qui se trouve dans une juste foi vivante qui est la conséquence d'une vie d’amour, sera aussi dans la Vérité. Et celui-ci discernera aussi entre les enseignements divins ou humains. Il laissera toujours davantage les enseignements divins devenir son principe de vie, et il ne considérera pas les enseignements humains, il sentira en quoi consiste Ma Volonté, bien qu’humainement il soit stimulé à des actions qui ne portent pas vraiment Ma Volonté en elles. Il est alors sur ce roc qui soutient Mon Église, et il ne se rend plus sur une fondation dans laquelle il menace de se précipiter. Il présentera ensuite seulement la pure Vérité, parce qu’en elle il y a la vie, et donc toute sa tendance est aussi pour la vie, et il fuit la mort. Alors il évite tout ce qui appartient à la mort et qui est inadéquate pour le réveil de la vraie vie. Il refuse l'erreur et le mensonge, parce qu'il les reconnaît, vu que la Vérité en lui les éclaire distinctement. Une foi vivante est ce roc sur lequel est construite Mon église. Mais celle-ci suppose une vie dans l’amour désintéressé pour le prochain. Là où celle-ci est exercée, là où les portes qui mènent à Mon Église sont ouvertes, tous peuvent y entrer, J’accueille tous ceux qui tendent sérieusement d'appartenir à Moi et à Mon Église que Moi-même J’ai fondée sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Une fin rapide - l'horloge du monde

B.D. 5924 from 7. avril 1954, taken from Book No. 64

Seulement les Miens croient sans douter que la Terre est devant sa fin, et seulement aux Miens Je peux donner des Indications quant à l’heure qui a sonnée sur l'horloge du monde ; parce que les Miens sont intimement unis avec Moi dans l'amour et donc ils peuvent aussi entendre en eux la Voix du Père, de sorte qu’ils ne puissent pas penser vraiment autrement que ce qui correspond à la Vérité. Et la Vérité est que la Terre est peu devant sa fin, que les hommes doivent compter sur une fin rapide de leur vie, qui se déroulera suite à un bouleversement dans l'Univers, qui a de profondes raisons spirituelles. La Vérité est que Mon Plan de Salut de l'Éternité se déroule selon la Loi éternelle et que donc il est donné selon la Loi motif à une transformation de la Terre, qui signifie une totale disparition de la Création et de toutes les créatures sur elle. La Vérité est en outre, que les hommes sont devant la fin d'une période de Libération, et qu’une nouvelle commence, mais pour les hommes de cette Terre la fin est arrivé irrévocablement sauf pour le petit groupe des Miens qui le savent et attendent la fin bien préparés. Toutes les indications se référant à cette fin ont peu de succès, justement parce que les hommes ne le croient pas ; et malgré cela ils ne doivent pas l'omettre, pour qu'encore l'un ou l'autre s'en occupe et puisse y conquérir la foi. Mais ce qui est bien compréhensible pour les Miens, parce qu’ils reconnaissent la disposition spirituelle de leur prochain et parce qu'ils sont dans la connaissance des conséquences qu’a un tel bas état spirituel, ceci est entièrement incroyable pour les hommes du monde ; ils ne le considèrent pas digne d'un Discours dans lequel ils pourraient trouver l'éclaircissement s'ils avaient la volonté de connaître la Vérité. Ils ne cherchent pas la Vérité, et donc il leur manque n'importe quelle compréhension pour les processus qui ont certes un effet terrestre, mais qui ont une cause spirituelle. Et le Jour surgira à l'improviste sur les hommes, à eux il sera donné la mort terrestre, et pour eux aussi à coup sûr la mort spirituelle, parce qu'ils ne sont pas laissé réveiller à la Vie tant qu’ils possédaient encore la vie corporelle. Mes créatures sont dans la plus grande distance de Moi, autrement il ne leur manquerait pas la compréhension de leur situation. Ils sont d'esprit assombri et ils évitent la Lumière qui voudrait les irradier, elle les aveugles et ils ne peuvent pas voir. Mais les Miens sont devenus déjà voyant, Mon Esprit leur a apporté l'éclairage et la Lumière leur a tout révélé. Et ainsi ils savent aussi Mon Plan d'Éternité, ils savent le dernier temps de Grâce dans laquelle ils vivent, et ils savent aussi le travail de Libération mené avec ferveur ; ils savent la nécessité du travail d’éclaircissement ; ils savent aussi que J'ai besoin de fidèles domestiques pour Ma Vigne et ils savent qu'à eux il reste seulement encore un temps limité pour agir pour Moi. Ils croient que la fin est proche, et cette foi les stimule à une activité toujours plus fervente pour Moi et pour Mon Règne. Et à ceux qui croient, Je peux aussi annoncer l'heure de la fin comme outre mesure proche, bien que même à eux reste caché le Jour et l'heure. Mais tout à coup et à l'improviste ce jour viendra pour vous, où vous devrez tous affronter l’Ultime Jugement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Vous devez prier le Père en Mon Nom

B.D. 5925 from 9. avril 1954, taken from Book No. 64

En Mon Nom vous devez demander le Père, pour que votre demande trouve l'Exaucement. C’étaient Mes Paroles que J’ai dites aux hommes lorsque Je marchais encore sur la Terre. Comment faut-il entendre maintenant ces Mots, pour qu’ils soient pris en compte par vous. J'ai enseigné sur la Terre et J’ai vécu en tant qu’Homme Jésus en si intime contact avec le Père que J’étais entré totalement dans Sa Volonté, Et donc le Père parlait par Moi, Il guidait Mes pensées et Mes actes de sorte que J'exécutais seulement ce qui était la très sainte Volonté du Père. Donc Je pouvais prononcer les Paroles : Ce que vous demandez au Père en Mon Nom, Il vous le donnera, parce que ce n’était pas l'Homme Jésus Qui parlait, mais le Père Qui Était en Lui. Aucun être ne pouvait Me voir Moi-Même, parce que Je Suis un pur Esprit qui Est incompréhensible pour toute la substance animique qui était procédé de Moi, l'Esprit du Père, parce que celui qui veut Me voir, devrait accueillir en lui l'Univers entier, le monde spirituel et matériel, il devrait donc être plus grand que Moi, pour pouvoir Me saisir dans Mon Infinité, dans Mon infranchissable Plénitude de Lumière et de Force. Or cela n’est possible à aucun être créé, vu qu’il est un Rayonnement de Moi-Même, une étincelle de Lumière qui ne sera jamais capable de s'imaginer la Lumière éternelle, la Source d’Ur de toute la force comme quelque chose de limité observable par lui. Mais l'Éternelle Lumière et la Source d’Ur de toute la Force pouvait Se rendre percevable dans une Forme et Se manifester dans cette forme, pour Être maintenant observable par la substance animique qui désirait La voir. Et cette Manifestation a eu lieu dans l'Homme Jésus qui en avait acquitté les conditions nécessaires. Mon Esprit éternellement insondable S’Est donc incorporé en Lui, et ainsi Je devins Homme, Jésus devint un Dieu, parce que seulement la Forme extérieure était Homme, mais ce qui remplissait cette Forme Était Dieu. Vous invoquez donc maintenant Dieu lorsque vous invoquez Jésus-Christ. Comprenez-le bien, lorsque vous demandez quelque chose au Père en Mon Nom, lorsque vous invoquez Dieu en Jésus Christ, alors vous Me reconnaissez Moi-Même ou bien vous reconnaissez Jésus Christ, vous croyez que Je Suis Devenu Homme en Lui, vous vous déclarez pour Moi lorsque vous vous déclarez pour Jésus Christ. Mon Nom est devenu le Nom de votre Dieu, et maintenant vous pouvez même espérer dans une très pleine foi l’agrément de votre prière, parce que Moi-même Je vous ai donné l'assurance que vous ne demandez pas en vain lorsque vous invoquez le Père en Moi, en Jésus Christ. Je savais, en tant qu’Homme Jésus, la Réalisation de Mon objectif, Je savais Ma Mission, et que la Divinisation totale était son Couronnement, de sorte que l'éternel Amour Même pouvait prendre demeure en Moi. Je savais la totale fusion de Mon Corps et de Mon Âme avec l'Esprit d'amour de l'Éternité. Donc Je pouvais vous donner déjà sur la Terre cette assurance que vous trouveriez l'exaucement lorsque vos prières sont tournées vers l'éternel Amour en Mon Nom, parce qu'avec cette déclaration vous montrez que vous croyez en Moi, que Moi-même en tant que Jésus Christ Je vous ai racheté de la mort éternelle, et Je ne laisse vraiment pas tomber en ruine votre foi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Sévère exhortation à penser au but de la vie terrestre

B.D. 5926 from 11. avril 1954, taken from Book No. 64

Vous les hommes vous oubliez totalement le but de votre vie terrestre et donc vous ne vivez pas en fonction de celui-ci. Ce qui vous semble important est sans utilité pour votre âme pour laquelle vous êtes sur la Terre et ce qui seul est important vous ne vous en occupez pas. Vous vivez seulement pour votre corps, mais vous n’êtes pas actif pour votre âme en tant qu’homme sur cette Terre. Les choses vers lesquelles vous tendez, pensez et faites, ne vous apportent aucun succès, parce que le succès terrestre ne reste pas, c’est seulement une image trompeuse, vous ne pouvez pas le retenir, parce qu'il passe et se dénoue en rien à l'instant de votre mort. Et tant qu’il subsiste pour vous, vous servez seulement l'enveloppe caduque de l'âme, mais pas l'âme elle-même. Vous employez toute votre force vitale, votre volonté et vos pensées pour des choses totalement inutiles, mais vous ne tendez pas aux biens authentiques, et donc vous traitez d’une manière pitoyable votre âme, vous la laissez dans la plus grande misère, bien que vous auriez la possibilité de l'aider. Vous aimez surtout vous-mêmes, votre enveloppe extérieure sans valeur, vous êtes encore trop impliqués dans l'amour propre, dans un amour qui est orienté d’une manière erronée et qui ne peut jamais vous mener au but pour lequel vous êtes sur la Terre. Vous voyez quotidiennement, combien tout cela est caduc, quotidiennement vous assistez à la mort d’hommes proches de vous et vous savez qu’ils doivent laisser tout ce qui leur était jusqu'à présent cher sur la Terre et qu’ils entrent totalement démunis dans le Règne de l'au-delà. Et malgré cela vous ne changez pas, et même si tout trépasse autour de vous, vous ne tournez pas vos pensées vers le spirituel, mais vous pleurez seulement ce qui est perdu et vous cherchez à le reconquérir le plus vite possible. Vous êtes des idiots, parce que vous êtes d'esprit assombri. Le monde avec ses biens rend vos yeux incapables de voir, parce qu'il vous éblouit et vous ne pouvez plus reconnaître ce qui est bien. Et avec vos pensées vous vous donnez dans les mains de celui dont le but est de retenir votre âme en sa possession, ce qui signifie aussi la pousser dans l'obscurité. Vos pensées sont tournées seulement vers les choses terrestres, et vous oubliez Celui auquel vous devez votre vie et devant lequel vous devrez un jour vous justifier. Vous repoussez toute responsabilité spirituelle de chaque pensée, vous ne voulez pas être conduit à cette responsabilité, et ainsi vous rendez votre conscience très obtuse de sorte que vite vous ne croyez à rien d’autre qu’à ce qui vous est visible et tangible et auquel vous tendez avec tous vos sens. Il n'existe presque plus aucune liaison entre les habitants de la Terre et de ceux du Règne spirituel qui apporte encore la bénédiction, alors que par contre la liaison avec le bas est outre mesure forte, parce que l'homme l'établit dans la libre volonté justement au travers de tendance vers ce qui est périssable et qui appartient encore au règne de l'adversaire de Dieu. Vous méconnaissez totalement le but de votre vie terrestre, et donc la Terre ne s'acquitte plus de son but qui est d'être une station de formation de l'esprit, qui a pour conséquence la dissolution de la Création terrestre, parce que celle-ci est la conséquence légale de la vie contre l'Ordre divin. Parce que vous les hommes vivez contre cet Ordre divin, autrement votre état spirituel vous ferait reconnaître de façon claire et limpide quel est votre but et votre objectif sur la Terre. Et chaque action contraire doit avoir un effet légal, c’est pourquoi la fin de cette Terre doit arriver, de sorte que la Grâce de l'incorporation en tant qu’homme est soustraite à ceux-ci, et tout le spirituel reçoit une forme extérieure vers laquelle il tend au travers de sa propre volonté. Parce que la Grâce de l'incorporation n'est pas exploitée, mais abusée, et donc la libre volonté détermine le destin du spirituel, et provoque la fin de la Terre, parce que la Loi de l'Ordre éternel ne permet plus rien d’autre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Suivre Jésus – Vie dans l'amour

B.D. 5927 from 12. avril 1954, taken from Book No. 64

Prenez tous exemple sur Mon chemin sur cette Terre, sur Ma Vie qui était seulement une Vie d’amour désintéressé pour le prochain. Cherchez à Me suivre et efforcez-vous toujours seulement de mener une vie d'amour, alors vous marchez sur le même chemin et vous arriverez certainement au but. Je suis descendu sur la Terre parce que les hommes parcouraient des voies erronées qui ne menaient jamais en haut, mais toujours plus dans l'abîme. Et pour cela Je vous ai indiqué la voie juste, et J’invite tous les hommes à Me suivre sur cette voie. Et J'enseignai les hommes, parce qu'à eux il manquait toute connaissance pour qu'ils puissent arriver en haut seulement à travers une vie d'amour, pour que ceux qui étaient faibles et sans force puissent vaincre cette absence de force. Je leur enseignai la «Force de l'Amour» et leur donnai au travers de Ma Doctrine une confirmation de la Vérité, en leur montrant Ma Force, et avec cela aussi l'effet d'un chemin de vie dans l'amour, comme Je l'ai mené sur la Terre. Je savais le grand besoin spirituel de l'homme, Je connaissais cependant aussi les moyens pour éliminer celui-ci, et ainsi Mon effort constant a été de stimuler les hommes à employer ces moyens. – Le besoin dans le dernier temps avant la fin est le même, et les moyens dont l'emploi garantit que l'homme arrive de l'abîme en haut sont aussi les mêmes. Mais les hommes ne s’occupent pas de ce que J’enseigne, ils ne Me suivent pas, parce qu'ils ne croient pas en Moi et en Ma Doctrine. Ils mènent une vie terrestre qui est très loin de la Mienne. Ils ne s'occupent pas de l'amour et par conséquent ils ne se trouvent pas sur la voie qui mène en haut. Parce que sans amour il n'y a pas de liaison, sans amour il existe une vaste crevasse entre vous les hommes et votre Dieu et Père de l'Éternité. Seulement l’amour est le pont sur cette crevasse, seulement l'amour est la voie vers le Cœur du Père, et seulement l'amour est la force qui vous fait marcher sur cette voie qui demande la force et l’effort. Celui qui ne veut pas parcourir la voie de l'amour, ne s'élèvera jamais de l'abîme, et Ma Main ne peut pas s'étendre jusqu'à lui pour le tirer de là, parce qu'il ne la saisira pas tant qu’il est sans amour. Il doit Me suivre dans la libre volonté, parce que Je n'emploie aucune contrainte si un homme se rebelle encore à Moi. L'Amour ne tolère aucune contrainte, mais il sauve ceux qui sont liés. Je peux seulement vous instruire vous les hommes et vous mettre en garde sur l’urgence qu’il y a à vous exercer dans l'amour pour votre prochain, vous devez le vouloir, vous devez M’imiter pour que Je puisse ensuite vous aider parce que vous avez la volonté de Me suivre. Donc tenez-vous toujours devant les yeux Mon Chemin de Vie, et efforcez-vous de M’imiter et alors vous expérimenterez certainement aussi Mon Aide, parce que celui qui dirige ses yeux vers Moi, recevra aussi la force de marcher sur la voie pour suivre Jésus et il arrivera aussi au but pour être uni avec Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Retour de Dieu dans la Parole – Grande misère spirituelle

B.D. 5928 from 13. avril 1954, taken from Book No. 64

À nouveau Je viens sur la Terre, pour vous aider dans la situation de misère qui vous conduira à la mort si vous ne la reconnaissez pas à temps et n’acceptez pas Mon Aide. Vous êtes faibles et d'esprit assombri, et Je Me donne du mal pour vous transmettre la Force et pour vous ouvrir les yeux, mais vous vous détournez indifférents lorsque Je M’approche de vous et ne pressentez pas que vous repoussez l’Amour divin, sans lequel cependant vous ne pouvez pas vivre, par cela il faut entendre que la vie de l'âme ne deviendra pas libre avant longtemps de l'enveloppe corporelle et maintenant elle entrera dans la Vie ou bien dans la mort. Tant que vous demeurez encore sur la Terre vous croyez que vous possédez la force et donc vous ne la demandez pas à Moi-même. A l'instant de la mort cependant vous perdez toute force corporelle et l'âme reste sans défense si pendant la vie terrestre vous ne lui avez pas fait arriver Ma Force. Alors elle ne peut pas vivre, elle est morte, mais pas anéantie, parce que ce qui est issu de Moi ne peut jamais disparaître, mais se trouve dans un état de très grande misère, sans Lumière et sans Force mais conscient de son existence. Il lui manque Ma Force, que vous pouviez lui procurer dans la vie terrestre. Je connais l'état outre mesure triste et atroce d'une telle âme, Je voudrais la préserver de cela. Donc Je viens toujours de nouveau sur la terre et cherche à vous rendre réceptif pour l'apport de Ma Force. Je M’efforce constamment d'allumer en vous une Lumière, pour que vous deveniez voyants, pour que disparaisse la totale cécité et donc Je vous parle, dans la Parole Je Suis de nouveau parmi les hommes, Je parle à ceux qui sont de bonne volonté. Mais à vous les hommes il ne reste plus beaucoup de temps et si vous ne M’écoutez pas, alors vous arriverez de nouveau dans une situation terrible, vous tomberez victimes des frayeurs de la fin, vous subirez la mort corporelle et spirituelle, parce que dans votre cécité vous ne voyez pas l'unique voie qui vous mène hors de la ruine, dans votre cécité vous ne voyez pas la Lumière qui éclaire cette voie. Je veux d’abord encore faire un Pacte avec vous, malgré le péché et la faute, Je veux accueillir tous ceux qui élèvent leurs mains vers Moi, si seulement ils pensent à leur Dieu, Qu’ils ont trahi pour Son adversaire. Ils recevront la Force de Moi pour M’affirmer, si seulement ils se tournent vers Moi dans leur cœur. J’accueillerai chacun qui veut Me suivre, mais vous les hommes êtes vous-mêmes trop faibles pour le juste vouloir, parce que vous ne reconnaissez pas Celui Qui est mort sur la Croix pour vous racheter une volonté fortifiée par Son Sang, Celui Qui vous a racheté des chaînes dans lesquelles vous a mis Mon adversaire. Donc vous les hommes êtes aussi aveugles en esprit, parce que celui-ci vous a pris la Lumière, la connaissance, et parce que vous ne reconnaissez pas le Seigneur, Lequel l'a lié, parce que vous ne reconnaissez pas Jésus-Christ et Son Œuvre de Libération, Qui vous a vraiment rachetés de toutes les faiblesses et de l'état lié, si seulement vous voulez L'invoquer. Je vous viens de nouveau en Aide et vous apporte une Lumière, acceptez-la et laissez-la vous éclairer, pour que vous sachiez vers quel sort vous allez à la rencontre et reveniez par vous-mêmes, et preniez la voie juste sur laquelle Je marche auprès de vous et Je vous guide d’une manière sûre vers l'éternelle Patrie. Ecoutez-Moi lorsque Je vous parle et pensez à votre âme, pensez à la mort et laisser le jour de la mort corporelle devenir le jour de la résurrection pour votre âme. Croyez en Moi, pour que Je puisse vous offrir la Vie éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La libération de l'enfer - le Rayon de Lumière en forme de Croix

B.D. 5929 from 13. avril 1954, taken from Book No. 64

L'enfer ne veut pas céder ses victimes et aux êtres dans l'obscurité il manque la Force de se rebeller contre Mon adversaire qui les tient liés. Donc, ces âmes seraient perdues sans salut s’il n'existait pas une arme contre laquelle le seigneur du monde inférieur est impuissant, l'arme de l'amour, avec laquelle on vainc toute bataille et l'ennemi le plus fort. J’emploie cette arme et avec celle-ci Je réussirai à les sauver de l'enfer, même si cela demande un temps infiniment long, parce que l'Amour ne force pas la volonté et donc il peut devenir efficace seulement lorsqu’une âme le veut. Mais comment peut-on changer sa volonté qui reste encore dans une dure résistance contre Moi ? Mon Amour descend même dans l'enfer et Mon adversaire ne peut pas M’en refuser l'accès, parce que contre Mon Amour il est impuissant. Ainsi aucun des êtres de l'obscurité ne peut procéder contre Moi, ils peuvent seulement se détourner de Moi et repousser Mon Rayonnement d'Amour. Ces âmes sont incorrigibles et doivent continuer à rester dans leur état malheureux. Mais Je connais l'état de chaque âme, Je sais aussi lorsque la résistance diminue, lorsque l'âme entre dans l'état de léthargie et comment une telle âme réagit ensuite à Mon Rayonnement d'Amour. À ces âmes Je viens en Aide, parce qu'avec leur propre force elles ne peuvent pas se libérer. Elles sont irradiées par une Lumière en forme de Croix qui leur fournit fugacement le souvenir de Celui Qui est mort sur la Croix. Maintenant avec l'apparition de cette pensée elles perçoivent un soulagement, elles sont animées tout à coup du désir de sortir de leur ambiance, et vu que la Croix les éclaire toujours de nouveau, il monte en elles un faible espoir, auquel elles s'agrippent et maintenant elles ne laissent plus tomber la pensée de se tourner vers Lui pour de l'Aide. Ce désir est l'effet de Mon Rayonnement d'Amour qui surgit cependant seulement là où l'être a renoncé à la résistance. Même cet état passif est la conséquence de l'Amour que Je tourne à l'enfer et qui est en mesure d'aplanir les vagues de la haine dans ces sphères, de casser la résistance et de rendre ductile une âme, mais sans la forcer. Il y a des instants dans la volonté de l'âme que Je connais très bien et que Je ne laisse pas passer sans effectuer un travail de Libération sur cette âme. Mais si une âme a été une fois irradiée par la Lumière de la Croix du Christ, les plus mauvaises forces de l'obscurité ne sont alors plus en mesure de la retenir de son projet de se tourner vers Celui qui promet de l'Aide, lorsqu’Il est invoqué une fois pour Sa Grâce et pour Sa Compassion. Alors l’Amour de Jésus peut la saisir et la tirer de l'abîme, alors sa volonté et son appel à Moi l’ont libéré, parce que le Nom Jésus Christ dénoue toutes les chaînes et ouvre chaque prison, devant Lui les forces de l'obscurité se retirent et l'âme entre dans la Lumière et elle est accueillie par des domestiques de l'Amour qui l'aident à continuer sur la voie vers le Haut. Même s’il se passe une Éternité, pour autant qu’est encore grande la résistance du spirituel mort, un jour les âmes se laisseront saisir par Mon Amour, parce que celui-ci est infiniment longanime et patient et ne laisse aller se perdre aucune âme dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force de la Parole divine

B.D. 5930 from 14. avril 1954, taken from Book No. 64

Laissez devenir efficace sur vous la Force de Ma Parole, que vous tirez de Ma Parole et qui doit vous aider à monter en haut. Vous avez en main un moyen outre mesure efficace qui vous tourne directement Ma Force. Utilisez bien ce moyen et vous perdrez n'importe quelle faiblesse, et tout danger que vous tendiez de nouveau vers l'abîme sera banni. Pensez que, lorsque Je parle avec vous, vous avez déjà établi la liaison avec le Haut et maintenant d'en haut s’étendent à votre rencontre des mains qui aident, qui veulent vous attirer en haut ; pensez que Ma Parole, si vous l'accueillez avec le cœur, est toujours la confirmation de Ma Présence, que partout où résonne Ma Parole, Je dois Être Moi-même et J’y serai dès que vous avez seulement la volonté de M’entendre Moi-Même. J’ai béni Ma Parole avec Ma Force. Savez-vous ce que cela signifie ? Que vous devez seulement M’écouter pour entrer en même temps dans l'Enceinte du Courant de Mon Amour et laisser maintenant couler en vous ce Courant, que Moi-même Je vous pourvois avec une Force qui d'abord vous manquait, que maintenant vous êtes capables pour un travail conscient sur l’âme, que vous êtes en mesure de vivre selon Ma Volonté. Ma Parole n'est pas seulement l'Annonce de Ma Volonté, mais en même temps un moyen de pouvoir l’accomplir de manière que vous atteignez avec certitude votre but lorsque vous laissez toujours pénétrer en vous Ma Parole, lorsque vous voulez que sa Force devienne efficace sur vous. Je sais votre faiblesse, votre incapacité de vivre dans Mon Ordre éternel. Je sais votre état imparfait qui est la conséquence de votre chute d'autrefois de Moi. Je ne peux pas vous rendre contre votre volonté la perfection d'autrefois, vous-mêmes devez aspirer à celle-ci et vous donner du mal pour l’atteindre. Mais vous n’atteindriez pas éternellement le but si vous deviez rester dans l'état de faiblesse. Donc Je vous offre la Force sans limitations, mais vous devez vous l’approprier dans la libre volonté. Et Je vous rends facile de vous en servir en vous guidant Ma Parole, mais Je rends nécessaire l’emploi de votre volonté pour l'accepter afin que vous arriviez dans la possession de la Force et que vous l'employiez de nouveau dans Mon Ordre, par rapport à Ma Volonté révélée à vous à travers Ma Parole. J’exige certes quelque chose de vous, mais Je vous donne aussi la Force d'exécuter Mon Désir, parce que vous ne seriez autrement jamais en mesure de parcourir la voie vers le Haut. Mais Ma Force ne peut rien faire contre votre volonté, et vous vous devez vous servir des moyens qui sont la preuve de votre bonne volonté que Je bénis, pour que vous ne faiblissiez jamais plus dans votre tendance vers le Haut, si vous accueillez toujours Ma Parole, la demandez et Me remerciez.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Jésus Christ Est la Porte du Règne de la Lumière

B.D. 5931 from 15. avril 1954, taken from Book No. 64

La Porte du Règne du Ciel est vraiment ouverte si seulement vous voulez y entrer et si vous vous adressez au juste Concierge, à Jésus Christ, Lequel vous introduit Lui-Même dans Son Règne. il n'existe pas d’autres Portes où vous pourriez ignorer le divin Rédempteur Jésus-Christ et arriver de toute façon à la Béatitude. Sans Jésus Christ les Portes restent fermées, et vous devez vous arrêter en dehors du Règne de la Lumière jusqu'à ce que vous-même vous vous décidiez de vous confier et à Sa Conduite, jusqu'à ce que vous Le reconnaissiez comme l'unique porte vers la Lumière, comme Sauveur et Rédempteur de tous les hommes qui, sans lui, vivent dans la misère et dans le besoin, soit sur la Terre comme aussi dans le Règne spirituel. Vous tous devez vous donner à Lui, vous tous devez emprunter le chemin qu'Il vous a indiqué au temps de Son chemin terrestre, vous tous devez Le suivre, alors votre chemin mènera directement dans le Règne des Cieux, alors vous serez revenus au Père, dont vous êtes autrefois procédés. Mais sans Jésus Christ vous marchez continuellement dans l'erreur, sans Jésus Christ vous ne voyez pas la voie juste. Devant vous tout est lumineux, et vous ne vous apercevez pas que vous marchez vers le bas plutôt que vers le Haut. Vous devez choisir Jésus comme votre Guide, et vous devez Le suivre sans résistance. Parce qu’au travers de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération les Portes du Règne du Ciel ont été ouvertes, au travers de la mort de Jésus Christ sur la Croix la voie a été initialisée pour vous les hommes. Il l'a parcourue pour vous, par Son Expiation au travers d’infinies souffrances, Il a éliminé tous les obstacles qui vous barraient la voie vers le Père, et Lui-Même vous a enlevé le poids pour que maintenant vous puissiez la parcourir libres et légers, si seulement vous suivez Celui qui vous y a précédé. Donc aucune âme ne trouvera d’entrée dans Règne de la Paix et de la Lumière si elle repousse Jésus Christ, si elle ne Le reconnaît pas Lui et Son Œuvre de Libération et donc elle n’est pas libérée de sa grande faute du péché qui la fait tomber toujours de nouveau à terre et elle ne peut pas s'élever toute seule dans les Hauteurs lumineuses, parce qu’elle ne voit aucun chemin qui mène en haut, mais elle marche constamment vers le bas, parce que la Conduite divine de Jésus Christ ne peut pas l'assister tant qu’elle s'oppose à Lui. Lui Seul Est la Porte pour l'Éternité, Lui Seul accueille dans Son Règne ou barre l'entrée aux âmes qui, après la mort du corps, entrent dans le Règne spirituel. Lui Seul sélectionne les âmes selon leur volonté, et bienheureuses celles qui étaient Siennes déjà sur la Terre ; bienheureuses celles qui Le reconnaissent comme le Fils de Dieu et Rédempteur du monde, qui voient en Lui le Père de l'Éternité et qui L'ont suivi pour toute l'Éternité. Il mène celles-ci dans Son Règne, Il leur offre des Béatitudes sans nombre. Mais les Portes dans le Règne du Ciel restent fermées à Ses adversaires, qui doivent séjourner infiniment longtemps encore dehors, jusqu'à ce qu’eux-mêmes invoquent l'Unique qui peut les mener à la Lumière, Jésus Christ, Qui a racheté le monde de la mort et du péché.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La mort sur la Croix

B.D. 5932 from 16. avril 1954, taken from Book No. 64

Une Œuvre insaisissable de Miséricorde s’est déroulée au travers de Ma mort sur la Croix, et cette Œuvre de Miséricorde était pour l'humanité entière, pour les hommes du passé, du présent et du futur. Je suis mort pour tous les hommes, J’ai pris sur Moi le poids du péché de tous les hommes, parce que tous les hommes viennent au monde chargés de la faute primordiale. Cette faute primordiale M’a donc poussé à souffrir et à mourir pour les hommes, parce que Je voulais expier cette faute primordiale devant Celui contre Lequel elle était tournée, parce que Je voulais rendre Satisfaction à la Justice de Dieu. Vous les hommes ne vous rendez pas compte ni de la grandeur de votre faute, ni de la profondeur de Mon Amour qui a accompli pour vous l’Œuvre de Libération. Mais quelle que soit la façon dont vous soient décrites Mes souffrances, vous ne pouvez pas mesurer le moins du monde le poids des souffrances et des douleurs que J’ai supportées pour vous, parce que non seulement le Corps, mais encore plus Mon Âme souffrait, elle frissonnait devant le comportement pécheur des hommes qui ne pouvaient pas se défendre lorsque toutes les forces de l'enfer étaient contre eux et leur infligeaient tout ce qu’elles pouvaient leur infliger de mal. Parce que Mon Âme était claire et pure, sa distance avec les hommes obscurs était énorme et elle se trouvait au milieu de sphères démoniaques, où elle ne rencontrait rien d’autre que des actions sataniques. Mon Âme pleine de Lumière et d'Amour regardait dans l'abîme le plus profond et frissonnait devant tant de péché et d’obscurité. Le Corps souffrait aussi indiciblement, parce que tout ce que les hommes pouvaient seulement imaginer en tourments et humiliations, ils Me l’infligeaient et ils se réjouissaient encore de leurs actes dignes de dégoût. L’enfer s’était déchaîné contre Moi, c’était la lutte la plus difficile, que jamais un homme n’eut à combattre, l’Amour devait rester Victorieux, et cet Amour était pour tous ces hommes malheureux que Satan avait en son pouvoir et auxquels Je voulais redonner la liberté. Je vis la très grande atrocité de Mes argousins et Je souffris et mourus aussi pour eux. Parce que Je savais qu'ils étaient seulement les complices de celui contre lequel Je combattais, Je savais que Satan lui-même était contre Moi, et le vaincre était le but de mon Œuvre de Libération, Je devais libérer l'humanité de son pouvoir, c’était la Mission que Je devais assumé librement lorsque Je descendis sur la Terre ; Mon Amour pour les hommes était très grand, et pour cela Je souffrais bien davantage, parce que Mon Amour était récompensé de sorte que seulement la haine et le désamour contre Moi s’exprimaient dans tout ce qui M’était fait. Mais Je voulais souffrir, parce que Je voulais expier pour les hommes, et J’ai parcouru consciemment la voie difficile vers la Croix, J’ai bu le calice jusqu'au bout. Je ne permis aucun évanouissement bénéfique qui M’aurait libéré pour un bref instant des souffrances et des tourments. J’ai forcé Mon Corps à résister jusqu'à ce que Mon Heure soit venue. Parce que Je voulais souffrir, parce qu'autrement aucune Œuvre de Libération n'aurait été possible pour vous les hommes, Je devais capter l'effet de tous les péchés et le charger sur Mon Corps et sur Mon Âme, car autrement chaque homme aurais dû les porter tout seul et il se serait écroulé. J’ai souffert pour l'humanité entière et donc Je devais souffrir incommensurablement, parce que la faute était incommensurablement grande. Vous les hommes vous ne pouvez vous faire aucune image de Ma Souffrance de Crucifié et des Tourments de Ma mort sur la Croix, parce que vous-mêmes vous vous écrouleriez sous la violence de l’impression si Je voulais vous faire jeter seulement un regard dans ces heures qui ont précédées Ma mort sur la Croix, mais un jour vous pourrez vous-mêmes y participer, un jour il vous sera révélé ce que J’ai fait pour vous et pourquoi Je l'ai fait. Et vous Me louerez et Me glorifierez, et vous Me serez éternellement reconnaissants de vous avoir sauvé de la mort éternelle, car au travers de Mon Œuvre de Libération Je vous ai libéré des mains de celui qui voulait la mort de votre âme. Et alors Mon Amour vous sera révélé car il est pour vous et pour toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Pacte avec Dieu

B.D. 5933 from 17. avril 1954, taken from Book No. 64

Vous concluez un Pacte avec Moi lorsque vous Me priez pour Ma Protection et Mon Assistance, pour Ma force, Ma Grâce et Ma Lumière. Parce qu'alors vous reconnaissez votre imperfection et vous Me reconnaissez Moi-Même comme parfait, comme un Être Qui peut et veut vous aider. Vous croyez donc dans Mon Omnipotence et dans Mon Amour et vous vous confiez à Moi. Vous voulez que Je prenne soin de vous, que Mes Bras vous entourent et vous soutiennent là où vous-mêmes vous vous sentez trop faibles. Vous vous unissez avec Moi. Si dans votre vie terrestre vous êtes arrivés à ce point ou vous établissez ce lien avec Moi, la remontée vous est garantie, le mûrissement de votre âme et la réalisation du dernier but aussi, parce que vous vous êtes donnés à Moi, vous ne marchez plus tous seuls et n’ignorez plus la voie, car vous vous êtes confiés au juste Guide, et Lui-même veut que vous atteigniez le but, et à Lui il ne doit être prêté aucune résistance pour qu’Il vous guide maintenant en sécurité vers le Haut. Je ne vous laisse alors pas vraiment vous égarer et même si vous-mêmes êtes parfois enclin à sortir de la voie juste, même s’il vous arrive souvent d’être en danger d'être attiré sur une voie large, mais dangereuse pour vous. Je ne le permets jamais et encore jamais plus si vous M’avez une fois élu comme votre Guide car alors vous Me concédez le Droit de vous pourvoir et de vous protéger des agressions de Mon adversaire, qui cependant vous persécutera et vous tentera de toute façon encore et toujours, mais Je le repousse dès que vous êtes en danger de lui succomber. Si vous avez une fois conclu un Pacte avec Moi, alors cela signifie que vous-mêmes vous pouvez difficilement vous détacher de Moi, parce que Mon Amour vous tient lié. À moins que vous ne vous rebelliez contre Moi et vous arrachiez vous-même de Moi avec violence. Je ne vous retiens alors pas, parce que votre volonté est libre. Mais vous n’avez plus à craindre cela si vous vous offrez à Moi dans la libre volonté et si du plus profond du cœur vous voulez Me servir consciemment, vous ne pouvez plus vous détacher de Moi, parce que vous croyez vivement en Moi. Celui qui est arrivé une fois à la foi vivante, celui-ci est et restera aussi Mien. Et celui-ci se donne pleinement dans Ma Main, il est indissolublement uni avec Moi et il le restera même dans toute l'Éternité. Et même les plus graves coups du destin ne peuvent plus détacher son âme de Moi, bien que le corps ne puisse prêter aucune résistance, même s’il est apparemment écrasé par des forces ennemies. L'âme cependant est et reste Mienne, J’Étais son but et donc elle ne Me perdra plus dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Résurrection

B.D. 5934 from 18. avril 1954, taken from Book No. 64

«Soyez heureux et réjouissez-vous, parce qu'Il est rené des morts ....» . Ainsi parlaient les Miens, et ils croyaient en Moi, ils croyaient que J'Étais Jésus Christ, l’oint du Seigneur, que J'Étais vraiment et réellement Dieu et que J'avais racheté le monde au travers de Ma mort sur la Croix. J’étais rené des morts. Je leur avais donné la preuve de la Vérité de Mes Paroles : «Abattez ce temple et Je le réédifierai en trois jours ....» J'avais cassé le pouvoir de la mort. Mais Ma Résurrection devait être pour les hommes seulement une preuve que la vie ne se termine pas avec la mort du corps. Ils devaient apprendre à croire en une Vie après la mort, et donc Je fis passer visiblement devant les hommes ce à quoi doit s'attendre chaque âme après le décès terrestre. Parce qu'à tous il manquait cette foi, et même les prêtres et les scribes présentaient la mort des prophètes comme preuve que même les hommes les plus pieux à la fin tombent dans la mort, parce qu'ils ne savaient rien des effets spirituels d’un mode de vie, et donc ils mettaient en doute la Résurrection de l'âme donc pour eux les Enseignements de l'Homme Jésus étaient incompréhensibles et dérangeants, et Je voulais faire reconnaître avec évidence l'effet spirituel produit par le suivi de Mes Enseignements. J'étais le Seigneur sur la Vie et sur la mort, J'ai réveillé les morts à la Vie pendant le temps de Mon chemin terrestre, et les hommes ne croyaient pas que J'avais le Pouvoir sur la Vie et sur la mort. Et ainsi Je leur montrai sur Moi-Même, que J'étais aussi le Seigneur sur la mort, que la Vie ne peut pas être enlevé à ceux qui l'avait déjà trouvée spirituellement, même lorsqu’ils sont emportés par la mort terrestre. Mais J'ai fait aussi renaître le corps terrestre comme signe qui celui-ci n'avait plus rien de terrestre en lui, que même celui-ci était spiritualisé et qu’il avait en lui la Force de renaître sous une forme spiritualisée. À Mon Corps il n'était attaché plus de rien de terrestre, parce qu'à travers les terribles souffrances il s'était pleinement purifié, parce que tout le terrestre s’était inversé en spirituel et ce spirituel pouvait maintenant s'élever dans la pleine Vie. Et pour cela le Corps a pu sortir de la tombe, parce que rien ne le retenait dans la Terre. C’est là un processus dont l'humanité entière devait prendre connaissance, que et comment il est possible de renaître de nouveau à la Vie après la mort du corps, parce que de cette prise de connaissance, de la foi dans Ma Résurrection, dépend aussi la foi dans Ma Divinité, la foi dans Ma Mission sur la Terre en tant que Fils de Dieu et même pourquoi, à travers l'accomplissement de la Mission, J’ai atteint la totale Unification avec Dieu. Je Suis vraiment et réellement rené des morts et Je Me suis montré visiblement aux Miens, et avec cela J'ai montré aux hommes que en tant qu’Homme J'ai vaincu la mort, et que celui qui a apporté la mort dans le monde, n'avait pas le pouvoir de retenir Mon Corps sur la Terre car il avait déjà revêtu sa Veste spirituelle au moyen de l’Œuvre de Libération. Et cette Œuvre de Libération vaut pour l'humanité entière. Donc aucune âme qui a échappé à son pouvoir, qui est rachetée par Ma mort sur la Croix, ne peut plus être empêchée par Mon adversaire. Elle n'aura pas à craindre la mort, elle renaîtra à la Vie éternelle et exultera et elle se réjouira parce qu'elle sait que son Rédempteur vit et qu'il a donné la Vie à tous ceux qui croient en Lui et en Sa Résurrection.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force de l'Esprit dans le temps de la fin

B.D. 5935 from 19. avril 1954, taken from Book No. 64

Vous tous qui croyez, vous devez expérimenter la Force de l'Esprit, parce qu'on va vers la fin. Vous aurez encore besoin de beaucoup de Force dans ce temps, et donc Je veux vous mettre en évidence Ma Force, pour que vous croyiez et pour que même la foi de votre prochain soit fortifiée, pour qu'il prête résistance à l'assaut de la part de Mon adversaire. Vous tous qui vivez dans ce dernier temps, vous devrez voir passer sur vous beaucoup de misère et d’affliction, parce que la lutte entre la Lumière et les ténèbres s'enflammera de la manière la plus aiguë et elle aura un effet sensible sur vous les hommes, parce que l'enfer avec toutes ses forces étudie seulement tout ce qui est possible pour porter Mes disciples à la chute de Moi, il étudie tout ce qui est possible seulement pour inciter les hommes à se tromper réciproquement et à mépriser les Commandements de l'amour et il faut beaucoup de Force et de foi pour Me rester fidèle dans ce temps de la fin et pour tourner vos regards toujours seulement en haut, d'où arrivera l'Aide, comme Je l'ai promis. Et dans ce temps vous tous expérimenterez visiblement Ma Présence, et Me suivrez toujours davantage et enfin vous mènerez votre vie seulement dans une étroite liaison avec Moi, mais vous serez aussi dans la Bénédiction de cette liaison. Vous pourrez agir en Mon Nom à travers Mon esprit en vous et cela signifie que vous ne devez pas craindre le temps qui est devant vous, parce que vous pourrez aller à la rencontre de chaque gravité avec la Force de votre foi et pour vous rien ne doit plus être impossible, rien ne doit être infranchissable. Mon esprit agira en vous et à travers vous. Là où se trouve ensemble un petit groupe de croyants, là Je Me manifesterai avec évidence, et une personne pleine de Mon Esprit entendra en elle Mes Instructions et maintenant elle sentira aussi Ma Force en elle, et maintenant elle exécutera ce que lui annonce Mon Esprit. Et vous aurez d'urgence besoin d'une telle fortification et de consolations, parce qu'au vu des événements vous serez de mentalité découragée et vous ne pourrez trouver aucune aide ailleurs, parce que vous, Mes croyants, vous serez méprisés pour votre foi. Et ce temps doit de toute façon arriver, pour que s'acquitte ce qui a été écrit, à savoir que tous ceux qui croient en Moi arriveront dans la misère. Mais Je veux vous assister et dès que vous êtes d’une foi ferme et inébranlable, même ce temps passera sur vous comme un lourd rêve, parce que vous-mêmes serez en mesure de bannir la misère grâce à votre foi. Donc cherchez seulement à arriver à une profonde foi, vivez dans l'amour, pour que votre foi se fortifie et laissez-vous combler avec Mon Esprit, parce que celui-ci est puissant et lorsqu’il opère en vous, vous vivrez et vous ne perdrez pas la Vie éternellement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La proximité de la fin – Chronologie de Dieu

B.D. 5936 from 20. avril 1954, taken from Book No. 64

Il ne vous reste plus beaucoup de temps, et même si vous refusez d'accepter Mes Paroles comme Vérités, vous vous trouvez déjà dans la dernière heure, et les minutes passeront rapidement, plus rapidement que ce que vous vous l’imaginez, et la fin sera rapidement là, et l'heure de la décision sonnera. Mon calcul du temps est bien différent du votre, et malgré cela Je vous dis : la fin est proche, elle est si proche que vous vous effrayeriez si vous saviez le jour et l'heure où Mes annonces se réaliseront et où tout ce que J’ai fait annoncer par des voyants et des prophètes se produira. Et si vous ne voulez pas le croire, alors comptez sur la possibilité que cela arrive et faites les préparatifs, pensez à votre tâche terrestre, demandez-vous sérieusement si vous deviez passer en jugement comment vous résisteriez si vous étiez rappelés tout à coup de cette Terre. Faites des préparatifs, même si vous ne pouvez pas ou ne voulez pas le croire ; vivez de toute façon selon Ma Volonté, et ce sera seulement à votre avantage, parce qu'alors vous apprendrez à croire. Cela ne vous semblera plus improbable, parce que l’accomplissement de Ma Volonté est l'accomplissement de Mes Commandements de l'amour, et cela vous procure inévitablement aussi la connaissance, pour que vous puissiez comprendre et croire à Mes Paroles. La fin est proche, et chaque jour que vous n’utilisez pas est perdu lorsque vous ne pensez pas à votre fin. Et qui de vous sait si sa vie ne sera pas abrégée ? Qui de vous peut empêcher d’être rappelé prématurément ? Déjà vous devez penser à cela si vous ne voulez pas croire à une fin de cette Terre. Pour chaque individu le jour de demain peut déjà être le dernier, et chaque individu doit donc se demander s’il est bien prêt à se présenter devant le Trône de Juge de Dieu ? S’il a bien employé sa vie terrestre pour se conquérir la Vie éternelle ? L'homme marche dans l’indifférence et il ne pense pas à la mort qui peut surprendre chacun de vous. Dans quel état est votre âme si vous deviez laisser tout à coup la Terre ? Pensez à votre fin, si vous n'êtes pas capables de penser à la fin de cette Terre, et vivez consciemment votre vie terrestre, c'est-à-dire en pensant à la tâche que vous avez à accomplir sur la Terre, pour assurer à votre âme une Vie après la mort. Et regardez autour de vous, occupez-vous des signes du temps, et vous reconnaîtrez à quelle heure vous vivez, parce que constamment Je la fais remarquer à vous les hommes, et si vous faites attention, Mes Paroles vous sembleront crédibles. Et vous Me prierez de vous aider. Vous Me demanderez Grâce et Miséricorde, pour avoir la Force pour ce dernier temps, pour que vous alliez bien préparés à la rencontre de la fin, pour que vous puissiez l'attendre dans la foi de Mon Assistance, pour que la dernière heure soit pour vous l'heure du Salut de toute misère.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’étincelle spirituelle de Dieu - la condition de la liaison avec Dieu

B.D. 5937 from 21. avril 1954, taken from Book No. 64

Vous portez en vous l’étincelle de Mon Esprit, de Dieu, et celle-ci est le lien entre Moi et vous à condition qu’au travers de votre volonté vous permettez que Je puisse agir en vous. Parce que vous-mêmes avez la possibilité de ne pas vous occuper de cette étincelle spirituelle, alors elle somnole certes en vous, mais elle est de toute façon totalement isolée, parce que vous ne lui permettez pas l'accès à votre âme, ou bien aussi parce que l'âme, la pensée, ce que vous entendez, et votre volonté en vous, lui défendent d’agir et donc elle ne peut déterminer l'âme d’aucune manière à l'écouter ou bien à se faire guider par elle. L'homme lui-même détermine donc sa distance avec Moi, parce que dès qu'il écoute l’étincelle spirituelle en lui, elle lui donne la possibilité d'agir, la liaison est établie avec Moi-Même Qui Suis l'Esprit du Père de l'Éternité et Je reste indissolublement lié avec cette étincelle spirituelle en vous. Je vous ai externalisé en tant qu’êtres libres, totalement indépendants de Moi, bien que Je vous pourvoie avec la Force pour pouvoir subsister. Seulement le libre retour à Moi, la liaison avec Moi établie dans la libre volonté vous rend des êtres totalement libres qui peuvent agir pleins de Lumière et de Force, alors qu’auparavant ils étaient sans Lumière ni Force et étaient pour ainsi dire liés, et donc ce n'étaient pas des êtres qui pouvaient créer tout seul par eux-mêmes. Parce que l'apport de Force pour cela ne peut pas être guidé à l'être sans contact avec l'éternelle Source de Force. Mais établir le contact demande à nouveau la libre volonté de l'être selon la Loi de l'Éternité. Et il est demandé à l'âme à travers sa libre disponibilité d'écouter l'esprit en elle et de se soumettre à sa poussée et à sa conduite. Le spirituel externalisé en mode isolé de Moi ne peut pas disparaître, il restera existant, parce qu'il est une Force procédée de Moi qui ne peut jamais disparaître. Mais pour pouvoir agir et créer librement, il a besoin de la Force qui lui afflue constamment, il doit seulement être disposé à l'accepter. Et la libre volonté doit déjà établir le contact avec Moi, il peut donc être trouvé extrêmement facilement, si seulement l'être lui-même le veut. Mon étincelle spirituelle repose en vous qui êtes de telles créatures isolées, et avec lesquelles Je voudrais M’unir. Moi-même Je Suis en vous, mais vous ne vous en rendez pas compte, tant que vous n'êtes pas encore de bonne volonté pour vous unir avec Moi. Mais Je frappe toujours de nouveau à la porte de votre cœur et désire entrer, ce qui peut se produire seulement pour pousser votre âme à écouter la Voix de Mon esprit, mais Je ne touche pas votre libre volonté. Parce que seulement cela procure l'unification, et ensuite cela vous procure une Béatitude insoupçonnée. Alors vous pouvez dire avec raison : Dieu Est en vous. Parce que vous vous rendez compte de Moi et vous suivez ce que vous annonce Mon esprit. Vous vivez selon Ma Volonté et maintenant vous pouvez aussi recevoir la Force dans une grande mesure. Parce que Ma Volonté est une Vie selon Mon Ordre de l'Éternité, une vie dans l'amour. Toutefois l'Amour est la Force, Je Suis Moi-Même l'Amour, et si donc Je Suis en vous, vous êtes pleins de Force et maintenant vous pouvez créer et opérer selon le degré de votre volonté d'aimer, que cependant vous pouvez toujours augmenter, parce que maintenant vous vivez en constante liaison avec Moi et êtes et restez de toute façon des êtres libres qui sont ineffablement bienheureux, parce que maintenant ils peuvent développer et employer leur Force selon leur volonté qui est aussi complètement la Mienne.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La liaison avec Dieu - la tâche terrestre

B.D. 5938 from 22. avril 1954, taken from Book No. 64

Votre tâche et but sur la Terre sont d'établir la liaison avec Moi. Je voudrais vous le rappeler toujours de nouveau, parce que sans Moi vous ne pouvez rien commencer ni obtenir. Même si physiquement vous vous sentez capables tous seuls de suivre vos buts, mais même alors c’est seulement Ma Concession, parce que dès que Je vous soustrais la Force, vous êtes totalement impuissants, bien que vous viviez. Et cela doit déjà vous être reconnaissable lorsque des maladies s'approchent de vous et que vous n'êtes pas en mesure de les affronter. Ces maladies sont presque toujours des preuves de votre faiblesse, lorsque vous croyez pouvoir faire sans Moi, et elles sont des opportunités pour boucler la liaison avec Moi et M’invoquer pour de l'Aide, donc pour l'apport de Force qui vous manque. Si vous tirez la Force consciemment de Moi pour affronter les affaires terrestres, alors l'apport de Force vous servira aussi spirituellement, parce que Ma Force a cet effet de vous reconduire de nouveau à Moi. Toute réception consciente de Force à travers la prière qui la précède signifie que la liaison est établie avec Moi, c’est déjà un processus spirituel, un rayonnement spirituel qui a aussi un effet spirituel, bien qu’il ait été demandé pour des choses terrestres. Mais celui qui croit n’avoir besoin d'aucun Soutien de Moi, qui ne croit pas en Moi comme la Source de la Force de l'Éternité dont chaque homme peut tirer la Force sans limite, a été isolé dans Ma Création et peut être poussé ici et là comme une balle de jeu, parce qu'il ne possède aucune Force propre qui lui donne du soutien pour s'opposer, tandis que par contre la liaison avec Moi lui procure un appui et sa fortification augmente toujours plus il s’approche près de Moi. Tant qu’un être est encore isolé de Moi, il est aussi sans soutien, et tant qu’il fait calme autour de cet être, alors il est droit et donc il croit pouvoir s’affirmer avec sa propre force. Mais dès qu'une tempête commence, il ne peut pas se tenir et sera inévitablement victime de la tempête, tant qu’il ne cherche pas quelque chose pour s’agripper, un appui, tant qu’une Force qui peut l’aider ne lui vient pas en aide. Mais vouloir cela signifie aussi vouloir la liaison avec cette Force. Et vous devez chercher cette liaison, vous devez l’établir, vous devez vous tourner consciemment vers cette Force, pour qu'elle vous remplisse, vous devez établir le contact avec Moi, pour que Je puisse maintenant vous transmettre ce qui vous manque et vous en avez absolument besoin pour atteindre votre but. Vous les hommes vous avez trop peu connaissance de la Bénédiction de la prière, vous ne savez pas que chaque prière juste signifie Mon appui, vous ne savez pas qu'alors vous êtes sortis de l'état d'isolation, que maintenant vous avez une solide fondation sous les pieds et que Je Suis cette Fondation, sur laquelle vous êtes maintenant solides et sûrs et vous ne devez plus craindre aucune adversité. Vous avez tout, lorsque vous M’avez et Me possédez, si vous vous unissez sérieusement avec Moi dans la prière, parce qu'une prière en Esprit et en Vérité vous assure aussi Ma Présence. Et Ma Présence signifie l’afflux de Force, Ma Présence signifie aussi l’unification, la réalisation du but sur la Terre, elle signifie la Force de résistance contre toutes les tentations en provenance du bas qui vous séparent de nouveau de Moi. Si Moi, votre Dieu et Créateur, suis devenu pour vous sur la Terre un Concept, alors le fait que vous cherchiez la liaison avec Moi est laissé uniquement à votre volonté. Mais Je vous crée assez d’occasions dans lesquelles il vous est indiqué votre Dieu et Créateur, lequel veut Être votre Père, vers Lequel cependant vous devez aller vous-mêmes et vous soumettre librement à Lui en tant que fils. Alors vous établissez la liaison avec Moi et atteignez à coup sûr le but, parce qu'alors vous recevez Ma Force dans une grande mesure.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La décision pour le juste Seigneur

B.D. 5939 from 23. avril 1954, taken from Book No. 64

Vous serez pourvus par celui à qui vous vous donnerez en propre, mais pour votre volonté, pour votre dévouement, deux Seigneurs combattent et vous-mêmes décidez de cette lutte. Vous n'êtes pas forcés d’appartenir à l'Un ou à l'autre, mais selon cette décision seront aussi les biens qui vous arrivent, selon cette décision vous décidez de votre destin dans l'Éternité. Chacun des deux Seigneurs vous donne ce qu’il possède lui-même, et cette possession est très différente, elle diffère totalement l'une de l'autre, autant que ces Seigneurs sont totalement opposés. Et vu que maintenant vous devez vous décider entre les deux, vous devez aussi apprendre à les connaître, parce que seulement alors vous pouvez être appelé à répondre pour la juste ou la fausse décision. Mais il est extrêmement difficile de vous donner la pleine compréhension pour des éclaircissements pour lesquels il ne peut pas être apporté de preuves, et que seulement votre propre perception peut affirmer lorsque vous entendez sérieusement recevoir un juste éclaircissement. Parce que vous pouvez être instruit seulement à travers des Discours, mais vous-mêmes devez vous procurer les preuves en analysant les Discours et en exécutant ce qui vous est demandé à travers ces Discours. Vous devez écouter la Parole de Dieu et vivre en conséquence. Dieu en tant que Seigneur vous clarifie à travers Sa Parole la lutte entre Lui et Son adversaire. Il vous donne aussi une description de l'être de l'adversaire comme aussi de Son propre Être Qui est Amour et Qui courtise constamment votre amour. Il vous promet des Biens spirituels qui sont impérissables. Mais vous devez croire à Ses Promesses. La Vérité de celles-ci ne peut pas vous être démontrée tant que vous demeurez sur la Terre, parce que vous devez vous décider dans la libre volonté pour votre Seigneur.

L'adversaire de Dieu cherche aussi à vous conquérir. Il vous promet des biens terrestres, il vient à votre rencontre en vous séduisant dans le monde et à travers le monde. Et ce sont des biens tangibles et visibles, ils n’ont pas besoin d’être prouvés et donc vous étendez les mains vers ces biens et ainsi vous choisissez aussi votre seigneur déjà pendant vie terrestre malgré la Parole divine qui vous met en garde contre lui et vous exhorte à la juste décision, qui vous exhorte à tendre vers les Biens spirituels qui uniquement sont de valeur et restent existants, tandis que les biens de Son adversaire disparaitront comme disparaitra votre corps. Mais il est laissé à votre libre volonté de choisir votre Seigneur, cependant votre sort dans l'Éternité sera aussi en rapport avec ce choix. La Possession de Dieu est incommensurable et donc Il peut aussi distribuer sans limites et vous pouvez recevoir sans limites, si vous Le reconnaissez comme votre Seigneur et vous vous donnez à Lui dans la libre volonté. Mais Son adversaire ne possède rien et donc la plus amère pauvreté et l'obscurité seront le sort de ceux qui l'ont choisi comme leur seigneur. Et Dieu veut vous éviter cet horrible sort et donc Il vient toujours de nouveau près de vous avec Sa Parole, Il vous exhorte seulement à la foi en Sa Puissance, en Sa Magnificence et en Son Amour illimité Qui veut vous faire participer à Sa Puissance et à Sa Magnificence. Il vient à votre rencontre dans la Parole, mais Sa Parole Est une Révélation de Lui-Même, qui peut aussi devenir une preuve en vous, si seulement vous vivez selon Sa Parole. Vous-mêmes décidez la lutte entre Lui et Son adversaire. Donc écoutez-Le lorsqu’Il vient à vous dans la Parole, pour que vous vous décidiez bien, pour que vous vous donniez à Celui dont le Règne est Lumière, Force et Magnificence.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Une confiance fervente assure l'Aide de Dieu

B.D. 5940 from 24. avril 1954, taken from Book No. 64

Je suis près de vous. Votre pensée déjà M’appelle et vous pouvez Me confier vos préoccupations et vos misères. Je vous entends et Je Suis toujours prêt avec Mon Aide. Mais vous devez vous fier à Moi. Vous devez croire qu’en tant que Mes fils vous êtes toujours entourés de Mon Amour, que Je ne vous laisse jamais à vous-mêmes, et que Je veille sur vous comme un Père qui assiste Ses fils. Alors vous pouvez être tranquille que rien ne sera à votre détriment, que tout ce qui s'approchera de vous selon votre destin sera bien pour votre âme. Votre appel fervent à Moi détourne aussi de vous tout ce qui vous semble insupportable, parce que Mon Amour ne peut rien vous refuser lorsque vous Me le demandez plein de confiance. Mais si vous doutez de Mon Amour ou de Mon Pouvoir, alors vous-mêmes rendez impossible l'accomplissement de votre prière. Cependant Je ne laisse pas tomber en ruine une forte foi. Et donc Mon Avertissement est toujours seulement : pourvoyez pour que vous conquériez une forte foi, pourvoyez pour que votre foi devienne vivante à travers l'amour. Cela est toujours Ma Directive, Mon Appel constant d'Avertissement, parce que l’amour est l'unique moyen pour s’enlever toute misère, parce qu'à travers une vie dans l’amour vous conquérez une forte foi de sorte que maintenant vous êtes en mesure de bannir toute misère. Vous n'avez pas vraiment besoin de souffrir ou bien de savourer des misères terrestres, lorsque vous disposez d'une forte foi qui est la conséquence d'action dans l'amour désintéressé, parce qu'alors vous avez déjà accompli le but de votre vie terrestre, parce que vous avez changé votre être en amour et maintenant vous êtes intimement unis avec Moi à travers l'amour. Ma Présence cependant exclut toute misère. Mais vous les hommes êtes encore faibles dans la foi et aussi faibles dans l'amour. Donc tournez-vous toujours vers Moi pour chercher de l'Aide, pour qu'elle vous fortifie. Demandez-Moi la Force qui vous manque, et croyez que Je vous aiderai, parce que Je vous aime et Je veux aussi votre amour. L'intime unification avec Moi au travers de la prière vous assure l'Assistance de Ma Part, même s’il y a des jours et des heures dans votre vie terrestre dans laquelle vous êtes découragés ou bien voulez renoncer, vous n'êtes jamais abandonnés par votre Père dans le Ciel, et Lui vous aidera toujours lorsque c’est le bon moment.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi en Jésus Christ – Thomas le mécréant

B.D. 5941 from 25. avril 1954, taken from Book No. 64

Seulement la foi en Jésus Christ peut pousser les hommes à travailler consciemment sur eux-mêmes, parce que seulement lorsque vous croyez en Lui, vous acceptez aussi Sa Doctrine d'Amour et vous vous efforcez de vivre selon cette Doctrine. Donc ce qui peut être fait pour mener les hommes à la foi en Jésus-Christ, trouve totalement Mon Assentiment et est béni par Moi. Jésus doit être annoncé – Son Œuvre de Libération doit être exposée ouvertement, pour que les hommes trouvent au travers de Jésus Christ la voie vers leur Dieu et Père de l'Éternité. La fin est proche et l'humanité et loin, très loin de Celui Qui a donné Sa Vie sur la Croix pour tous, pour les sauver de la ruine. Celui qui ne se lie pas avec Lui, va à sa perte, cela signifie que le prince des ténèbres maintient son pouvoir sur eux et le Règne des Cieux reste fermé pour eux. La fin est proche, et d’innombrables hommes ne le savent pas encore, ou bien ne le reconnaissent pas. Moi Seul sais ce que signifie cela pour une immense quantité d'âmes qui vivent sans Lui et meurent et tombent en ruine sans Lui. Par les voies naturelles il n'est plus possible de les guider vers Jésus Christ. Et donc Je devrais laisser aller se perdre Mes créatures, si Je voulais Me limiter à des processus naturels qui restent totalement sans effet sur les hommes. Mais Je connais ces peu qui sont Miens et se lèvent pour Moi et Mon Nom devant le monde ; Je sais que Moi-même Je suis reconnu en Jésus Christ par un petit groupe d'hommes que maintenant J’emploie comme moyens pour la Force et le Pouvoir de Celui Que les hommes ne veulent pas reconnaître. Je les laisse prêcher la «Parole du Seigneur». Je les laisse annoncer la Doctrine de Jésus Christ, et Je fortifierai leur Parole au moyen d'actes inhabituels pour qu'ils soient crus. Mais cela demande une foi très forte de la part de ceux qui M’annoncent, et l'amour pour Moi leur procure maintenant la force et ils peuvent même faire des Miracles en Mon Nom. C’est toujours Moi-même Qui opère ces Miracles, mais au travers de Mes serviteurs, parce que Je veux que les hommes aient de nouveau connaissance de leur Sauveur et Seigneur Jésus Christ, qu’ils pensent à Son Œuvre de Libération, à Sa mort sur la Croix et à Sa Résurrection et apprenne à croire. C’est Mon Œuvre d'Amour et de Miséricorde que Je Me révèle encore une fois avant la fin à travers Mes serviteurs croyants sur la Terre. Dans le dernier temps les hommes doivent encore être aidés une nouvelle fois à trouver la foi en Jésus Christ, parce qu'alors ils auront aussi trouvé la foi en Moi, pour ne la perdre jamais plus ; parce que même si la foi ne peut pas encore produire les justes fruits, parce qu'elle peut devenir vivante seulement à travers une vie d’amour, de toute façon le savoir sur Jésus-Christ a entretemps atteint un degré qui permet ensuite une remontée ultérieure, même lorsque l'âme est rappelée prématurément et n'a pas encore trouvé sur la Terre la libération définitive. L’âme le connaît et elle l'appelle dans sa misère, et vu qu’elle M’invoque Moi-même en Jésus Christ, Je peux l’aider. Mais c’est incomparablement plus précieux lorsque l'homme a trouvé la foi en Jésus-Christ à travers Ma Parole, lorsqu’il croit en Lui, et que des Miracles ne sont pas nécessaires pour être convaincu de la Vérité de Ma Parole : «Bienheureux ceux qui ne voient pas et qui croient !» J'ai aidé l'incrédule Thomas à pouvoir arriver à la foi. Ainsi J’aide aussi aujourd’hui beaucoup de mécréants qui ne sont pas mauvais ; et Je Me montre à eux en tant que Dieu, dès qu’un homme prend position pour Moi et Ma Doctrine avec une ferveur ardente, pour augmenter encore le nombre des croyants avant qu’arrive la fin, et pour conquérir ces hommes pour lesquels l'Œuvre de Libération est encore sans signification, et qui donc sont en grand danger qu'à eux les portes du Règne de la Lumière restent éternellement fermées. Je regrette leur sort et accepte la volonté et l'amour de ceux qui veulent aider leur prochain. Et Je bénis leur intention, en leur donnant la Force de guérir et de faire des Miracles en Mon Nom. Parce que Je veux que Mon Nom soit révélé et que Mon Œuvre de Libération soit manifeste avec évidence. Je veux que les hommes prononcent le Nom de Jésus Christ avec une pleine foi, pour que Moi-même maintenant Je puisse entrer en communication avec eux, pour laisser de nouveau agir Ma Parole, pour que l'homme arrive à la connaissance de combien immensément importante est la reconnaissance de Jésus-Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, dans lequel Moi-même Je Me suis manifesté, pour pouvoir être pour vous un Dieu visible. Je veux sauver les hommes pour l'Éternité, et donc Moi-même Je viens à votre rencontre encore dans la dernière heure, parce que vite il y aura la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Cherchez d'abord le Royaume de Dieu ....» La libre volonté

B.D. 5942 from 26. avril 1954, taken from Book No. 64

Je prodigue Mes Dons à chacun qui les désire, parce que Mon Amour pour vous, Mes créatures, est illimité, et cet Amour veut toujours seulement vous donner, vous rendre heureux et vous aider à la Béatitude. Et Mon Amour et Ma Sagesse reconnaissent aussi ce qui vous sert pour devenir bienheureux. Et ainsi Je vous pourvois d'abord avec la Nourriture pour votre âme et Je vous donne l'assurance qu'il vous est donné tout ce qui vous sert pour la conservation du corps. Mais d'abord vous devez penser à votre âme et demander d'abord les Dons pour celle-ci. Je le mets comme condition, pour ensuite assumer l’assistance pour votre corps, parce que les Dons pour votre âme doivent être désirés dans la libre volonté pour pouvoir servir à son perfectionnement. Je vous les offre certes même sans votre désir préalable, mais ils n'ont aucune efficacité tant que votre volonté n'est pas prête à les accueillir. Donc Mes Paroles sont : «Cherchez d'abord le Règne de Dieu et sa Justice, tout le reste vous sera donné en surplus ....» Parce que d'abord votre volonté doit devenir active ; vous-mêmes devez Me désirer et recevoir reconnaissants Mes Dons ; seulement alors votre âme peut être nourrie avec la Nourriture et la Boisson célestes qui donnent la Vie éternelle. Mon Trésor de Grâce est illimité et est à disposition de vous tous ; mais vous-mêmes devez vouloir l'avoir, vous devez chercher à l'obtenir et Me le demander, pour que Je vous guide vers Mes Trésors ou bien Je vous les apporte dans la connaissance que vous en avez besoin pour votre vie terrestre qui doit vous porter au perfectionnement. Et Mon Amour vous concédera tout, Mon Amour vous les prodiguera sans limites, Je ne vous refuserai rien de ce qui sert à votre âme en tant que fortification ou guérison et J’y ajouterai tout ce dont vous avez besoin, parce que maintenant Je reconnais votre volonté d'arriver au perfectionnement, de vivre pour Ma Complaisance et de M’atteindre Moi-Même comme But ultime. Ce que Je vous tourne, est Ma Parole, le Pain du Ciel qui est la juste Nourriture de l'âme. Elle pourra se revigorer dans Ma Parole, elle puisera la Force de Ma Parole, elle fera ce que J'exige par Ma Parole. Celle-ci sera la Médecine pour l'âme malade, et seulement à travers celle-ci elle pourra guérir, et Ma Parole sera le Signe de Mon Amour auquel maintenant l'âme voudrait répondre. Et elle se poussera vers Moi, elle aura la nostalgie de l'unification, elle sera éternellement reconnaissante pour l'apport de Mes Grâces, elle répondra à Mon Amour et sera et restera bienheureuse, parce que maintenant elle a trouvé la Vie qui dure dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Miséricorde

B.D. 5943 from 28. avril 1954, taken from Book No. 64

Vous devez exercer la miséricorde et toujours vous rappeler que sans Ma Miséricorde vous seriez perdus pour l’éternité. Mais à la base de la Miséricorde il y a l'Amour qui ne peut pas voir souffrir et veut aider. L'homme qui sent de la compassion pour son prochain, n'est pas sans amour, autrement son destin ne le toucherait pas. La Miséricorde est une autre forme de l'Amour, parce que l'Amour cherche à rendre heureux, la Miséricorde cherche à éloigner d’abord la souffrance, et chaque homme sensible a de la compassion pour la souffrance du prochain, il sent presque comme lui et peut être touché jusqu'au plus profond de lui-même et donc il est prêt à aider. L'amour peut aussi être exercé sans misère tangible, et même dans un total désintéressement l'homme peut donner et vouloir rendre heureux. Mais un homme qui est de cœur glacial peut aussi être ému par la misère du prochain, alors la compassion est réveillée, l’amour est attisé dans l'homme, la misère de l'autre le pousse à agir dans l'amour, et une œuvre de compassion procurera à l'homme aussi Ma Compassion lorsqu’il se trouve dans la misère. Je vois tous vos péchés et vos faiblesses, et votre état M’émeut, bien que vous-même l’ayez causé. Ainsi vous devez aussi tourner votre compassion à ceux qui par leur faute sont arrivés dans la misère, la compassion ne doit pas se manifester en jugeant, elle doit être aussi pour l'indigne, parce que la misère du prochain est vraiment la compensation pour sa faute, mais de toute façon la douleur est digne de compassion. Que serait votre sort si Je ne M’étais pas ému de vous et si Moi-même Je n’avais pas éteint votre grande faute au moyen de Mon Amour ? Votre sort était certes justifié, parce que vous-même l'aviez choisi dans la libre volonté. Mais Je vois et voyais seulement votre faiblesse, votre bas état spirituel et votre chaîne que Mon adversaire vous avait mise. Je voyais votre impuissance à vous libérer jamais plus de cette chaîne. Et maintenant Ma Compassion s'est mise à la place de la Justice. Je vous ai aidé à vous libérer définitivement de cette chaîne. J’ai envoyé le Rédempteur Jésus Christ sur la Terre, dans laquelle Moi-même Je Me suis incorporé et J’ai combattu contre celui qui vous tenait lié. Ma Compassion ne pouvait pas et ne voulait pas vous laisser plus longtemps dans sa chaîne. Ma Compassion donc ne s'occupait pas de votre propre péché, mais elle vous a aidé à vous libérer de celui-ci. Et ainsi vous-même vous devez exercer la miséricorde, vous devez aider,(28.04.1954) poussés par l'amour, à terminer la misère du prochain, vous devez avoir de la compassion pour ceux qui sont coupables et qui se sont joué du droit de votre aide, mais vous ne devez pas penser à leur faute, mais seulement à leur misère. L'amour miséricordieux est une preuve que votre cœur n'est pas encore endurci, que vous souffrez avec eux et que vous vous sentez uni fraternellement avec leur misère. Donc ne détournez pas vos yeux, lorsque vous rencontrer une grande misère, rappelez-vous aussi avec votre amour de ceux qui sont dans l'abîme et prenez à titre d'exemple Ma Miséricorde qui est pour tous les pécheurs et qui M’a poussé à accomplir l'Œuvre de Libération, parce que vous tous étiez coupables, mais J’ai pris sur Moi cette faute et Je l'ai payée avec Ma mort sur la Croix.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Indication sur la Justice de Dieu

B.D. 5944 from 29. avril 1954, taken from Book No. 64

La Balance de la Justice s’abaisse désespérément profond à votre désavantage et vous êtes dans le plus grand danger, parce que votre Dieu et Créateur de l'Éternité doit vous juger, comme l’exige Sa Justice. Et votre sort sera donc terrible si vous ne changez pas, vous et votre chemin de vie. Et le temps arrive où vous serez jugés, où vous serez récompensés selon vos œuvres, selon votre amour et selon votre foi. Son Amour est certes infini, et Sa Miséricorde est pour tous les pécheurs, pour tous les morts, mais malgré cela il faut aussi la Justice pour Ses créatures et lorsqu’arrive le Jour du Jugement, Il retire Son Amour et Sa Miséricorde, parce qu'alors c’est l'heure où il est donné selon le Droit et la Justice, où à chacun il est attribué ce qu’il mérite. Parce qu'alors un nouveau temps de Libération commence de nouveau, alors le temps qui avait été concédé à vous les hommes est passé, et ce temps était vraiment assez long pour former du spirituel, si lui-même n'a pas prêté résistance. Et cette résistance doit un jour trouver sa contrepartie. La substance animique est certes impie tant qu’elle est liée dans des formes matérielles, parce qu’elle porte avec elle la faute du grand péché primordial, de la chute d'autrefois des esprits de Moi, et pour cette raison elle est liée encore dans la forme. Mais vous les hommes avez été libérés de cette faute primordiale et pouviez devenir libre de toute forme, si vous-même le vouliez. Mais maintenant dans la vie terrestre en tant qu’homme votre volonté entre de nouveau dans la résistance contre Dieu à travers chaque péché, à travers votre désamour, à travers vos vices et vos avidités de toutes sortes que vous laissez de nouveau prendre le pouvoir sur vous dans la libre volonté et par conséquent vous n'êtes pas de bonne volonté pour vous laisser racheter à travers l'Œuvre de Libération du Christ. Et donc vous ne devenez pas libres de votre péché primordial, mais vous l’agrandissez encore beaucoup, parce que l'Amour et la Grâce de Dieu vous a mis de nouveau, malgré votre faute, dans un état entièrement immérité dans lequel vous devez seulement saisir la Main que vous offre le Père et Rédempteur. Mais vous la repoussez, vous ne vous occupez pas des Dons de Grâce, vous ajoutez péché sur péché à votre faute d'autrefois. Mais Dieu Est longanime et miséricordieux, Il cherche dans la plus grande Patience à vous faire remarquer la gravité des conséquences de vos actes. Il tient compte de votre faiblesse et de vos imperfections, Il vous ajoute ce qui vous manque, Il s’efforce continuellement de donner la juste orientation à votre volonté. Mais Il vous laisse la totale liberté. Son Amour et Sa Miséricorde Sont infinis et sont pour vous dans toute l'Éternité. Et ainsi la juste conclusion d'une époque de Libération est de nouveau seulement un Acte d'Amour et de Miséricorde de Dieu, dont l'effet est bien connu comme bénéfique. Sa Justice cependant exige toujours de nouveau d'insérer le spirituel encore résistant dans la juste forme extérieure, c'est-à-dire dans une forme qui respecte sa résistance, parce qu'un jour il devra atteindre le changement de sa volonté, de sa résistance contre Dieu, mais cela doit se dérouler dans l'Ordre selon la Loi. Et ainsi même le dernier Jugement respecte totalement l'Ordre divin, parce que la Justice fait partie intégrante de l'Ordre divin. Et celle-ci sera votre Juge et personne ne pourra s'esquiver de Son Verdict de Juge.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Aide de Dieu dans n'importe quelle misère

B.D. 5945 from 30. avril 1954, taken from Book No. 64

Aucune misère n’est si grande que Je ne puisse la suspendre ; et il n'existe aucun ennemi qui serait plus fort que Moi. Donc venez à Mon côté et ensemble avec Moi dans la lutte contre celui qui menace de vous anéantir, et ne soyez pas, ne serait-ce qu’un instant, vacillant au point de douter que Je vous aide. Parce que celui qui veut seulement marcher avec Moi, pour celui-ci Je Suis et Reste un Sauveur de toute misère. Quel que soit ce qui vous opprime, spirituellement ou physiquement, venez avec cela à Moi et ne cherchez pas à l’affronter tout seul, parce que dans votre faiblesse vous n’y arriveriez pas tout seul, et vite vous vous décourageriez et arriveriez dans une misère toujours plus grande. Mais si vous vous tournez vers Moi sans vous occuper de la préoccupation qui vous écrase, alors vous êtes déjà suspendus de cette préoccupation, parce que ce que vous confiez à Moi pleinement croyants, Je le règle pour vous et vraiment de sorte que vous reconnaissiez avec évidence Mon Assistance. Mais que signifie être «pleinement croyants ?» Vous venez certes à Moi, mais presque toujours en demandant et avec un cœur craintif, vous ne venez pas à Moi avec la confiance de demander quelque chose à votre Père, lequel ne vous refusera certainement rien. Plus confiants vous êtes, moins vous doutez de Ma Volonté d'aider et compte tenu de Ma Puissance, plus Mon Aide vous est assurée, parce que Je veux votre foi, parce qu'une forte foi montre aussi l'union avec Moi et alors le but de toute misère est atteint, car la liaison avec Moi est établie en toute intimité. Invoquez-Moi dans la misère, venez au Père en tant que fils et présentez-Lui toutes vos misères, et ensuite attendez l'Aide qui vous arrivera certainement, si seulement vous croyez.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’Assistance de Dieu pour le plus faible, pour le plus bas

B.D. 5946 from 1. mai 1954, taken from Book No. 64

Combien de fois les hommes doutent du fait que Je M'occupe du plus bas et du plus petit, que Je tiens dans la Main le destin de chaque homme, bien que sur la Terre il revête un rôle subordonné, bien qu’il marche comme un non-voyant, faible et fragile dans le corps et dans l’esprit. Combien de fois J’entends les Paroles : Comment Dieu pourrait-Il s'occuper de chaque individu ? Vous les hommes vous ne vous faites pas une juste Image de Moi si vous laissez se lever une telle pensée en vous. Vous employez toujours la même mesure que sur vous-mêmes, où seulement les grands, les puissants et majestueux vous semblent dignes de considération, mais les petits, les bas sont dédaignés par vous tant que vous ne leur trouvez pas quelque chose qui vous semble de valeur. Vous jugez selon l’extérieur, vous jugez selon l'estime humaine. Mais Je sais combien est précieuse chaque âme, et si Je vous dis que l'homme est le point central de la Création entière, que seulement pour lui la Création est levée, que chaque âme a eu son Origine en Moi et que le développement de cette âme vers le Haut, vers la perfection, M’a poussé à créer le monde terrestre, parce que dans ce monde, toutes les opportunités sont offertes pour atteindre de nouveau la Hauteur d'un temps, alors vous comprendrez aussi que Je Me baisse vers la créature la plus minuscule, pour l'aider à sortir de l'abîme, car pour Moi rien n’est trop petit parce qu’elle est une Partie de Moi, parce qu'elle cache en elle une étincelle de Moi Même qui doit de nouveau s’unir avec le Feu de l'éternel Amour. En outre votre faculté de comprendre est limitée, mais pas la Mienne. Je ne connais aucune limite, ni dans Ma Force et ni dans Mon Pouvoir, ni dans Mon Amour et Ma Miséricorde. Je ne connais pas de limitation de Mes Pensées et de Ma Connaissance, Je sais tout, Je vois et entends tout, et la créature la plus pauvre doit se savoir surveillée par Moi. Et combien plus l‘homme dont Je veux de nouveau posséder l’âme qui autrefois s'est librement éloignée de Moi. Que ces âmes se trouvent dans des situations entièrement diverses et entièrement différentes entre elles, qu'il leur soit prescrit des destins totalement différents, c’est que Mon infranchissable Sagesse la reconnu comme bénéfique pour chaque âme, mais cela ne marquera jamais des degrés différents de Mon Amour pour ces âmes dont la pensée est erronée, et parce qu'elles seraient pour Moi trop insignifiantes pour intéresser Mon Amour et Mon Assistance, ainsi chaque homme a à sa disposition la Grâce de la prière qui établit le contact entre Moi-même et l'homme le plus pauvre et cela lui assure aussi l'exaucement de sa prière. L'homme peut et doit établir ce contact avec Moi, parce qu'alors l’âme, malgré sa forme extérieure, se développe vers le Haut dans sa situation de vie inférieure et misérable et peut atteindre son but – la perfection d'autrefois – bien plus vite qu’un homme qui est grand et éminent dans le monde parce qu’il n'établit pas le contact avec Moi, du fait qu'il lui manque la foi dans le sens et dans le but de la vie terrestre et dans la tâche terrestre liée à cela. Je sais vraiment ce qui sert au mieux une âme, et Je ne perds de vue aucune âme. Je la guide et Je l'accompagne vraiment bien, pour que chaque âme puisse arriver au but, si seulement elle en a la volonté. Et cette volonté reste libre et indépendante de la situation de vie de chaque homme. Mais toutes Mes créatures expérimentent Mon Amour et Ma Grâce sans différence, et Je pourvois la créature la plus minuscule pour qu'elle trouve la voie vers le Haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’Action de Dieu est nécessaire - la Présence de Dieu

B.D. 5947 from 2. mai 1954, taken from Book No. 64

Je dois agir avec et en vous, si vous voulez atteindre votre but sur la Terre, devenir parfait ou bien mûrir suffisamment pour que vous puissiez entrer dans le Règne de la Lumière après la mort terrestre. Aucun homme qui M’exclut Moi-Même, qui vit sans foi en Moi, ne peut jamais atteindre ce but, mais cette foi deviendra vivante en lui comme conséquence d'actions d'amour. Mais la totale incrédulité montre aussi un total désamour parce qu'une vie dans l'amour enseigne à l'homme de penser déjà autrement, c'est-à-dire en étant dans la Vérité, et l'homme dans la connaissance de la Vérité Me connaît et Me reconnait aussi Moi-Même. Mais alors sa remontée est aussi assurée, parce qu'alors Je peux agir en lui, Je peux l'influencer, alors J’agis sur et en lui. Un homme qui possède l’amour est sans résistance, il se donne à Ma Volonté, il se laisse mener et suit toujours avec bonne volonté Ma Conduite. Mais celui dont la bouche a l'honneur de Me déclarer ne Me reconnait pas toujours si l’amour lui est encore étranger. La reconnaissance de Moi-Même ne doit pas toujours être nécessairement prononcée avec la bouche, si l'être de l'homme s’ajuste en mode affirmatif à Mon Être Primordial, lorsqu’il est actif dans l'amour. Alors il Me reconnaît sans mots, parce qu'alors son être est devenu tel que Je puisse éclairer les pensées de l'homme et il n’est alors absolument pas un négateur de Moi-Même, parce qu'il agit déjà avec Moi, c’est-à-dire qu’il déroule des œuvres d'amour avec Ma Force. Sans Moi vous n'obtenez rien, vous avez besoin de Force pour remonter, parce que vous êtes des créatures sans défenses tant que vous marchez sur la Terre. Et cette Force peut vous être transmise seulement lorsque vous Me reconnaissez ou bien cherchez à établir la liaison avec Moi bien que vous ne croyez pas, donc vous permettez Ma Présence en vous à travers l'exercice d'œuvres d'amour. «Celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui ....» Vouloir dérouler des œuvres d'amour, fait aussi arriver en possession de la Force pour l'exécution, et J’évalue et récompense sa volonté en lui guidant la connaissance que Je Suis et voudrais Être uni avec lui. Et alors il Me reconnaît avec spontanéité, et maintenant il peut dérouler des œuvres d'amour. Parce que l’Amour et Moi Sommes Un et celui qui a l'amour en lui, M’a aussi Moi-Même en lui, et Je peux agir sur lui toujours par rapport au but qu’il doit atteindre sur la Terre. Et donc J’exhorte toujours et toujours de nouveau les hommes à mener une vie dans l'amour, parce qu'alors Ma Présence est assurée et celle-ci peut avoir seulement un effet promoteur. Avec Moi vous atteignez à coup sûr votre but, mais sans Moi votre vie terrestre est une course à vide et les conséquences sont immensément graves, parce que vous entrez sans Lumière ni Force, sans n'importe quelle connaissance dans le Règne spirituel après votre mort corporelle, votre âme est spirituellement morte et dans cet état elle ne peut pas entrer dans la Vie éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Annoncer Jésus Christ – le motif du refus

B.D. 5948 from 4. mai 1954, taken from Book No. 64

Vous tous voulez servir le Seigneur, et donc vous devez aussi être tous aimé de Moi, parce que J’ai besoin d'ouvriers dans le dernier temps avant la fin pour travailler Ma Vigne. J’ai besoin de beaucoup de forces qui veulent être actives pour Moi et Mon Royaume, et selon leur volonté, selon leur degré de maturité, Je leur assigne à toutes leur activité. Beaucoup de champs sont en jachères, il y a beaucoup de cœurs d'hommes dont le sol est réceptif pour une bonne semence, et ceux-ci sont les innombrables hommes qui n'ont aucune foi, aucune solide fondation sur laquelle ils pourraient édifier. Il y a une quantité innombrable d’hommes dans lesquels il ne brûle aucune étincelle de vie spirituelle et pour inciter ces hommes à chercher la vie spirituelle, il vous faut être des prédicateurs inhabituellement forts qui doivent effectuer un dur travail pour rendre cultivable le sol pétrifié, pour réveiller quelque chose comme «la foi» dans ces hommes, pour porter de nouveau dehors des biens spirituels depuis longtemps voilés, des prédicateurs qui parlent aux hommes avec une voix forte et qui leur annoncent Mon Évangile. Et vu que l'absence de foi parmi les hommes est très grande, Je permets que soient employés pour le dernier travail de Libération de cette Terre des moyens qui donnent encore plus d'effet aux Paroles du prédicateur, parce que Je veux que ces annonceurs de Ma Parole soient écoutés. Je veux qu'aux hommes il soit indiqué d'une manière insistante le Rédempteur. Je veux qu'ils conquièrent la foi en Lui, parce que seulement alors un changement du cœur des hommes est possible, lorsqu’il est demandé le soutien du Rédempteur Jésus-Christ, pour lequel la foi en Lui est indispensable. Et donc Moi-même Je suis présent avec Ma Force, là où Je suis annoncé avec une grande conviction et avec une affectueuse volonté d'aider. Moi-même Je Suis avec eux et Je bénis leur travail pour Moi et Mon Royaume. Malgré cela, même ceux-ci agissent dans la libre volonté, sans n'importe quelle contrainte de Ma Part. Je les soutiens avec Ma Force et J’évalue leur profonde foi, sans laquelle Mon Action évidente ne serait jamais possible, de plus, Je leur laisse reconnaître en clairvoyance, si et quand ils sont certains de Mon Soutien, lorsqu’en Mon Nom ils imposent les mains aux malades pour les guérir. Parce qu'ils travaillent pour Moi et Mon Royaume, ils Me servent avec dévouement et pour cela Je les bénis et ne laisse pas tomber en ruine leur forte foi. Mais J’ai encore d’autres possibilités de Libération, parce que les cœurs des hommes sont différents et ont aussi besoin de différent travail de leur sol spirituel, et la semence doit aussi être variée pour qu’elle puisse procurer des fruits spirituels. Ce qui dans l’un est obtenu au travers de signes inhabituels, dans l'autre peut être procuré par la Parole elle-même, et aussi par la foi en Jésus Christ comme «Fils de Dieu et Rédempteur du monde» ce qui manque encore aux hommes peut être conquis plus facilement chez eux au travers d’une instruction convaincante, au travers d’éclaircissements auxquels ni le cœur ni l'entendement ne peuvent se fermer pendant longtemps. Et ceux-ci peuvent donc arriver à la juste foi seulement à travers la Parole qui leur est offerte sans aucune falsification ou ajout. Et pour ces hommes donc Ma Parole résonne d'en haut à un serviteur qui veut Me servir, qui s’offre à Moi pour servir de médiateur entre Moi et les hommes. Ma Parole a aussi un incommensurable effet de Force, elle peut guérir d’un coup cette âme de la maladie qui est beaucoup plus dangereuse et significative qu'un corps malade. Donc Je Me montre de nouveau comme Guérisseur, mais seulement lorsque la foi en Moi, en Jésus Christ, est réveillée à la vie à travers Ma Parole qui en premier enseigne l'amour, et ensuite procure aussi une foi vivante. Il s'agit toujours de la vie de l'âme qui peut être trouvée à travers Jésus Christ. Chaque moyen pour cela trouve Mon Approbation, et Je bénis chaque effort. Donc de tels efforts débouchent sur des succès incomparables là où Je peux agir à travers Mon Esprit Même, là où la foi et l'amour sont si profonds que Moi-même Je peux Être présent. (04.05.1954) Ce sont toujours des Révélations de Ma Part, parce que Ma Force devient si évidente qu’elle peut mener à la foi et à un chemin de vie qui M’est complaisant, chose qui est l'unique but de Mes Révélations. Parce qu'alors l'âme parcourt en sécurité son développement vers le Haut et arrive au but, à l'unification avec Moi. Mais il y a aussi des hommes qui au travers de l’erreur et du mensonge ont été repoussés de Moi et qui ne peuvent pas arriver facilement à la simple foi en Moi en Jésus-Christ, parce que leur savoir reçu jusqu'à présent leur obstrue la voie juste, ce sont donc des hommes qui ne peuvent plus croire d’une manière enfantine, parce que chez eux il avait été exigé une foi dans des enseignements qui leur semblaient inacceptables, qui était contraire à la pure Vérité et donc ils ont été instinctivement repoussés par eux. Pour ceux-ci les manifestations de Force susmentionnées de Ma Part sont une Bénédiction seulement lorsqu’ils obtiennent en même temps l'éclaircissement sur le pur Évangile et sur le patrimoine spirituel déformé ou défiguré au travers des hommes, et qui étaient le motif de leur totale incrédulité. De tels éclaircissements selon la Vérité peuvent à eux seuls déjà bouger un homme de bonne volonté à la foi même sans des preuves évidentes de Mon Action au travers des domestiques réveillés en esprit, et une foi conquise ainsi est beaucoup plus précieuse et promeut le développement outre mesure rapide de l'âme. Donc Je dois venir en Aide aussi à ces hommes, pour qu'ils trouvent la voie vers Moi seulement à travers la Vérité. Et donc le travail dans la Vigne est d'urgence nécessaire, pour recevoir directement la Vérité et la répandre. Même ce travail demande une volonté particulière de servir et une forte foi en Moi, pour que Moi-même Je M’annonce par Ma Parole. Mais cette foi ne se trouve pas souvent parmi les hommes qui ne peuvent pas ou ne veulent pas croire, et donc ils ne peuvent pas être interpelés par Moi, parce que seulement la volonté de M'entendre fait que l'homme se sent interpelé par Moi. Mais la volonté n'est pas présente, parce qu'il manque la foi dans le fait que Je parle. La volonté pourrait bien être stimulée à travers Ma Parole, mais là où la foi manque, l'homme est plutôt enclin au refus qu'à l'acceptation, et Ma Parole résonne sans effet outre les oreilles de l'homme. Et la foi dans Mon Discours direct manque entièrement dans ceux qui s’appuient seulement sur l’Ecriture, qui considèrent comme conclues Mes Révélations avec les Annonces laissées par écrit par Mes disciples. Cependant ceux-ci peuvent posséder une foi très forte et être outre mesure actifs avec succès pour Moi et Mon Royaume, parce qu'ils utilisent la Force de la foi pour magnifier Mon Nom, parce qu’ils Me poussent Moi-Même à une Externalisation illimitée de Ma Force à travers leur forte foi et donc ils conquièrent beaucoup d'hommes pour Moi et Mon Royaume. Ils agissent dans la bonne foi de faire ce qui est juste lorsqu’ils refusent ce qui est porté près d'eux en tant qu’enseignements de foi ou en Révélations en dehors de l’Ecriture. Donc ils ne croient pas, parce qu'eux-mêmes n'ont pas ce Don, mais ils ne peuvent pas l'avoir, tant qu’ils ne croient pas que Je Me révèle toujours de nouveau aux hommes à travers Ma Parole. Seulement la foi dans cela rend possible que Je parle directement à un homme et seulement alors Ma Parole a un effet sur le cœur de l'homme, de sorte qu’il sente Qui s'annonce et maintenant il peut recevoir sans limites, en fonction de sa volonté d'évaluer les Dons pour le salut de l'humanité.

Son action peut être outre mesure bénéfique parce que la Vérité trouve l'accès partout où existe la bonne volonté et où elle est acceptée. Et bienheureux ceux qui croient dans Mes Paroles et qui n'ont pas besoin de signes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'oppression des justes

B.D. 5949 from 5. mai 1954, taken from Book No. 64

Le sort du juste est souvent insupportable parce que les forces de l'obscurité s'épanchent sur lui d’une manière entièrement hostile, parce qu'elles le reconnaissent comme adversaire qui ne les suivra jamais et auquel elles voudraient pour cela enlever la foi, pour qu’il devienne sans soutien et se rende à elles sans résistance. Les hommes qui se dédient à Dieu, qui vivent selon la Volonté de Dieu, sont haïs de ces Forces obscures et de leur patron, et ils s'épanchent dans cette haine en en remplissant les hommes qui leur sont soumis et en les poussant à des actions du plus grand désamour. Et pour votre mûrissement Dieu le permet. Vous les hommes vous ne pouvez pas le comprendre et souvent vous êtes même enclins à douter de l'Amour et de la Miséricorde de Dieu pour de telles actions qui sont tournées contre les hommes justes. C’est le temps de la fin, et les forces de l'enfer sont déchaînées et font rage de la manière la plus épouvantable. Elles ne sont pas entravées, mais rien ne restera impuni, et la punition qui frappera ces diables sous une forme humaine, est vraiment une juste contrepartie, parce qu'ils seront faits prisonniers. Ceux qui pouvaient agir librement et sans empêchement seront liés et privés de leur liberté pour un temps infini, et leur sort sera des tourments inimaginables. Mais l'homme peut souffrir seulement pour peu de temps, jusqu'à ce que la mort le libère, mais ce que son âme remporte comme victoire, n'est pas tangible pour vous les hommes, mais cela vous rendrait compréhensible pourquoi Dieu permet que le malin ait le dessus sur le bien. Parce qu'il peut seulement tourmenter et tuer le corps, mais sur l'âme de l'homme il n'a aucun pouvoir, et celle-ci en tire utilité : la voie vers Dieu est abrégée, autrement elle serait beaucoup plus longue. Un sort terrestre particulièrement difficile a sa motivation dans des choses que vous les hommes ne pouvez pas savoir, mais qui pour Dieu sont évidentes. Le Plan de Salut de Dieu est bien étudié, et l'Amour et la Sagesse de Dieu l'a projeté. À chaque injustice, à chaque péché il est tenu compte et chaque possibilité de mûrissement a été prévues et décidée, et donc tout ce qui vient sur un homme, peut être considéré comme bon et salvifique pour son âme, bien que l'esprit de l'homme voudrait le juger autrement. Mais le prix, le succès est inestimable, et chaque âme remercie son Dieu et Père de l'Éternité qui l’a faite passer à travers la souffrance la plus difficile que pour celle-ci ait pu trouver la voie vers la Vie éternelle, elle le remercie pour avoir été libérée de toute faute que son corps a prise sur lui et a souffert pour cela.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dieu ne juge pas, mais les hommes se jugent eux-mêmes

B.D. 5950 from 6. mai 1954, taken from Book No. 64

Je ne juge pas les hommes, mais ils se jugent eux-mêmes. Ils ne sont pas récompensés autrement que comme eux-mêmes le veulent et leur volonté les mène à la Vie ou bien à la mort. Moi-même Je veux donner la Vie à tous les hommes, mais si eux-mêmes choisissent la mort, alors cela se passe selon leur volonté. Mais la Loi éternelle de l'Ordre reste existante et cette Loi correspond à Ma Volonté, c'est-à-dire à Mon Amour. Les hommes qui s'adaptent à cette Loi de l'Ordre éternel, laisseront donc aussi régner l'amour et donc choisiront la Vie, parce qu'à travers l’amour ils reçoivent la Force qui garantit une Vie dans la Béatitude, tandis que les hommes sans amour sont sans Force et donc sont aussi en dehors de l'Ordre de l'Éternité et ainsi ils se condamnent eux-mêmes à la mort, parce que la mort est un état sans Force, que tous les hommes ou leur âme doivent affronter s'ils vivent sans amour et s’ils sont sortis de Mon Ordre éternel. Mais chaque homme est laissé libre du sort qu’il choisit et donc chaque homme se juge lui-même. J’avertis donc du Jugement les hommes qui vivent encore en dehors de Mon Ordre éternel, pour qu'ils réfléchissent et entrent dans celui-ci, pour qu'ils forment eux-mêmes leur destin, pour qu'ils soient réveillés à la Vie lorsque sera venue l'heure où chacun recevra ce qu’il mérite ; Je les avertis, parce que J’ai de la Compassion pour eux, parce que J’aime tous les hommes et Je connais le terrible sort auquel ceux-ci vont à la rencontre. Je ne peux pas les récompenser autrement que comme le concède Ma Justice, Je respecte la volonté de chaque homme, mais Je suis toujours prêt à l’assister en aidant lorsqu’il veut de nouveau s'insérer dans Mon Ordre éternel, parce que c’est Ma Volonté que les hommes se réveillent à la Vie au Jour du Jugement pour qu'ils ne tombent pas dans la mort. C’est Ma Volonté qu’ils deviennent forts et accueillent constamment Ma Force, chose qui cependant est possible seulement lorsqu’ils entrent dans l'Enceinte de Mon Courant d'Amour, c'est-à-dire qu'eux-mêmes se transforment en amour et maintenant ils peuvent recevoir abondamment la Lumière et la Force. Tous sont libres de se laisser irradier par Moi, mais celui qui se met de nouveau hors de l'Enceinte de Mon Courant d'Amour, ne peut pas recevoir Mon Rayonnement d'Amour, il reste faible et tombe enfin dans la mort, mais par sa propre faute, donc il se juge lui-même. Seulement une vie dans Mon Ordre, une vie dans l'amour assure à l'homme la Force, pour que son âme vive dans l'Éternité et celui qui vit ainsi, ne craint pas la fin ni le Jugement, parce qu'il ne peut jamais plus être repoussé, il a déjà conquis la Vie et il ne la perdra jamais plus dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi sans preuve des disciples dans la fin du temps

B.D. 5951 from 7. mai 1954, taken from Book No. 64

J’exige de vous, Mes disciples de la fin du temps, une solide foi, une foi qui Me confesse avec conviction devant le monde. Seulement les hommes qui sont intimement unis avec Moi pourront le faire, parce que seulement cette corrélation avec leur foi permet d’obtenir une telle force, alors que d'autres hommes renoncent facilement à Moi, parce que pour eux il est difficile de croire dans un temps qui a renvoyé si loin Mon Chemin sur la Terre qu’il peut être apporté seulement peu de preuves positives de Ma Vie et de Ma mort, de Mon Chemin terrestre et de Mon Parcours de souffrances. Donc la foi doit être particulièrement forte si l'homme veut Me confesser devant le monde. Pendant le temps de Mon Chemin terrestre Mes disciples Me voyaient. Ils vivaient avec Moi et étaient témoins d'innombrables Actes Miraculeux ; ils pouvaient M’entendre et être instruits chaque jour par Moi. Ils étaient instruits sur tout et pour eux il pouvait donc être facile de croire en Moi et dans Ma Mission. Cependant ils échouaient temporairement malgré les preuves évidentes de Ma Divinité. Mais après Ma mort ils étaient si imprégnés de Mon Esprit qu’ils pouvaient s'acquitter de leur tâche, de porter dehors dans le monde l'Évangile, et donc ils Me présentaient avec conviction devant le monde. Mais comment seront Mes disciples de la fin du temps ? Ils n'ont rien pu voir ni vivre, ils n'ont pas expérimenté Ma Présence visible, ils peuvent seulement croire ce qui leur a été annoncé sur Moi. Mais Mes disciples de la fin du temps ne sont pas faibles, et à eux Mon Action est reconnaissable, parce que Je Me révèle à eux en Esprit, ce qui suppose cependant une intime liaison avec Moi. Je leur donne de manière inhabituelle, parce que Je leur demande une foi inhabituelle et Je tiens compte du fait qu’ils peuvent édifier seulement sur le savoir transmis, pour arriver à une foi convaincue, et donc ils ont aussi besoin d'une prestation inhabituelle d'aide, s'ils doivent accomplir maintenant la mission qui leur est confiée, c’est à dire d'annoncer Mon Évangile aux hommes dans le dernier temps avant la fin. Et J’exige beaucoup de Mes derniers disciples, parce qu'ils doivent croire seulement dans la Parole, ils doivent résister à tous les arguments contraires qui présentent Mon Chemin terrestre et Ma Mission comme incroyables. Ils doivent seulement croire. Et pour cela Je les bénis et leur dis toujours de nouveau : «Les derniers seront les premiers», parce que leur mission est extraordinaire, vu qu’il s’agit de sauver des âmes encore avant la fin, de leur faire connaître «Jésus Christ», pour qu'ils ne décèdent pas de cette Terre non sauvé. Ils doivent se lever pour Moi, pour leur Père et Rédempteur. Ils doivent Me confesser devant le monde, lorsque Satan agit avec toute sa force contre le mur de la foi, alors ils doivent affirmer leur foi en Moi et confesser à haute voix Mon Nom devant le monde, parce que seulement ce Nom a le Pouvoir d'arrêter l’action de Satan et de le rendre inoffensif. J’exige de Mes derniers disciples une forte foi, mais ils ne sont pas tous seuls dans la lutte contre l'ennemi. Moi-même Je suis avec eux et donc ils seront victorieux ainsi que tous ceux qui confessent Mon Nom devant le monde.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Personne ne vient au Père si ce n’est au travers de Moi ....»

B.D. 5952 from 9. mai 1954, taken from Book No. 64

Personne ne vient au Père si ce n’est au travers de Moi. Ces Paroles toutes seules devraient déjà faire reconnaître aux hommes l'Importance qu’il y a à reconnaître Jésus Christ comme le Fils de Dieu et Rédempteur du monde, et malgré cela ils en ont perdu totalement la connaissance, parce que l'humanité ne s'occupe pas de cela, autrement elle ne refuserait pas aussi légèrement Celui Qui Se désigne Lui Même comme le Pont vers le Père. Les Paroles de l’Ecriture sont pour la plupart des hommes seulement encore des mots sans Esprit ni Vie. Ils les prononcent sans se rendre compte de leur signification, ils laissent totalement inaperçues les Paroles du Seigneur et donc ils ne trouvent pas le Père, parce qu'ils ne croient pas avec conviction en Lui, ce qui aurait pour conséquence la prise en considération de la Parole divine. Personne ne vient au Père sinon au travers de Moi. Mais aux hommes il manque la volonté d'arriver au Père, et ils ne cherchent même pas la voie vers Lui, car pour eux même le divin Rédempteur Jésus Christ est sans quelque signification. Cette prédisposition d'esprit mène à la ruine, à la mort spirituelle. Vu qu’ils n'arrivent pas au Père, ils restent dans le pouvoir de celui qui est l'adversaire de Dieu, ils restent dans l'abîme, parce qu'ils n'arrivent pas en haut. C’est un état extrêmement malheureux que celui où les hommes ne montrent aucune tendance vers le Haut, où ils ne réfléchissent pas sur leur tâche terrestre et où pour eux la Doctrine du Christ, l'Évangile, les laisse indifférents, où ils n'acceptent comme important aucune de Ses Paroles et ne réfléchissent pas qu'ils ne peuvent pas arriver à la connaissance parce qu'ils ne cherchent aucun éclaircissement, parce que ce que voudrait leur transmettre Dieu par l’Ecriture et ce qu'a prêché aux hommes l'Homme Jésus en tant qu’Orateur de Dieu leur est totalement indifférent. Et personne ne pense qu'il est sur la Terre seulement pour dérouler le retour au Père, et que pour cela il lui est constamment offert des occasions qu'il refuse au travers de son attitude rigide parce qu'il ne croit pas. La distance de l'homme au Père est grande, mais Il S'offre comme Guide, pour la médiation. Jésus a établi le Pont, Il a rendu praticable la voie vers le Père, et Il offre Son Aide à tous les hommes. Mais Il n'est pas écouté, Il n'est pas considéré lorsqu’Il veut se rappeler au souvenir des hommes. Ils passent outre Lui comme des aveugles et des sourds, bien qu’Il leur crie : «Personne ne vient au Père sinon au moyen de Moi ....».Lui-Même dit de Lui : «Je Suis, la Vérité et la Vie ....». Donc celui qui cherche la Vérité et la Vie, doit prendre le chemin vers Jésus Christ, il doit se servir de Sa Médiation, il doit Lui demander la Force de pouvoir parcourir la voie terrestre avec succès parce que le but de la vie est de trouver l'unification avec le Père ce qui, ensuite, assure une Vie dans la Béatitude, une Vie qui dure dans l’éternité. Les hommes ne savent pas vers quel sort ils vont à la rencontre du fait de leur indifférence et de leur mauvaise foi, ils ne savent pas ce qu'ils jouent en ne s’occupant pas de la Parole divine, en ne se réfugiant pas en Lui, lequel Seul peut les sauver de la ruine, parce qu’ils ne Le connaissent pas et qu’ils ne croient pas à Ses Paroles, Il le sait et Il voudrait les aider. Et même si d'en haut résonne la Parole, ils ne l'acceptent pas, parce qu'ils écoutent une autre voix, la voix du monde, avec laquelle l'adversaire de Dieu leur parle et à laquelle ils ouvrent volontairement leurs oreilles. Ils ne cherchent pas la Vie, mais la mort, ils refusent Celui qui leur promet la Vie, et donc ils restent dans le péché et dans la mort, parce que sans Jésus-Christ il n'y a aucune Libération et aucun retour dans la Maison du Père.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le lien avec Dieu

B.D. 5953 from 10. mai 1954, taken from Book No. 64

Lorsque vous M’avez trouvé sur la Terre, alors votre voie à travers la vallée terrestre n’est plus aussi difficile, parce qu'alors vous considérez tout ce qui s’approche de vous comme étant Ma Volonté, vous vous savez assistés par Moi et vous guidez vos yeux seulement encore sur le but dont la réalisation est l’objectif de votre vie terrestre. Et Je peux constamment demeurer près de vous, parce que vos pensées sont constamment près de Moi. Vous avez trouvé une base sur laquelle vous êtes maintenant solides et sûrs, alors qu’auparavant vous ne sentiez aucune vraie sécurité, parce que vous n'aviez aucune base solide sous les pieds. Et dans le temps de la fin vous avez d'urgence besoin de cette sécurité, parce que ce que vous vivez, ce qui se déroule autour de vous, vous confondrait et vous ferait perdre une foi superficielle ou morte. Le lien avec Moi cependant vous donne l'explication et vous comprenez Mon Plan de Salut de l'Éternité. Les tièdes et ceux qui sont sans foi tomberont dans de grands doutes, parce qu'ils croient devoir remettre en question ou bien nier totalement l'Amour d'un Dieu, parce qu'ils sont totalement sans connaissance et voient seulement la misère. Et ils ne savent même pas combien les hommes eux-mêmes sont coupables de cette misère et combien d'effet a tout le mal. Ceux qui M'ont suivi, qui se sont unis avec Moi et qui cherchent à s'expliquer tout spirituellement peuvent se dire heureux, parce que ceux-ci auront l'explication et rien ne pourra plus ébranler leur foi en Moi. Il y aura de forts contrastes, la force de la foi d'une part et une totale incrédulité de l'autre, et les événements dans le dernier temps avant la fin contribueront à ce qu'une partie des hommes se déclarera totalement convaincue pour Moi, pendant que les autres auront été convaincus contre Moi, parce cela s’explique par le chemin de vie des deux. Il y a ceux qui M’ont trouvé, qui Me voient et Me reconnaissent partout. Mais Mes adversaires voient seulement le monde qui signifie pour eux davantage qu'un Dieu et Créateur de l'Éternité, et là où le monde est en danger, là où est visible une décadence ou une destruction révolutionnaire cela devrait les porter à la réflexion, mais ils opposent seulement la haine à la rencontre de cette Puissance qu’ils ne veulent pas reconnaître mais que de toute façon ils devront reconnaître. Et ils nient cette Puissance poussés par celui qui est Mon adversaire. Mais rien ne peut plus ébranler la foi et la sécurité de ceux qui M’ont suivi, qui mettent tout dans Ma Main résignés et confiants et qui ne craignent rien, seulement qu'ils pourraient Me perdre. Le lien avec Moi est ce qui leur donne la Force et la connaissance, et dans ce lien ils resteront fidèles à Moi jusqu'à la fin, ils pourront toujours recevoir Ma Force, parce qu'ils sont Miens et le resteront éternellement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les épreuves de foi doivent produire une foi forte

B.D. 5954 from 11. mai 1954, taken from Book No. 64

Je devrai vous envoyer encore souvent des épreuves de foi, parce que Je veux vous former pour devenir de forts combattants qui seront nécessaires dans le temps de la fin et devront combattre pour Moi et Mon Nom, et avec la force de leur foi conquérir le prochain pour Moi. Donc vous devez vous élever marche par marche ; chaque épreuve de foi dépassée vous porte plus haut, et chaque liaison renouvelée avec Moi fortifie votre âme et la rend capable pour la tâche qui lui sera imposée dans le dernier temps, à savoir de défendre la foi et d'être un guide pour le prochain qui a emprunté lui-même la voie parce qu'il a confiance seulement en son Guide intérieur, à Ma conduite à travers Mon Esprit. Souvent s’élèveront encore des obstacles que vous croyez ne jamais pouvoir dépasser, mais Je Suis déjà prêt à éliminer ces obstacles, mais seulement si vous êtes entrés en contact avec Moi, lorsque vous Me demandez de vous aider, parce que votre force toute seule n'est pas suffisante. Vous devez toujours penser à Celui qui, Seul, peut vous aider, pour aussi grande que semble encore la misère. Votre foi dans le fait que Je peux et veux vous aider, fait se dissoudre les plus grands obstacles et la voie sur laquelle vous pouvez maintenant procéder avec Moi devient libre. Dès que vous vous détournez de Moi, dès que vous pensez trop peu à Moi, des préoccupations et des misères que Je ne peux pas vous épargner s'élèvent de nouveau devant vous, tant que vous ne vous dédiez pas exclusivement à Moi, tant que vous ne vous contentez pas de Ma Présence et que vos yeux sont encore tournés pleins de désir vers des choses qui vous attirent encore, et dont vous ne voudriez pas encore vous passer entièrement. Je sais que Mes moyens d'éducation vous frappent parfois durement, Je sais que parfois il est difficile de voir en Moi le Père affectueux, mais c’est seulement l'Amour, qui Me fait agir sur vous de cette façon, parce que Moi Seul sais aussi où vous arriveriez, si Je ne vous laissais pas toujours de nouveau arriver dans des situations où seulement l'intime lien avec Moi, un appel du plus profond du cœur, vous guide hors de telles misères et leur dépassement est cependant outre mesure salutaire pour vos âmes et fortifient incroyablement votre foi. Pour toutes les misères il existe une sortie, et rien n’est infranchissable avec Mon Aide. Donc vous ne devez jamais vous décourager à cause des préoccupations et des misères terrestres, parce que vous pouvez les bannir à travers une forte foi, et celle-ci vous devez chercher à la conquérir. Je veux toujours seulement vous montrer que Je ne Me laisse pas repousser par Mon adversaire et lorsqu’il parvient à faire tourner vos yeux vers lui, Moi-même Je mets un mur entre vous et lui. Les Miens comprennent Mon Appel d'Amour et ils se baissent humblement et leur prière tournée vers Moi est telle que maintenant Je peux la satisfaire, que Je les guide hors de toute misère, parce que Je ne les perds jamais plus, Je veux seulement qu'ils se donnent totalement à Moi et qu’avec cela ils arrivent à une foi qui est inébranlable et qu’ils sortent victorieux de la dernière lutte sur cette Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Prédicateurs convaincus

B.D. 5955 from 12. mai 1954, taken from Book No. 64

La Nourriture spirituelle vous sera offerte en abondance dans le dernier temps avant la fin, pour que vous ne deveniez pas faibles, pour que vous deveniez forts et résistants et que vous le restiez dans la dernière lutte sur cette Terre. Mon Évangile sera prêché avec toute la ferveur, parce que partout on trouve des domestiques réveillés qui travaillent pour Moi et Mon Règne. Tous annoncent Mon Nom et cherchent à attiser la foi en Moi en tant que divin Rédempteur et à apporter une nouvelle Vie et la conviction avec laquelle ces prédicateurs s'emploient pour Moi sera évidente. Mon Esprit souffle où il veut, et il souffle toujours là où il y a les conditions qui permettent l’Action de Mon Esprit : amour et foi, et le désir pour la pure Vérité ainsi qu’une intime liaison avec Moi, de sorte que Je puisse M’exprimer directement à travers la bouche de celui qui s'emploie pour Moi. J’éclaire les pensées de celui-ci et Je lui mets les Paroles en bouche, Moi-même Je parle aux hommes qui l'écoutent, et ils M’écoutent lorsque Je parle à travers lui. Partout est annoncé l’Evangile dans le dernier temps de la fin, parce que cela est nécessaire pour que des âmes puissent encore être sauvées de la ruine. Toutes viendront pour prendre la Force de la Parole divine, la Nourriture pour l'âme, qui est offerte à vous les hommes d'en haut, dès que vous désirez sérieusement entendre Ma Parole, parce que c’est toujours la même Parole que vous écoutez à travers les prédicateurs qui laissent agir en eux Mon Esprit, ou bien si elle vous est guidée directement d'en haut, si Moi-même Je vous parle et vous tends le Pain du Ciel. Vous êtes toujours des hôtes à la Table du Seigneur auxquels Moi-même J’offre le Dîner et les pourvois avec la Nourriture et la Boisson pour les fortifier et leur transmettre la Force, pour soutenir leur dernière épreuve de foi. Vous tous êtes encore d'esprit faible, vous tous avez besoin d'une Nourriture saine et fortifiante pour votre âme et Moi Je vous pourvois tous d’une manière spirituelle et corporelle, si seulement vous Me concédez le droit de vous pourvoir, parce que cela est déterminé seulement par votre volonté qui est libre et qui n'est pas touchée par Moi. Laissez-Moi vous offrir le Pain du Ciel, venez tous à Moi vous qui voulez que votre Père de l'Éternité vous parle et qui vous occupez de savoir de quelle manière le Père exécute votre désir, parce que J’ai beaucoup de voies qui mènent à votre cœur et J’ai beaucoup d'ouvriers qui sont actifs sur Mon Ordre pour annoncer Ma Parole. Comment et où elle vous est offerte, tout cela provient de Moi si seulement vous désirez M’entendre parce qu'il y a une grande misère spirituelle, une sécheresse spirituelle a surgit et les âmes doivent languir si Je ne les nourris pas Moi-Même, si Je ne leur offre pas Moi-Même l'Eau de la Vie, qui est pour elles un délicieux rafraichissement. Vous tous avez besoin de Nourriture pour vos âmes et donc vous devez vous approvisionner à la Source de la Vie que Je ne laisse jamais s’épuiser, et vous devez vous laisser donner des Dons de Moi. Alors votre âme mûrira, votre foi deviendra forte et vous serez à la hauteur de la dernière lutte sur cette Terre, vous sortirez vainqueurs de la lutte, qui s'enflammera encore avant la fin pour Mon Nom et qui débouchera sur la séparation des esprits.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Cherchez d'abord le Royaume de Dieu ....

B.D. 5956 from 13. mai 1954, taken from Book No. 64

Cherchez d'abord le Royaume de Dieu et Sa Justice, tout le reste vous sera donné en surplus. Vous croyez à Mes Paroles et vous les interprétez à la lettre. Dès que vous faites tendre spirituellement le contenu de votre vie, dès que vous cherchez à vivre d’une manière juste devant Mes Yeux, dès que vous avez la volonté de vous acquitter de la Volonté de Celui Qui vous a appelé à la vie, dès que vous voulez vous conquérir la Vie éternelle parce que vous désirez être uni avec Moi, toute votre vie terrestre se déroule en fonction de votre tendance. Vous devez saisir Mes Paroles aussi littéralement, car Je n'exige de vous rien d’autre que vous tourniez vos regards vers le haut, que vous Me cherchiez et vouliez Me suivre, pour ensuite vous préparer vraiment une vie terrestre facile, selon Ma Promesse : «Tout le reste vous sera donné en surplus.» Les préoccupations terrestres remplissent toutes votre pensée tant que vous évaluez la vie terrestre trop haute. Vous serez remplis toujours de nouveau par de nouvelles préoccupations ou par des désirs visant seulement à agrandir votre bien-être corporel et qui sont même satisfaits lorsque vous vivez chaque journée totalement sans Moi, parce qu'alors Mon adversaire vous pourvoit pour vous récompenser pour le fait que vous avez renoncé à Moi et que vous vous êtes donné à lui. Mais cela ne vous apporte aucun gain pour vous-même, lorsque vous êtes riches d’un point de vue terrestre et que les hommes du monde vous honorent, parce que vous M’avez perdu Moi et Mon Royaume et avez laissé inaperçu tous les petits Avertissements et les mises en garde de Ma Part. Vous ne devez vraiment plus vous préoccuper de votre bien-être terrestre, si vous vouliez Me donner la première place dans votre cœur, si d'abord vous cherchiez à Me conquérir Moi et Mon Règne, parce que ce dont a besoin votre corps, vous est offert, si d'abord vous cherchez le salut de votre âme, qui peut être trouvé seulement en Moi. J’assume vraiment toute préoccupation pour vous, parce que Celui Qui conserve toute la Création avec Sa Force, Celui-ci Sera aussi en mesure de conserver Ses créatures et à elles il ne manquera vraiment rien. Mais vous employez souvent une autre mesure, vous demandez des choses qui ne sont pas pour votre Bénédiction et cela, lorsque votre tendance n'est pas encore entièrement pour Moi, lorsque vous croyez ne pas pouvoir renoncer entièrement au monde. Mais Je vous pourvois comme Je le reconnais nécessaire et salutaire pour vous, parce que Je veux vous éloigner de celui qui est seigneur du monde, mais Je ne Me partage pas avec lui dans votre possession. Mais lorsque votre tendance est tournée sérieusement vers Moi et vers la réalisation de Mon Royaume, même ces choses ne vous sont plus désirables, parce que vous êtes reconnaissants pour tout ce que Je vous laisse arriver, parce que cela vous fait devenir supportable la vie terrestre et parce que vous sentez Mon Amour pour vous dans Ma Préoccupation quotidienne pour vous, vous vous savez assisté par votre Père qui ne laisse pas vraiment languir Ses fils qui ont entrepris la voie vers Lui et Il les revigore et les fortifie spirituellement et physiquement, comme Je vous l'ai promis.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La lettre tue - l'esprit vivifie

B.D. 5957 from 14. mai 1954, taken from Book No. 64

La lettre tue, seulement l'Esprit rend vivant, vous devez tenir compte de cela vous tous qui annoncez au prochain ce qui a été écrit, vous devez savoir que sans Mon Esprit vous pouvez donner à chaque mot diverses interprétations, que vous pouvez exposer tout de manière multiple et avec cela vous pouvez vous éloigner beaucoup de la Vérité, vous pouvez vous approprier un savoir mort qui est sans valeur pour l'âme. Seulement l'Esprit rend vivant et seulement l'Esprit éclaire ce qui d'abord était sombre. Seulement Mon Esprit vous donne l'Éclaircissement sur le sens que Ma Parole cache en elle et seulement une pensée éclairée saisit et élabore la Parole de sorte que maintenant l’interprétation corresponde à la Vérité. Quel que soit ce que vous pouvez lire dans l’Ecriture, vous pouvez en inverser totalement le sens ou allumer en vous la Lumière la plus claire, selon votre volonté et votre capacité à laisser agir en vous Mon Esprit. Et ainsi des enseignements erronés peuvent se lever et trouver l'accès parmi les hommes, parce que Mon adversaire s'inclut partout où Je ne peux Moi-Même pas encore Être en Esprit, parce qu'il ne craint pas d’inverser Ma Parole si seulement il peut travailler contre la Vérité. Vous-mêmes savez que les pensées de chaque homme peuvent prendre une direction différente et que de toute façon chacun voudrait soutenir que ses pensées sont justes et vraies, mais vous savez aussi que différentes opinions ne peuvent pas faire valoir le droit à la Vérité, donc vous devez demander Conseil à Celui qui est Lui-Même la Vérité de toute Éternité. Vous devez Lui demander l’éclairage de votre esprit, avant que vous vous occupiez de l'interprétation de l’Ecriture qui témoigne de Moi. Vous ne devez pas vous occuper de Ma Parole seulement d’une manière intellectuelle, vous devez savoir que chaque Parole permet une interprétation multiple et vous devez chercher à trouver le sens juste, mais jamais sans avoir demandé d'abord Mon Assistance. Et si votre volonté est bonne, si vous cherchez à annoncer seulement la pure Vérité, alors du fait de la Vérité votre pensée est éclairée, parce que Je veux que la Vérité trouve accès parmi les hommes, et Je veux qu'il fasse clair dans les cœurs des hommes, mais cette clarté ne peut être allumée que seulement par la pure Vérité. Ce n’est pas la Parole elle-même, la lettre, qui est déterminante, mais le sens qui est caché dans la Parole. Et bien que J’aie parlé clairement et sans équivoque à vous les hommes lorsque Je marchais sur la Terre et même auparavant, Mes Paroles peuvent être déformées ou bien ne pas être interprétées selon le sens, si seulement l'intellect s'en occupe et pas le cœur et si pour cela Mon Assistance n'a pas été demandée. Alors la lettre peut «tuer» dans le vrai sens de la Parole, elle peut donner la mort à l'âme qui n'est pas consultée et donc elle est dépourvue de toute Nourriture et tombe dans la mort spirituelle, ou bien il lui est offert une nourriture entièrement fausse, pour qu'elle ne puisse pas se réveiller à la Vie. Parce que seulement l'Esprit rend vivant. Et cela Je veux l'offrir vraiment à ceux qui Me le demandent intimement, qui sont de bonne volonté pour M'annoncer Moi-Même et la Vérité, pour Me servir et aider le prochain à sortir de la misère de leur âme. Ils recevront ce qu’ils demandent, et alors ils seront de bons serviteurs dans Ma Vigne, qui accomplissent toujours seulement la Volonté de leur Seigneur et donc ils seront aussi dans la Vérité ils seront Mes représentants sur la Terre, qui parleront à la Ma Place, la même Parole avec le même Sens que J’ai enseigné sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Même le dernier Jugement est un Acte d'Amour de Dieu

B.D. 5958 from 15. mai 1954, taken from Book No. 64

Vous êtes tous procédés de Moi et cela doit être pour vous l'Explication du très grand Amour qui M’unit avec vous. Et cet Amour ne diminue pas, il augmente avec le danger croissant pour vous, il est tourné vers le spirituel mort le plus en bas et il cherche à le sauver. Et Mon Amour ne renonce jamais à ce qui se rebelle, à ce qui est encore à une distance très éloignée de Moi. Parce que Mon Amour est infini. Vous ne saisissez pas encore toute la signification de cette Parole, parce que votre pensée et vos sentiments sont encore limités, mais la conscience d'être constamment saisi par Mon Amour, pourrait faire de vous les êtres les plus heureux, parce que cela bannirait toute peur, chasserait tout mouvement de crainte, parce que le fils ne craint pas un Père affectueux, mais il se serre confiant dans Ses Bras. Vous ne savez pas Mon très grand Amour en conséquence de votre imperfection qui a motivé votre vie terrestre, parce qu'à travers votre chute d’autrefois de Moi vous vous êtes vous-même fermé au Courant de Mon Amour et avez aussi perdu la Lumière, ce qui signifie aussi la connaissance et le savoir de votre origine et de votre destination. Vous-mêmes êtes entrés dans le noir, vous avez fui la Lumière, vous vous êtes éloigné de la Source de la Lumière et avez tendu vers l'obscurité. Malgré cela Mon Amour vous a suivi et il ne vous laissera pas, tant qu’il ne trouvera pas votre réponse, pour ensuite vous préparer des Béatitudes inimaginables. Donc Mon Amour cherche à vous libérer, mais il ne vous condamne pas. Mais si vous êtes dans la damnation, vous êtes dans un état de la plus extrême misère, dans le tourment et dans une éternelle obscurité, or vous-mêmes avez choisi cette condamnation, car vous vous êtes rebellés contre Mon Amour, vous vous êtes éloignés consciemment de Moi et vous vous êtes tournés vers Mon adversaire au travers de votre libre volonté, que Je ne rendrai jamais et encore jamais non-libre tant que vous, en tant qu’êtres externalisés libres de Moi, vous avez la possibilité de vous tourner de nouveau vers Moi. Seulement alors Je lie votre volonté, lorsque toute possibilité est rendue inutile et que le retour à Moi est impossible. Alors Mon Amour choisit le dernier moyen, un nouvel enchainement de votre volonté et une insertion dans la Loi d'obligation, pour diminuer de nouveau l'infinie grande distance de Moi, pour qu'il existe de nouveau la possibilité d'entrer dans l'Enceinte du Courant de Mon Amour, Je sais vraiment comment Je peux reconquérir ce qui est procédé de Moi et Mon infini Amour ne cessera jamais de vouloir lui apporter la libération. Parce que l'Amour ne condamnera jamais et ne voudra jamais enchaîner, mais toujours seulement libérer ce qui au travers de sa faute est arrivé dans l'état de damnation éternelle. Et donc le Jugement n'est pas un Acte de Colère, mais un Acte de l'Amour, parce qu'avec cela une période de Libération se termine et une nouvelle commence, jusqu'à ce que le dernier spirituel opposé à Moi ait retrouvé la voie du retour à Moi et soit bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Je connais les Miens ....»

B.D. 5959 from 16. mai 1954, taken from Book No. 64

Je connais les Miens et les Miens Me connaissent, les Miens savent aussi que Je Suis près d'eux, si près qu'ils peuvent entendre Ma Voix, lorsqu’ils écoutent en eux. Et ils croient même que Je leur parle, parce que Ma Présence qu’ils sentent, leur donne cette certitude. Ils ont dépassé la séparation à travers leur foi et leur amour, parce que sans amour et sans foi ils ne peuvent pas faire partie des Miens, et sans amour et sans foi Je ne peux pas leur Être proche de sorte qu’ils s’en rendent compte. Ma Présence est perçue comme un bonheur, parce qu'aucun qui Me permet de demeurer près de lui, qui M’a accueilli dans son cœur, qui est Mien, ira les mains vides. Et les Dons que Je prodigue sont vraiment délicieux et ils ne doivent manquer à personne qui les a reçus une fois. Mes Dons sont Force, Lumière et Grâce. Je prodigue une Force démesurée au cœur de celui qui au travers de sa volonté et de son amour est devenu Mien. Je lui donne la Lumière en éclairant ses pensées et donc il peut mûrir dans la connaissance et Je le couvre avec Mes Grâces sans mesure. J’aide tout ce qui est encore dans un état de faiblesse, pour qu'il atteigne son but, pour qu’il atteigne la divinisation de son âme. Moi-même Je parle en signe de Ma Présence, parce que Ma Parole cache la Lumière et la Force et est le Don de Grâce le plus précieux pour Mes créatures, pour qu'elles deviennent Mes fils. Et celui qui reçoit Ma Parole, qui se sent lui-même interpelé à travers Ma Parole, peu importe comment et où elle est offerte, fait partie des Miens, parce qu'il reconnaît Ma Voix et la suit dans un sentiment de Béatitude, il se sait si uni avec le Père qu'il est digne de Mon Discours, il peut entendre Ma Voix qui résonne rempli d'Amour pour faire de vous tous Mes fils. Si vous êtes touchés, si vous vous sentez unis avec Moi à travers Ma Parole, alors seulement cela révèle que vous faites partie des Miens. Mais Je M’approche de chacun et Je lui parle, pour que personne ne puisse dire ne pas avoir été touché par Mon Amour et Ma Grâce. Je frappe à la porte de chaque cœur et désire entrer, mais s'il M’ouvre, uniquement sa libre volonté le détermine, cependant Je bénis celui qui se tourne vers Moi, qui désire que J’entre dans son cœur et que Je calme son désir. Alors il permet Ma Présence, alors il veut faire partie des Miens et alors il reconnaîtra aussi Celui Qui lui parle, lorsque Ma Parole lui est offerte. Et il ne doit alors jamais et encore jamais plus craindre que Je renonce à celui qui a une fois trouvé la voie vers Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dieu attend le retour dans la Maison du Père

B.D. 5960 from 18. mai 1954, taken from Book No. 64

Revenez dans la Maison du Père. Ainsi Je vous crie à tous pour vous recevoir à Bras ouverts dans la Maison du Père. Vous vous êtes éloignés de votre Patrie depuis infiniment longtemps, parce que vous êtes procédés de Moi, et Mon Amour de Père vous appartient entièrement. Même si vous renvoyez de nouveau pour un temps infiniment long votre retour, Je ne renonce jamais à vous et Je ne Me repose pas avant que toutes Mes créatures soient de nouveau rassemblées dans la Maison du Père pour Ma et leur Béatitude. Tant que vous êtes encore loin de Moi, vous n'êtes pas bienheureux, parce que seulement dans l'union avec Moi vous pouvez être bienheureux. Moi en tant que votre Père, Je veux préparer à Mes fils la plus haute Béatitude et donc Je veux vous attirer à Moi, Je veux que vous vous unissiez de nouveau avec Moi, pour pouvoir vous communiquer ce qui vous rend bienheureux, pour vous combler avec Ma Force d'Amour qui cependant peut couler en vous seulement lorsque vous vous unissez avec Moi, si vous déroulez le retour vers Moi, qui est le but et l’objectif de votre vie terrestre. Mais vous les hommes vous vous isolez de Moi, vous vous éloignez de Moi, parce que vous êtes ignorants de ce que vous perdez avec cela. Vous ne tendez pas vers Moi, parce que vous êtes encore retenus par Mon adversaire qui voudrait empêcher un retour vers Moi, pour vous tenir lui-même en esclavage et dans le malheur. Et vous ne comprenez pas son jeu, vous ne vous défendez pas et vous ne prêtez aucune résistance, autrement vous vous tourneriez vers Moi et vous pourriez même recevoir la Force pour lui échapper. Et Je voudrais vous enlever cette non-connaissance, Je voudrais vous rendre clair son plan, Je voudrais réveiller en vous le désir de devenir libre de lui ; Je voudrais Me faire reconnaître de vous en tant que votre Père de l'Éternité qui attend votre retour et qui vous poursuit avec un très grand Amour, pour vous montrer la voie qui mène à Moi. Et donc J’envoie à votre rencontre toujours de nouveau des messagers, Mes représentants, qui doivent vous donner l’éclaircissement en Mon Nom, qui sont adonnés à Moi dans l'amour et savent aussi votre misère spirituelle, ils voudraient vous aider et donc ils s’approchent de vous sur Mon Ordre et ils vous annoncent votre Père, Lequel vous aime et attend votre retour. Je vous appelle tous à travers Mes domestiques sur la Terre et leur mets en bouche les Paroles justes, Moi-même Je vous parle à travers eux, pour que vos cœurs soient touchés par Mon Amour et que vous y répondiez. Je courtise sans interruption votre amour, parce que seulement celui-ci peut nous unir, seulement à travers l’amour a lieu l'unification avec Moi, et seulement la voie de l'amour mène à Moi, votre Père de l'Éternité, de l'Amour duquel vous êtes autrefois procédés. Donc J’envoie de nouveau des prédicateurs de l'amour dans le monde pour qu’ils annoncent Ma Parole et celui qui les écoute tourne sa face déjà vers Moi, et lorsqu’il lève le regard, une Lumière brillera vers lui et éclairera la voie de sorte que maintenant il soit invité à la parcourir. Et Moi-même Je M’approche de lui comme Guide, dès que Je vois qu'il s'apprête au retour dans la Maison du Père. Et il y aura une grande Joie dans Mon Règne, lorsqu’une âme a retrouvé la voie vers la Patrie, parce que seulement maintenant elle sera bienheureuse, parce qu'elle sera irradiée par Mon Amour et cela la rendra heureuse dans l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Lien d'Amour de Dieu

B.D. 5961 from 19. mai 1954, taken from Book No. 64

Faites-vous capturer par Mon Amour et vous serez libérés de celui qui est dépourvu de tout amour et qui cherche à vous priver de Mon Amour lorsque vous lui êtes soumis. Mon Amour tisse certes autour de vous un lien fort, il vous lie solidement et malgré cela vous supporterez ce lien avec joie et bonheur et vous ne voudrez pas le dénouer. Vous vous soumettrez à Moi en tant que votre Dieu et Seigneur, mais vous reconnaîtrez en Moi aussi le Père, vers lequel vous courez à la rencontre volontairement pour Me témoigner votre amour. La chaîne de Mon Amour n'est pas pour vous une contrainte, vous ne vous éloignerez jamais plus dans l’éternité de Moi, mais vous êtes des créatures complètement libres, vous êtes Mes fils qui accueillent l'héritage du Père, qui agissent et créent avec Moi et sont bienheureux. Parce que Je ne vous entoure pas du lien de Mon Amour contre votre volonté J’attends que vous-mêmes vous vous laissiez lier, jusqu'à ce que vous-même vous vous poussiez vers Moi qui vous saisit, pour ne vous laisser dorénavant jamais plus. Mais pour que vous vouliez être liés avec Moi et le restiez, Je vous parle parce que Je veux que vous appreniez à Me reconnaitre comme votre Dieu et Père, dont l'Amour vous appartient depuis l’origine, pour que vous Me reconnaissiez Moi-Même en tant qu’Amour. Parce que vous devez d'abord Me reconnaitre et ensuite tendre vers Moi. Et Je vous donne la Lumière, parce qu'il fait encore sombre en vous, J’ai été encore si voilé devant vos yeux que vous n'êtes pas en mesure de Me reconnaitre et donc vous n'avez même pas le désir de l'union avec Moi tant que vos yeux n'aperçoivent pas un suave rayon qui procède de Moi et qui tombe agréablement dans votre cœur. Et alors vous M'ouvrirez la porte de votre cœur et vous voudrez que J’entre. Alors vous désirez déjà Ma Proximité et alors vous ferez aussi tout pour vous tenir autour de Moi et alors Mon Amour vous entourera et il vous tiendra captifs et vous serez heureux et vous ne voudrez plus vous détacher de Moi. Laissez-vous saisir par Mon Amour et vous serez des créatures bienheureuses déjà sur la Terre. Mettez-vous consciemment en contact avec Moi et vous serez libérés de l'ennemi de votre âme qui ne peut pas vous suivre lorsque vous recherchez Ma Proximité. Rappelez-vous que déjà le désir de Moi vous rend libre, parce que Moi-même Je peux maintenant M’approcher de vous et là où Je Suis, Mon adversaire fuit. Rejetez de vous une chaîne accablante et soumettez-vous volontiers à Mon Pouvoir, laissez-vous volontairement lier et réjouissez-vous de votre captivité, parce que dans Mon Amour vous serez maintenant éternellement bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'apport de la Parole divine est un Don de Grâce immérité

B.D. 5962 from 20. mai 1954, taken from Book No. 64

Lorsqu’à vous les hommes il est annoncé l’Evangile, alors ouvrez vos oreilles et votre cœur, et accueillez reconnaissant ce qui vous est offert, parce que c’est toujours un Acte d’Amour de Dieu Lequel veut vous aider et vous apporter ce dont vous avez besoin pour votre âme. Lui-Même vient toujours à votre rencontre et cherche à vous parler et maintenant vous pouvez sentir une riche Bénédiction si vous écoutez avec bonne volonté et méditez en vous ce que vous avez entendu, si maintenant vous agissez aussi selon Sa Parole. Lorsqu’il vous est annoncé l'Évangile de l'amour, il vous est indiqué la voie qui mène en haut, il vous est aussi indiqué Dieu et le chemin vers Lui vous est divulgué si vous suivez maintenant Ses Enseignements, si vous exécutez ce qui est exigé de vous, alors vous atteindrez à coup sûrs la maturité de l'âme et vous marcherez sur la voie vers le Haut. Tant que vous demeurez sur la Terre, il existe encore un certain gouffre entre vous et votre Père de l'Éternité. Dieu Lui-Même veut qu’un pont soit jeté sur ce gouffre, Il veut que vous preniez le Pont qui vous fait arriver à Lui et donc que vous montriez aussi la voie. Il ne cherchera jamais à vous empêcher de trouver la voie. Et donc Lui-Même envoie à votre rencontre des messagers qui vous annoncent comment et où vous devez marcher pendant votre vie terrestre. Il vous fait annoncer Son Évangile, la divine Doctrine de l'amour ; Il vous fait entendre Sa Parole ; Lui-Même vous parle dans Sa Parole et il vous exhorte seulement à l'accepter et à la laisser agir sur vous. C’est Son Amour qui Le détermine, parce qu'il veut que vous reveniez à Lui, car autrefois vous êtes procédés de Lui, parce qu’il y a la Béatitude seulement là où Il Est Lui-Même et parce qu'Il voudrait vous préparer cette Béatitude, parce qu'il veut vous faire des Dons selon Son très grand Amour. C’est un Don de Grâce immérité lorsqu’Il guide Sa Parole à vous les hommes, parce qu'elle vous mène à coup sûr au but, à l'unification avec Lui. Mais vous devez l’accepter librement, elle ne peut pas être transmise par contrainte, mais aucun homme qui veut utiliser ce Don de Grâce n’est exclu. Et donc dans le temps de la fin le Courant de Grâce est particulièrement visible, parce qu'il y a une grande misère qui avec cela doit être suspendue, aux hommes il doit être annoncé la Doctrine de Jésus Christ et ils doivent sérieusement prendre position. Partout s’ouvrira la Source de la Vie éternelle, partout où sera prêchée la Parole de Dieu l’Eau vivante s'écoulera de la Source et si les hommes ouvrent leurs oreilles et leur cœur, ils en rapporteront la plus grande Bénédiction dès qu'ils laisseront devenir active leur volonté, dès qu'ils observeront ce qui leur est prêché et donc ils s'acquittent de la Volonté de Dieu, qui leur est annoncée par Sa Parole, parce que l'accomplissement de Sa Volonté c’est d’Agir dans l'amour. Mais l'amour porte à l'unification avec Dieu, qui Est le premier et le dernier But de l'homme et une Vie éternelle dans la Béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet